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En el nombre de Allah el Misericordioso el Compasivo. 
 

Sin duda alguna hasta el árbol más grande y fuerte que existe empezó siendo una
pequeña semilla y cada proyecto comienza con una pequeña idea. 
Este libro que, aunque es pequeño en tamaño, es grande en valor, en palabras y
sobre todo en consejos. Empezó cuando una persona que prefiere que lo
conozcamos como MHMDHLI empezó a enviar cadenas en idioma árabe con
mensajes muy bonitos, cortos pero concisos y es que los grandes mensajes no se
caracterizan por la longitud sino precisamente por lo resumido que puedan estar,
esos mensajes causaban un efecto esperanzador en mí y pensé: “si me gustan tanto a
mí, ¿no sería bueno compartirlo con las otras personas?”
Nace la idea, nace el sentimiento y conversándolo con mi amigo, le propongo que
me permita editarlos de manera que sean más amigables para el lector de habla
hispana y sobre todo que sea útil para musulmanes y no musulmanes; que me
permitiera agregar contenido de mi parte y en muchas ocasiones escribirlas yo, pero
siempre mencionándolo a él, con la mayor humildad que puede tener una persona
me dijo claro que sí, solo no menciones mi nombre y así comenzó este proyecto. Se
traducían las reflexiones y veía que el resultado era mucho más bonito del esperado
por lo que decido colocarlas en redes sociales para que no se pierdan si los
mensajes se borran y por último vino la nueva etapa de compilarlas en este pequeño
libro que llamaremos “Vitaminas para el alma”.
No puedo sino agradecer inmensamente a Dios por darme la oportunidad de
entregar algo a su causa, al hermano MHNDHLI que Dios le siga dado la habilidad de
poder expresar mensajes tan bonitos como estos, a las personas que han colaborado
gentilmente en la preparación de este libro y sobre todo a las miles de personas que
los leen y dan un sincero y muy valioso gracias. 
Este libro es sin fines de lucro y lo único que buscamos en la complacencia de Dios
y que estas palabras sigan haciendo efecto en lo corazones de las personas. 

Prólogo del Autor

Suleyman Zebib
2024



Dios, concédenos todo aquello que amas.
Concédenos felicidad en los días que están

por venir, que Tú Misericordia caiga del
cielo, que Tú Perdón llegue a cada de uno
de nosotros y no haya pecado que quede

sin ser perdonado. Concédenos la certeza y
firmeza que necesitamos en nuestras vidas

y haznos morir como creyentes, ¡como
musulmanes!

¿Qué te quedó del hambre, cansancio y
sed del Ramadán pasado? Todo eso se fue,
todo eso pasó. Pero lo que si queda son las
buenas obras, los bonitos recuerdos. Este
Ramadán será igual, solo te quedarán las

obras y los recuerdos por lo tanto
constrúyelos día tras día y esfuérzate por

hacer tantas obras buenas como puedas ya
que estás serán tu futuro.

¡Dios te pedimos que en esta mañana nos
otorgues Tú luz!, ¡que nos guíes a la
verdad donde quiera que esté y nos

concedas la misericordia de seguirla!

Es posible que durante toda su vida nadie
sienta y valore su presencia, pero cuando

muere todos sienten el gran vacío que
deja. Es un luchador que trazaba el camino

que seguiría su familia. Él es el padre.

Sé una persona proactiva y beneficiosa así
sea solo con intenciones, ya que, si Dios ve

algo bueno en ti, te abrirá las puertas del
bien. ¿Acaso la recompensa del bien no es

el bien mismo?



Entrega todos tus asuntos y todos tus
sueños a Dios, luego ve por la vida

tranquilo, con serenidad, teniendo la
certeza y seguridad de que absolutamente
nadie te cerrará la puerta que Dios te haya
abierto. Cuando una persona tiene un viaje

largo en avión se sienta a descansar y
dormir poniendo su vida en manos de

alguien que no conoce. Cómo creyentes,
¿que deberíamos sentir si ponemos
nuestras vidas (esta y la próxima) en

manos de Dios?

Hay quienes pasan días oscuros, tristes,
donde no hay más que dolor en ellos, pero
Mi Señor puede cambiar esos días por días
llenos de felicidad y alegría con la misma

facilidad que hace que el amanecer
termine con la oscuridad de la noche. Las
buenas intenciones vienen acompañadas

de buenos momentos y de la
complacencia divina.

Cuando des caridad a una persona se
paciente con él, no le hagas sentir que
está en una posición inferior porque

podrías herirlo, no lo obligues a
agradecerte, no mantengas tu mirada

puesta sobre él para que no sienta
vergüenza ante ti por recibir caridad. Haz

el bien y después dirige tu corazón
humildemente a Aquel que conoce lo

que hay en tu interior y por último
recuerda que la necesidad que tiene el
que da caridad, es mucho mayor que la

necesidad que tiene quien la recibe.



Toda súplica que suba a los cielos de
forma sincera regresará a la tierra en

forma de ayuda, llena de buenas nuevas
con el permiso de Dios. Tú único esfuerzo

debe ser tener certeza y fe absoluta de
que Dios tiene poder sobre todas las

cosas.

Las palabras son como semillas. Cada vez
que le dices alguna palabra ya sea buena o

mala a una persona, verás que con el
tiempo eso crecerá en su corazón, ya sea

para bien o para mal. Por eso siembra
rosas en los demás y deja las espinas para

ti.

La frase “Alhamdulillah” (gracias a Dios) es
la frase más fuerte y grande que puedes
decir en todo momento y situación; si
sientes qué hay estrechez en tu vida
agradece a Tu Señor y verás que Su

Misericordia te hará sentir en abundancia.
¿Acaso el amor de Dios puede no ser
suficiente para cubrir y desaparecer

cualquier problema o tristeza?
Alhamdulillah por todo.

Abre tus manos a las personas con el bien,
con ayuda, con humildad y amor; y la

mano de Dios se abrirá para ti con
protección, abundancia y con una

misericordia tan grande que no serás
capaz de comprender.



Hoy que comienza el nuevo día escribe
propósitos para hoy, como sembrar una

sonrisa en la cara de alguien que está
deprimido, regar las esperanzas en un
corazón seco o expandir el bien o al

menos ayudar a quienes lo hacen.

¡Se optimista! No hay prueba que no venga
seguida de un alivio, no hay dificultad que
no la siga una facilidad. No se cierra una

puerta por la Sabiduría de Dios sin que se
abran otras con Su Misericordia. ¡Esta es la

promesa del Compasivo, del
Misericordioso! Ciertamente después de la

dificultad viene el alivio.

“Tu Señor ha ordenado que no adoren sino
a Él y que honren a sus padres. Si uno de

ellos o ambos llegan a la vejez, no sean
insolentes con ellos, ni siquiera les digan:
“¡Uf!”, háblenles siempre con bondad”. El

Sagrado Corán 17:23.

Si lograras alcanzar lo más alto del cielo, si
pudieras viajar por el espacio sideral, si
pudieras ir a todos lados y conocieras

todos los rincones del planeta, si tuvieras
todo el oro del mundo, no sería una

bendición tan grande como la de la fe, ni
contar con una persona que te ayude a

alcanzar el Paraíso. Todo lo mundanal es
numerable por más valioso que sea,
mientras que lo que nos espera en el

Paraíso es imposible de imaginar menos
de enumerar. No permitas que el sueño de

esta vida sacrifique tu despertar en el
mañana. ¡El Paraíso es el objetivo, el islam

es el medio para alcanzarlo!



En tu vida hubo situaciones que pensabas
que nunca pasarías, grandes alegrías que

pensabas que no existían, también grandes
tristezas qué tal vez ya olvidaste. De la

misma forma habrás atravesado
situaciones que te hayan hecho sentir que

era tu fin, que sería algo imposible de
superar y hoy estás aquí bajo la

Misericordia de Allah que te cubre y te
envuelve. Por lo que no olvides nunca que

después de tanto cansancio, después de
tanta lucha vendrá esa recompensa que

tanto deseas, Allah no te fallará.

Señor nuestro, pon sobre los rostros de
aquellos que queremos y tienen un buen

corazón, alegría, aunque estén lejos de
nuestros ojos, ya que la distancia no
significa ausencia. Ninguna tristeza

sobrevive al tiempo. Señor mío, haz que
esas personas, sus padres y todo aquel que

sea importante para él sean guiados y
perdonados.

El pedir perdón a Dios es la forma en que
los corazones muertos reviven. Las

tristezas se van y nuevas esperanzas nacen
trayendo alegría y felicidad, todo esto con
unas pocas palabras, con pedir perdón a

Tu Señor que es Generoso y
Misericordioso.

Aquella persona que tiene la promesa de
Su Señor presente en su corazón será feliz.
Aquel que tiene el recuerdo de Dios en su
cabeza, en su pecho, el amor hacia Él y en
su mano el Corán, esa persona tiene en su

vida lo más valioso qué hay. Si lo tienes
cuídalo sino lo tienes, búscalo.



Cuando el amor de Dios entra en un
corazón, borra todo aquello que lo ha

herido y que lo ha lastimado, lo cura, lo
fortalece y le da una fuerza que le permite

vencer cualquier problema. Solo tienes
que abrir tu corazón al recuerdo de Dios y
dejar que Él se haga cargo de todo, solo así

sentirás paz y sosiego.

Un detalle tan pequeño como abrir la
puerta de la habitación despacio para no
molestar al que duerme, o mantener con
tu mano la puerta de la mezquita abierta

para que los mayores entren, una caricia a
un gato, una sonrisa a un bebé qué tal vez

él no sea capaz aun de comprender, la
súplica qué haces por algún musulmán

fallecido porque sabes que su familia no lo
era y no harán súplicas por él, cerrar una

llave de agua que alguien la dejó goteando,
hay tantas y tantas maneras de hacer el

bien, y son actos de gran mérito ante Dios.
Estás pequeñas acciones te garantizan una

recompensa eterna. No es lo mismo
pertenecer al Islam que vivir el Islam.

Cada obra buena que hagas es una semilla
que dejas. Esa semilla germinará, crecerá y
los frutos los recogerás en esta vida y en la

próxima. Tú decides que sembrarás en
esta vida, si eliges lo correcto, Aquel que
hará crecer tus obras no es sino el Señor
de los Mundos. ¡Confía! Esfuérzate y llena

tu jardín de flores que crecerán con
buenas obras e intenciones.



Es importante tener en nuestras vidas a
una persona a la que podamos ir cuando

no encontremos lugar, una amistad
sincera es una cura más efectiva que la
misma medicina. Un amigo es un gran
doctor que te cura de manera gratuita.

¿Tienes una persona así en tu vida? 

En verdad, toda alma probará la muerte, eso
es un hecho. Pero no toda alma prueba la

vida, y eso es porque hay personas que
pasan su vida reuniendo riquezas que

nunca gastarán, persiguiendo sueños vacíos
y viviendo alejados de Dios. Esas personas

no saben que es vivir. Sin embargo, el
creyente disfruta cada día de su vida

recordando a Dios, haciendo el bien y sobre
todo ¡anhelando El Paraíso!

Ten mucho, mucho cuidado en mantener
la tristeza porque Dios te haya quitado algo
que amabas... Recuerda que todo lo que Él
te concede es por Misericordia y lo que te
quite es por Sabiduría... Recuerda que el

bien y el éxito está por venir. Dios, te
pedimos que nos concedas la bendición

de pensar siempre lo mejor de Ti.

¿Has meditado en que todas las cosas que tienes
son porque Dios te las ha dado sin que tú las

hayas pedido? Fíjate qué grande es Su
Generosidad, ¿cómo crees que Sea entonces con

aquellos que le piden con total humildad y fe?,
¿qué piensas que Te responderá Él Más

Generoso?, “y si Él te decreta un bien no habrá
nadie que pueda impedirlo”, Sagrado Corán

10:107. Si meditamos en estas palabras de forma
correcta, no nos deberíamos sentir tristes por

nada.



Una palabra puede causar felicidad, una
palabra puede hacer que se derramen

lágrimas, una palabra puede dibujar una
sonrisa, una sonrisa puede construir una
esperanza. Felicidad, lágrimas, sencillez,
sonrisas, tolerancia y fe; todo se puede

conseguir con solo palabras y no
necesitamos más que eso para ser felices.

Una pregunta: ¿Eres de las personas que
siempre piensa de manera positiva y qué

hace que la esperanza viva en su
corazón?, ¿eres de aquellos que esperan el
amanecer después de cada ocaso?, ¿estás
convencido que cada problema tiene una
solución y que cada enfermedad tiene su
cura?, ¿que cada situación estrecha tiene

una salida y cada desgracia un alivio? Si la
respuesta es SI, ¡felicidades! Eres de

aquellos que esperan la ayuda de Dios en
todo y sabes que detrás de cada situación
difícil hay una enseñanza y una Sabiduría
de Dios. Eres de las personas que buscan
siempre un rayo de luz en la oscuridad.
Todo esto tiene un nombre se llama ser
creyente, ser musulmán. Dios guíanos a

todo aquello que amas.

Considera este nuevo día como un regalo
procedente de Tu Señor. Te lo regala para
que puedas hacer obras que te acerquen a
Él y al Paraíso, piensa un poco en el día de
ayer, ¿acaso las preocupaciones que tenías

no desaparecieron? Quédate con las
lecciones que te dejo y olvida las

dificultades, pues ciertamente ya pasaron.
Permítele al sol de tu corazón que salga

junto al de la mañana.



El Dios que te cuido de las cosas malas
ayer, también te cuidará de las cosas malas

mañana. Pueden cambiar las
circunstancias, pueden cambiar las

personas, puede cambiar tu familia, tus
amigos, puede cambiar el mundo entero,

pero quien no cambia es Dios, Su
Misericordia y Su Grandeza. Entiendes lo

que significa ahora la aleya: "No
entristezcas en verdad, Dios está con

nosotros".

Busca la tranquilidad y paz entre las
personas, en alguien positivo

encontrarás paz. Si alguien te habla de
tiempos difíciles, háblale de un Dios que

es Generoso, Compasivo y
Misericordioso. Recuerda decir en tus
súplicas: "Señor aleja de nosotros toda

dificultad".

Rueguen por bendiciones sobre aquellos
que se han ido, haciendo súplicas por
ellos. Sean vida para aquellos que han

perdido la vida. Que la tristeza por ellos
se convierta en súplicas que le ayuden, y

recuerden que ellos se fueron hacia el
Más Misericordioso. En cierta ocasión un

joven que agonizaba le preguntó a su
madre que no dejaba de llorar: "¿Madre,

si tú me juzgaras en el Día del Juicio,
como lo harías?". Ella llorando dice: "Con
amor y tolerancia"; él le respondió: "No

entristezcas entonces, Dios es más
Misericordioso que tú".



Ciertamente nadie recuerda a otro en
sus súplicas, a menos de que le tenga un
amor muy grande y sobre todo sincero.

Si amas a alguien sinceramente
menciónalo cuando hables con Tu

Señor, ¿sabías que cuando pides por
alguien en secreto un ángel anota todo

lo que dices y replica: “Y para ti lo
mismo”?

Ten la seguridad de que la ayuda de Dios
no viene de manera habitual, eso nunca
sucede. Cuando la ayuda de Dios viene,

llega en el momento más oportuno, en el
que más lo necesitas. Por lo que si Su

ayuda no ha llegado aún es porque no es el
momento adecuado, no te preocupes ni te

estreses, tu obligación es mantenerte
temeroso de Él y verás cómo Su auxilio

vendrá, sin que te canses de esperar.

Ten la certeza de que ese momento difícil
en tu vida pasará. Se irá de cualquier

forma y por cualquier medio. Recuerda
que tienes un Dios que abre los caminos

fácilmente y te dará aquello que te
complace. No abandones tus sueños y no

abandones a las personas que te
acompañan en ellos.

La ciudad de la felicidad no cierra sus
puertas en la cara de aquellos que la

buscan. Busca la felicidad, pero la real no
la falsa. ¿Sabes la diferencia entre la

felicidad real y la imitación?



Aún hay deseos en los corazones, lágrimas
en los ojos y sueños en las almas. Señor
nuestro, concédenos un corazón que te

tema y esté cerca de Ti. Concédenos días
por venir llenos de amor, felicidad, que

todo miedo y desesperanza desaparezca
cómo desaparece la noche.

Mekka no es más que un lugar de descanso.
Un lugar donde nuestras almas se liberan de
cualquier dolor por más fuerte que sea. Un

lugar que es dueño del corazón de todo
creyente. La casa de nuestro Señor. Dios

condénenos visitarla y concédenos el honor
de adorarte en ella.

No enumeres tus logros y éxitos de forma
ostentosa y orgullosa, no pienses tampoco

que lo bueno que hayas hecho en el
nombre de Dios es fruto de tu esfuerzo.

No, no es por ti, fue Dios que te escogió, te
guío y te dio esa bendición, por lo que, si

eres bueno con alguien, olvídate de ti
mismo y no esperes la recompensa de

nadie excepto de quien te permitió realizar
esa obra.

¡No te desesperes! La vida puede
complicarse, pero no se detiene; la

esperanza puede debilitarse, pero no
muere; las oportunidades pueden

perderse, pero no significa que se acaben;
siempre que esta vida se te haga estrecha,

sé positivo y no entristezcas; por cierto,
que Dios no olvidará tu sustento ni tu
felicidad. Ciertamente después de la

dificultad viene el alivio.



Roba los corazones de las personas con
buenos modales, con dulzura y suavidad,
con humildad, con lo mejor que tengas y

siempre haciendo el bien de forma sincera,
sin esperar nada a cambio. Esa es la forma

correcta, ya que de otra manera lo
romperías. Cuando lo tengas en tus manos
podrás enseñarle la guía y el bien. Lo que
sale de la boca llega a los oídos y lo que

sale del corazón llega al corazón.

Un amigo de verdad es aquella persona
que convierte el frío en calor. Cuando ríe

contigo sabes que esa risa proviene
realmente del corazón. No te hace sentir
que eres una carga para él, te gusta estar

cerca de esa persona y no hace que te
sientas arrepentido de haberlo buscado.
Son las características de un verdadero

amigo, aunque esté lejos. ¿Tienes un amigo
así?

¡Sonríe! El amanecer representa un nuevo
comienzo, optimismo. Haz que el sol

nazca e ilumine tu corazón, luego expresa
esa luz de tu interior con alegría, sonrisas
y con una confianza absoluta de que ¡Dios

nunca te fallará!

Intenta dejar en cada huella del camino
una palabra bonita, un lindo recuerdo, una
sonrisa para esa persona tan especial o una

marca positiva en todo lo que tocas. Haz
que los lugares en los que has estado

tengan un lindo recuerdo tuyo, aunque
olviden tu nombre.



Los días pasan y lo único que puedes
guardar de ellos son recuerdos, mira bien
que recuerdos quieres guardar, buenos o

malos. Esto es independiente de las
circunstancias. Hay personas que guardan

los recuerdos más bonitos de las
situaciones más difíciles porque las

afrontaron con fe y esperanza, mientras
que las situaciones fáciles las recibieron
con agradecimientos. Ten presente que
esos recuerdos son los que dibujarán tu

futuro.

Hay cosas que necesitas y cosas que
deseas. Y entre lo que necesitas y lo que
deseas, Dios decide lo que te conviene.

Señor nuestro, concédenos todo aquello
que te complazcas y danos conformidad
con lo que tenemos, llena nuestras almas
de felicidad. Recuerda siempre que lo que

Dios decreta para ti y la forma en que
maneja tu vida es imposible de mejorar.

Cuando sientas que tienes que hacer tu
rezo “rápido” porque estás apurado, o

cuando sientas que no te da tiempo para
rezar, no olvides una cosa: Todo aquello

que deseas alcanzar o tener y todo aquello
que te da miedo perder está en las manos
de Aquel que ante Él te postras durante la

oración.



Las personas dicen que no te puedes llevar
tú dinero a la tumba y es cierto no puedes

llevarte nada, pero si puedes llevarte tu
riqueza a la otra vida. ¡Toda la que quieras!
¿Pero cómo? ¡La caridad! Cada centavo que

gastes en caridad lo encontrarás
multiplicado en la próxima vida, mientras
más inviertas (la caridad no es un gasto) tú
dinero se multiplicará en esta vida y en la
otra tu recompensa será eterna. Comprar

el Paraíso es la única razón por la que Dios
te concede dinero, un pobre no es una
molestia es una oportunidad, si tienes

poco no te desanimes hay muchas
maneras de dar caridades, hasta una

sonrisa. Y si tienes dinero recuerda que lo
que no gastes en ti se quedará aquí, y

aunque nunca lo hayas usado igual
rendirás cuentas por eso. ¿Quién quiere
hacer negocios? ¿Quién quiere prestarle
dinero a Dios? ¿Quién quiere hacer una
inversión para comprar el paraíso? ¡Que

Dios te bendiga!

Frecuenta a las personas que siembren la
esperanza en tu vida, la esperanza de que
está vida cambiará a mejor y la esperanza
en el Paraíso eterno. Siéntate a hablar con

aquellas personas que cuando las escuchas
tú alma se llena de alegría y fe, busca a esa

persona que su compañía te alegre y
cuando se despiden piensas en la próxima
reunión. Busca una persona así y mantente

a su lado, la belleza de la vida está con
quien la compartes. No sé cómo se llame

esa persona, pero sí sé que, es descrita
como “creyente”.



Tú vida es única. Vívela en paz, con calma,
aprovechando cada instante de ella, ya que
no podrás repetir ningún día, siembra en

ellos paz, disfruta de los pequeños detalles
que solo te suceden a ti y te hacen único.
Comienza cada día como te guste hacerlo,
vive tu día con el recuerdo de Dios y verás
que ese día se convertirá en un hermoso

recuerdo.

La dureza del corazón, tener una vida sin
sentimientos es algo que no es viable.

Termina destruyéndote a ti y los que están
a tu alrededor. Sé suave con todos, imita

los modales de los Profetas, que eran
misericordiosos, perdonaban a todos y
tenían los mejores modales. Felicidades

para quienes tienen estas características y
aparte son creyentes, tienen lo mejor de

las dos vidas.

Sonríe y llena este mundo de alegría y
belleza; conviértete en un ejemplo a

seguir, la belleza de las personas no está en
su cuerpo sino en su espíritu; sonreír se
considera caridad y es más beneficiosa

que montañas de dinero. Un compañero
del Profeta Muhammad (la paz sea con él)

llamado Yarir dijo: “No me veía al
Mensajero sin que este me sonriera”.

Las sonrisas son hermosas y puras, pero
más hermoso que eso son las cosas que

provocan. Ya que solo producen una de las
cosas más sinceras que existen, de las más

sutiles y nobles, produce, fe. Si la fe te
provoca felicidad entonces la tendrás

garantizada para siempre, sin importar la
situación. Esa es la verdadera riqueza, ese

es el verdadero triunfo.



No te alejes de Dios deseando una vida
llena de “felicidad”, de esa alegría que es
temporal e ilusoria. Recuerda que no hay
felicidad excepto en la complacencia de
Dios y no hay vida excepto aquella en la

que Dios está presente, es posible que en
esta vida mundanal no puedas cumplir

todos tus sueños, sin embargo, una vida en
la que complaces a tu Señor, te aseguro
que es la vida más hermosa que puedas

soñar.

Si alguien te habla detalladamente de lo
imposible, infórmale tú sobre el poder de la

súplica y sobre la certeza absoluta de la
respuesta de Dios. Si alguien te habla de las

pruebas difíciles, háblale también de la súplica y
cómo esta destruye hasta las dificultades más

grandes. Si alguien te habla de preocupaciones y
tristezas entonces habla de aquellos que el

primer paso que toman en cada acción es la
súplica y menciónale que esas personas están

llenas de paz y tranquilidad.

¿Cómo se encuentra tu Corán después de
Ramadán? Envíale saludos de mi parte. ¿Está

cerrado y guardado hasta el próximo
Ramadán? ¿O sigue abierto y sigue siendo

leído, estudiado y meditado? ¿Si leías el Corán
antes, por qué ahora no? ¿Si rezabas en

Ramadán de noche por qué ahora no? El Dios
que adorabas en Ramadán sigue siendo el

mismo Dios que sigues adorando. No cambies,
para que Él no cambie contigo tampoco.



La felicidad no significa que no
entristecerás nunca, tampoco que no

sufrirás, la felicidad consiste en que te
complazcas con aquello que Dios ha

decretado para ti, aparte la felicidad es
vivir con paciencia, alabando a Dios y

sobre todo agradeciéndole. La felicidad no
es un sueño lejano, sino que la felicidad es
el positivismo y pensar lo mejor de Dios,

tener paciencia y no apurarse por los
resultados, la felicidad es que vivas bajo la

sombra de la fe en Dios, y lo más
importante, la felicidad consiste en tener la
certeza absoluta de que la mano desnuda

que se extiende para pedirle a Su Señor no
vuelve a su lugar vacía nunca.

Los amaneceres bonitos son promesas de
que la esperanza permanecerá siempre

que tengas vida, alimenta al corazón con
las semillas de la certeza y verás cómo se
llena de seguridad y paz, tu alma sentirá

tranquilidad y calma. ¿Acaso Él que
perdona los pecados no es el mismo que

te promete el Paraíso? No hay Misericordia
más grande que la de Aquel que te juzgará.

Confíate en Dios y sé bueno.

Para avanzar en esta vida con fuerza y
firmeza es necesario que te apoyes

siempre en algo, en la esperanza. Sin ella,
no hay cómo afrontar el presente ni
prepararse para recibir el futuro. Sé

positivo y podrás volver a empezar todas
las veces que sean necesarias, sonríe para

que la vida te sonría.



No somos nosotros quienes colocan a las
personas en nuestros corazones en orden
de importancia, sino que son sus acciones
y palabras quienes las colocan más cerca o

lejos de ellos. La línea qué hay entre
ganarse un corazón y romper un corazón
es muy fina y esa línea tiene nombre, se

llama modales. Nuestro Profeta (la paz sea
con él) era especialista en ganarse los

corazones de las personas, incluso la de
sus enemigos. No es igual obrar bien que
obrar mal, responde con buena actitud y
verás que con quien tenías enemistad, se

convierte en un amigo ferviente.

Hay personas que por más que la vida le
quite cosas, son ricas. También hay

personas que por más que la vida les dé,
son pobres. Lo que los diferencia se llama,

fe. La fe no solo ilumina los corazones,
sino que hace que estos iluminen a otros y
esto es lo más valioso que pueda tener una

persona, no se compra con dinero no se
vende en tiendas exclusivas ni está al
alcance de unos pocos, aunque si son

pocos quienes la tienen. Busca la fe y la
felicidad en tu Señor y nunca te sentirás

defraudado. 

Convierte cada una de tus cualidades y
defectos en cosas buenas, haz que el aire

que choca con tu cara llegue a otros con el
aroma del almizcle. Si dejarás volar algo,

que sean tus súplicas. Dale alivio a tu alma
dejando todos los problemas en manos de
quien puede solucionarlo. Sonríe para que
el nuevo amanecer alegre tus días. Medita

en esto: “en esta vida puedes dar medio
dátil de caridad y se te aceptará. En la

próxima vida, aunque dieras una montaña
de oro esta no será aceptada”.



¡En verdad que la grandeza viene de Dios!
Aunque te sientas estrecho o que el

mundo te aprieta por los cuatro extremos,
recuerda que nada puede apretar lo que

Dios ha hecho grande. ¿Qué significa? Que
tú corazón es lo suficientemente grande

para amar todas las cosas buenas
presentes en esta vida y dejar fuera de él,

lo malo. Señor te pedimos tu amor y el
amor de aquellos que amas y que te aman

y el amor a aquello que nos acerca a ti.

Decía un hombre bueno: “Cuando le pedía
a Dios por una necesidad, cuando mi

súplica era respondida sentía una gran
alegría. Pero si mi súplica no era

concedida, mi alegría era diez veces
mayor. Ya que en la primera situación era

lo que yo quería, mientras que en la
segunda situación fue lo que Dios quiso”

¡Gracias a Dios por todas las cosas!

La buena compañía no es otra cosa que un
sustento. Si hay en tu vida un amigo

bueno, que te guíe al bien, aférrate sin
importar lo que pase, ya que nunca te

dejará caer. Mientras haya en tu vida un
amigo sincero siempre tendrás donde

apoyarte. El Profeta (la paz sea con él) tuvo
a Abu Baker; Moisés (la paz sea con él) tuvo
a Arón (la paz sea con él). ¿Tienes a alguien

tu? Y más importante aún, ¿eres tú un
amigo que llama al bien?



Dios puede concederte lo que pidas a
pesar tus pecados, Él te complacerá y te

hará feliz concediéndote lo que deseas aun
así no lo pidas en tus súplicas, ¡sé paciente!

Tú Señor te hará feliz con eso tanto
quieres, serás feliz sin importar el dolor

que hayas atravesado. Señor nuestro, guía
nuestro corazón a las obras que amas y

dale firmeza para alcanzar tu
complacencia. Señor nos diste el Islam sin
haberlo pedido, no nos niegues entonces

el Paraíso siendo que te lo pedimos.

Junto a Dios no hay un ayer que me
entristezca, no hay un hoy que me ocupe y

no hay un mañana que me preocupe, ya
que Dios me es suficiente. Junto a Dios no

tengo miedo de nadie, ni angustia por
problemas, junto a Dios no hay

preocupación ya que solo se cumple Su
decreto. Junto a Dios el positivismo rebosa
en mi corazón, tengo tanta seguridad que

me olvido que hay algo llamado problema.
Junto a Dios sé que la victoria está segura,

junto a Dios me sentiré feliz y será Él y
solo Él quien me proteja. “Y quien se

encomiende a Dios, Él le será Suficiente”,
Corán 65:3. ¿Junto a quien quieres estar?

Cuando Dios quiere algo para ti te lo
concederá de una manera que te

sorprenderá, es posible que hagas una
obra sincera por Dios y que está impida
que en tu corazón entre la hipocresía, y

que esa misma obra Dios la haga pública
para que las personas te amen y la tomen

de ejemplo. Agradece a Dios que te ha
bendecido con el deseo de obrar bien y ha
puesto rechazo en ti por las cosas malas, y
más aún que ha cubierto tus pecados y los

ha perdonado.



Esta noche será más bella que tú ayer, eres
una persona más fuerte que tus

obstáculos, no intimides tú corazón con
los fantasmas de esta vida, ni te

atormentes con el mañana, tal vez ahora
estás preocupado por algo que Dios te

solucionará al salir el sol, sonríe, se
positivo y medita en los detalles de tu vida.

Un musulmán será recompensado hasta
por las sonrisas que regala, imagina que

fácil es ganarse el Paraíso.

Que la paz sea con aquellas personas que
tienen corazones puros, que no fabrican

amor o sentimientos falsos para nadie, que
la paz sea con aquellas buenas personas
que te quieren sinceramente, te quieren
porque tú eres tú, no porque eres otra
cosa, aquellos que son tus amigos sin

ningún tipo de interés o beneficio, que te
quieren porque simplemente te conocen,

inshallah (qué Dios quiera) que ellos
tengan y les pase muchas cosas buenas.

¿Cuáles son los beneficios de pedir perdón
a Dios constantemente (Istigfar)?

• Limpia los pecados. “Pidan perdón a Dios
por cierto que Él es Perdonador”, 71:10.

• Concede abundancia. “Así Él les enviará
del cielo una lluvia abundante”, 71:11.
• Elimina la pobreza. “Les considera

muchas riquezas”, 71:12.
• Te asegura descendencia. “e hijos”, 71:12.

• Te protege de la debilidad. “Él les
aumentará su fuerza”, 11:52.

Entonces, si hay alguno de estos beneficios
que necesites en tu vida, ya sabes cómo

conseguirlo. Pidiendo perdón a tu Señor.



Cuando eres una persona buena en tu
interior ten la seguridad que Dios te

proveerá de luz, hará que más personas te
amen sinceramente, te concederá tus
súplicas y te sustentará desde donde

menos lo esperas, aquella persona que
tiene buenas intenciones y es sincero

desea para los demás el bien sin excepción
alguna, la felicidad de los demás no

disminuye en nada su propia felicidad, no
es envidioso, sabe que la riqueza que

puedan tener los demás no disminuye en
nada su sustento, y desea la salud para los
otros como la desea para sí mismo. Estas

son las características de las personas
buenas. ¿Te consideras una? ¿Tienes estas

características?

Felicidades para aquellos que llevan luz a
los demás y encienden la llama de la

esperanza, aquellos que buscan la igualdad
entre los que tienen y los que no, abrieron
y entraron a una puerta llamada “pensar lo

mejor de lo demás”, aquellos que
despiertan los sentimientos de

misericordia en los demás cuando
parecían haberse extinguido, aquellos que

recuerdan a Su Señor el Compasivo
cuando sus tristezas son borradas. Que La
Paz sea con todos aquellos que iluminan a
los siervos de Dios y establecen la equidad

en la tierra.



Amaneció y junto al sol, nuestros
corazones llenos de esperanza y

positivismo ya que, lo que viene tanto en
esta vida como en la próxima es mejor,

cada mañana se renuevan las esperanzas.
Dios, Tú que concedes el sustento

concédenos en este día Tu Protección, Tu
Complacencia y el sentimiento de que no
necesitamos de nadie sino de Ti, además

de tu perdón. Amén, Señor Nuestro.

Muchas personas dicen que nuevas
puertas se abren en sus vidas, pero cada
puerta tiene una llave y las llaves de las

puertas de la vida no siempre serán fáciles
de conseguir, muchas se consiguen con
lágrimas, dolor, tristezas o perdidas. Así

que debes estar dispuesto a pagar el precio
por cada nueva oportunidad, pero hay una

puerta que siempre está abierta, no
necesitas tocar, no necesitas anunciarte ya
que eres esperado, no necesitas pedir cita
ni conocer a alguien para que te permitan
entrar, es la puerta más importante de tu
vida y nunca se cierra mientras estés vivo
y es la puerta del arrepentimiento. Úsala

antes de que sea demasiado tarde. Es triste
que haya un Paraíso tan grande como los
cielos y la tierra y no encuentres un lugar

para ti allí. ¡Que Dios nos guíe a lo que ama
y seamos de los que ama!



Hay una manera efectiva de entender la
grandeza de la vida, de que te sientas
afortunado con lo mucho o poco que

tengas. Sé cómo los niños en su inocencia
y ternura, toma la calma y sabiduría de los
ancianos, imita la humildad de las grandes

personas y los sueños de las personas
pobres. Así conocerás el significado de la

vida y tu felicidad estará garantizada y
sobre todo no olvides que todo esto viene

después de la fe.

Todo cambio que quieras hacer en tu vida
debe empezar en tu interior, siembra lo

que quieras en tu cabeza para que pueda
materializarse en tu realidad. No esperes
que alguien venga a sembrar rosas, debes
sembrar en tu jardín y cosechar, es algo

que únicamente tú podrás hacer, solo hay
alguien que puede tomar el control de tu
vida y ese ¡eres tú! Avanza hacia el Paraíso
y recuerda que lo importante no es el final

sino permanecer en el camino.

Paz para aquellos corazones que no
diferencian entre las personas; blancos,

negros, mestizos. No es el color de piel lo
que ven sino sentimientos y cualidades.
Que la paz sea con los corazones que se

liberaron de prejuicios y de falsos ideales.
El resultado de eso es que su única

preocupación es servir a los demás sin
esperar nada a cambio, ¡que la paz sea con

ellos!



Que hermosos modales tenía nuestro
Profeta Muhammad (la paz sea con él), en
vez de luchar contra sus enemigos con la

espada, lo hacía con su corazón y su
nobleza. Hasta el punto que aquellos que

lo odiaban lo llegaban a amar
profundamente. Cuando Zumama Ibn Uzal
vino a matarlo y fue capturado, su primera
reacción fue: “¿por qué está amarrado en
el sol? ¿Ya fue alimentado?”. ¡Que la paz y
las bendiciones sean con nuestro amado

Profeta, su familia, compañeros y
seguidores!

Es suficiente para nosotros saber que
Aquel que está en el cielo nos conoce,

conoce nuestros sentimientos y escucha
las súplicas que elevamos desde la tierra a
los cielos. Más importante aún, Él es quien
las hace realidad, para Él no hay barreras
ni distancia. Y si para Él no las hay, ¿por
qué las colocas tú? ¿Por qué pensar que

para Dios algo es imposible o no está a Su
alcance?, si lo piensas así, no conoces a Tu
Señor y si no lo piensas así entonces no le

pongas límite a tus súplicas.

¡Que la paz sea con los que luchan! Los que
están de pie trabajando dejaron las

palabras y las excusas para los que están
sentados, los que están luchando les

dejaron las quejas a los que están
perdiendo el tiempo, si quieres cumplir
tus sueños entonces levántate a trabajar,

del cielo no llueve oro ni plata. El creyente
es una persona proactiva que busca

soluciones, se adapta a las situaciones y
cumple con su trabajo de la mejor manera.

Las quejas no forman parte de nuestros
modales sino las soluciones. ¡Que Dios nos

guíe a la mejor de esta vida y la próxima!



No entristezcas por más que las personas
estén en tu contra, aunque las

circunstancias te superen no entristezcas,
sin importar cuantos años de tu vida hayas
perdido, no entristezcas ten fe absoluta de

qué hay un Dios que cubre las
necesidades, un Dios que no te prueba
sino es por una sabiduría que solo Él

conoce y la cual es un bien para ti, aférrate
a la oración y se paciente porque lo que
viene es más hermoso, Inshallah (si Dios

quiere). “Y si mis siervos te preguntan por
mi, diles que estoy cerca y respondo las

súplicas de quien me invoca”.

Un creyente es aquella persona que
cuando tiene un conocimiento o aprende

algo bueno todos a su alrededor se
benefician, o es aquella persona que alegra
a los demás con una sonrisa o una palabra
bonita, es aquella persona que levanta sus

manos en una súplica sincera por los
demás y su bolsillo siempre está abierto

para que con mucho o poco el necesitado
reciba alguna ayuda, las puertas del bien

son muchas. No te quedes fuera y
recuerda que Dios dice en el Corán:

“¿acaso la recompensa del bien no es sino
el mismo bien?“

Piensa en todo aquello que tienes y deja de
pensar en aquello que no tienes. Recuerda
que, lo que tienes viene de Allah y lo que

te falta es por la Sabiduría de Allah. Tal vez
pases tu vida entera luchando por algo qué

tal vez no tendrás, pero, ¿sabías que si
luchas por un lugar en el Paraíso y eres

sincero si lo tendrás? Cuando algo es
sincero es permanente, como el Paraíso

¡inshallah!



Soñar es complicado, el día a día es más
difícil, las palabras son hirientes como
cuchillos y las miradas pueden acabar

contigo. Pero un día vivirás una primavera
llena de flores, ese otoño pasará, ¿acaso no
confías en Dios? Ese Dios que te dice que

ciertamente después de toda dificultad
viene el alivio. ¡Que Dios te bendiga y

alegre todas tus mañanas y que cada noche
sea un merecido descanso!

¡En verdad que lo más grande en este
mundo es el recuerdo de Dios! Hagan el

bien mientras puedan ya que esta vida se
está evaporando. Sé de aquellos que

buscan hacer el bien en vez de ser de
aquellos que solo esperan el bien les venga

a través de otros. Encomiéndate al
Protector, Aquel que conoce todo y que tu

lengua no cese de mencionarlo.

Un amigo sincero o un amigo verdadero es
alguien muy simple y sencillo que no

necesita muchos detalles para entenderte,
es alguien que está muy cerca de ti y no

necesita mayor razón para apoyarte en lo
que te propongas. Un amigo real es aquel
que si te ve entrar en la oscuridad de este

mundo toma tu mano y te guía
nuevamente a la luz de Dios, a la luz de la

verdad, a la luz del Islam. Que Dios te
agracie y te bendiga en esta vida con un

verdadero amigo.



No dejes de creer que las oportunidades
para hacer el bien son muchas, las puertas

de la Misericordia están abiertas, el
sustento está en manos del Creador y por

lo tanto está asegurado. La recompensa
está prometida, las bendiciones de Tú

Señor son muchas y sobre todo lo que te
ha concedido es grande. ¿Acaso, no es la

nobleza de Dios perfecta? No dudes,
siempre confía en Tu Señor.

No te destruyas a ti mismo con el
pensamiento acerca del futuro ya que Dios

es el Único que decreta y decide. Para
algunos dolores en la vida solo hay que

guardar silencio y hacer súplicas, no
desesperarse con los pensamientos. Lo

más difícil a lo que puede enfrentarse una
persona es a sus propios pensamientos,

por ello repite siempre: ¡Dios te pido que
me concedas tranquilidad espiritual y la
capacidad de dejar todos en tus manos!

Si tienes un amigo que entiende y conoce
más tu interior que aquellos que te rodean,
aquel que sabe que palabra dirás antes de

que la pronuncies, aquel que comparte
contigo todos los detalles de tu vida, aquel

con el que puedes hablar en confianza y
no quedarte callado, aquel que siempre
saca lo bueno de tus defectos, aquel que

conoce tus errores y aun así te sigue
queriendo, aquel que te conoce realmente

y no tienes que fingir ser otra persona
delante de él, ¡que la paz sea con esos

amigos, son una de las mayores
bendiciones! ¿Tienes un amigo así? ¿Eres

un amigo así?



No odies, no busques vengarte de nadie
que te hizo daño, ya que todo aquel que se
dedica a hacer daño, la vida misma le hará
un castigo. Sé generoso con quien te haga

algún daño, ya que en algún momento
estará frente a todo el mal que ha hecho y

eso será su propia tortura y peor aún lo
tendrás frente a ti en el Día del Juicio

donde podrás tener tu derecho. Cómo dice
Dios en el Corán: "ante todo elige perdonar

y apartate de los ignorantes".

Quien medita sobre la Sura de La Caverna
verá que, aunque los jóvenes que se

ocultaron en una cueva, que es un lugar
que generalmente produce miedo, ellos se

sintieron protegidos, cómodos como si
estuvieran en un palacio y es porque
estaban bajo la protección de Dios y

buscando Su Misericordia. Los
sentimientos de miedo se convirtieron en

seguridad y los días de temor se
convirtieron en momentos de mucha paz.
No importa dónde o cómo vivas. Si tienes
a Dios en tu corazón hasta una cueva será
un palacio. La felicidad está dentro de ti,

no afuera.

Renueva tu interior con lo mejor,
conviértete en una nueva persona,

recuerda que no debes preocuparte por lo
que hiciste o no en los años que perdiste,
sino que harás con los que vienen. Si no

cambias la forma de pensar que tenías en
los años pasados te aseguro que los

futuros serán exactamente iguales y los
errores se repetirán. Señor nuestro has

que esta noche sea nuestro nuevo
comienzo Inshallah.



Es posible que te alegren cosas que no
tengan valor alguno, como también es
posible que haya cosas que sean muy

valiosas pero que no significan nada para
ti. Normalmente el camino a la felicidad
está compuesto por cosas sencillas. No

todo aquello que es grande y caro
necesariamente tiene que dejar una huella
en ti, las cosas sencillas hacen eso y más.

No busques la felicidad en las cosas
grandes y opulentas, más bien búscala en

los detalles que, aunque sean sencillas son
realmente valiosas, una sonrisa, un gesto
sincero, una obra desinteresada, nada de
eso se compra con dinero, pero vale más

que el oro. Hay personas que viven sin
ningún tipo de lujo, pero tienen el lujo de
dormir con la conciencia tranquila y ser

felices.

Puedes lograr muchas cosas en tu vida,
pero sin duda alguna la más valiosa y el
logro más importante es darle alegría a
alguien que está triste o deprimido. La
recompensa de esto no es menor a la

recompensa de quien alimente al
hambriento, ya que la persona deprimida
no siente deseos de comer aunque tenga
hambre, esto se debe a que la alegría es la
puerta a todo disfrute. Tal vez no tengas
medios para alimentar a muchos, pero

para llevar alegría no necesitas dinero solo
ganas de hacerlo, alegrar a otro es sembrar

un árbol en otra persona, pero los frutos
nacerán en tu corazón. Dios dice en el

Corán: “Acaso la recompensa de hacer el
bien no es el buen mismo”.



Los amaneceres son nuevos comienzos,
son brisas que calman el alma de las

personas, el amanecer comienza con la
oración del alba que está llena de súplicas

que llenan el cielo, quien conoce las
prioridades le dedica a cada amanecer la
importancia que merece, con las súplicas
presentes en el Corán. Verás que así tú día
estará lleno de bendiciones, será calmado

y tu corazón estará en completa paz,
¡Señor nuestro haz que cada y que todo el

día esté lleno de paz y de bien!

Tú ayer terminó, ya sea que haya sido
triste o feliz ya forma parte del pasado.

Convierte tu nuevo día en un compañero
que te brinda una nueva oportunidad de
lograr lo que no pudiste ayer, en vez de

convertirlo en un pañuelo de lágrimas para
llorar por lo que lo hiciste en el pasado, no

pierdas la fe. Tu mayor arma son las
súplicas, recuerda que Allah dice en el

Corán: “Respondo las súplicas de quien me
invoca”. No entierres a tu corazón junto al
pasado, ya que él está vivo, aún quiere y

necesita acercarse a Su Señor.

Que la paz sea con aquellos que hacen el
bien. Recuerda que habrá un nuevo

amanecer, tu corazón también renacerá y
tendrá una nueva oportunidad de llenarse

de bien y bondad. Lo qué pasó ayer no
define lo que pasará mañana así que sin

importar en nada la situación mañana, si lo
decidieras podrías ser la persona con más

fe en la tierra, solo aférrate a la oración y al
recuerdo de Tu Señor. Que la paz sea con

los corazones puros y sinceros que adoran
a Dios a diario.



Aunque todas las personas despiertan, no
todas pueden decir que tienen un nuevo

día. Eso es porque el día se renueva con el
amor al bien y las cosas buenas, con las
súplicas del rezo del amanecer, aquella

persona que tiene un nuevo día es la que
piensa en sembrar la fe en los corazones
de las personas, se preocupa por tener la
capacidad de perdonar a todos los que le

causen algún daño o dolor, se alegra con lo
que se alegran los demás y entristece con

lo que hace sufrir a los demás. Para ti y
para todas las personas deseo que Dios te

de la felicidad donde quiera que estés.

Cuando tienes un alma bonita todo lo que
ves te parecerá bonito; cuando tienes un

alma feliz te complacerás hasta con pocas
cosas, esto es lo que se llama

"conformarse". Nadie tiene una vida
perfecta, ni un corazón perfecto, la vida no
te da todo lo que deseas, pero la capacidad
de conformarse hará que ames todo lo que

la vida te dio.

Los humanos tienden a seguir costumbres,
hay quienes se acostumbran al café, a
despertar temprano, pero ¿por qué no

acostumbrarte a la felicidad? ¿Y cómo se
consigue eso? Con una palabra clave, la

esperanza. No la pierdas y verás el mundo
a tus pies, conformarte con lo que tengas y

cuando recibas mucho más te
sorprenderás y alegraras. Llama a esa
persona que amas, haz que aquellas

personas que están lejos te sientan cerca y
eso se logra con una simple palabra.

Acostúmbrate a ser feliz y esta vida será
tuya ¡inshallah!



Cuando ayudas a los demás, cuando
alimentas a un pobre, cuando le sonríes a

las personas, cuando estás pendiente de tu
familia y eres bueno con tus padres,

cuando logras controlar tu lengua para no
decir nada malo, cuando eres amable en el

trato, cuando eres honesto al comprar o
vender algo, cuando rechazas los

sobornos, regresas aquello que se te dio en
confianza, cuando respetas los derechos

de los demás, preservas tu miradas y evitas
mezclarte con quien no debes, cuando

eres dulce, paciente, humilde y veraz… Haz
de saber que todo eso tiene un nombre y
se llama adorar a Dios, la adoración no es
solo rezar sino que el rezo es una parte de

la adoración pero estas acciones son las
que hacen que cientos de personas

conozca la verdad de Dios. ¡Que Dios nos
guíe a todo aquello que ama!

Dile a aquellos a quienes la tristeza los
sobrepaso: calma tu corazón roto ya que
Dios está presente, Dios tiene el poder de
alegrar un corazón que llora y perdió toda

esperanza; dale las buenas nuevas a los
pacientes, aunque tú corazón esté triste,
sigue siendo hermoso. Entrega tu dolor a
Dios y alégrate con las promesas que Él te

hace, promesa firme que no se rompe y no
se olvida. En cada amanecer Dios borra lo

amargo que hayas visto el día anterior.
Señor sana nuestros corazones y haz que

cada dolor que hayamos sufrido se
convierta en alegría en el Día del Juicio.



Haz un tratado de paz con el amanecer,
haciendo tus oraciones, así podrás llenarlo

de amor y construir un día lleno de
belleza, que te acompañara durante todo
el día, si Dios quiere. Alhamdulillah por

cada mañana llena de paz, porque te
recuerda que tienes una nueva

oportunidad para ser quien deseas ser y
no quien las circunstancias te obligaron a

ser. Comienza el día en paz y recuerda:
puedes ser la mejor persona del mundo,
puedes ser la más feliz del mundo ya que

son cosas que están en el corazón no
afuera.

Acostúmbrate a aplicar la ciencia de la
disculpa. Esto es algo que no consiguen

sino las mejores personas y los fuertes de
carácter, solamente los débiles, orgullosos
y aquellos que creen que el perdón es un
símbolo de debilidad que daña su honor
no se disculpan. Cuando te equivocas y
pides perdón no se hiere tu orgullo, al

contrario, te hace una gran persona a los
ojos de quien te disculpaste y ese perjuicio

que le hiciste se convierte en un bien.

Para tener una buena vida no es suficiente
que estés en la mejor etapa de tu vida, sino

que tienes que estar en lo más alto de la
esperanza, ser positivo y tener la certeza

de que aquello que deseas Dios te lo
concederá en algún momento. El

combustible de la vida se llama fe, y los
corazones felices son los que en su

interior tienen esperanza.



Que La Paz sea con aquellos que tienen
palabras que agradan a los demás cuando
los demás solo hacen silencio; que cuando

encuentran una herida la curan; que
cuando encuentran una tristeza la

desvanecen. No se presentan sino con paz  
y son como árboles que dan frutos de fe, y

sus frutos son alegrías, paz, cariño,
comprensión y caridades.

Lo más increíble de estas personas es que
no esperan nada de nadie, sino que saben

que su recompensa es solo ante Dios.
¿Conoces a alguien así?

Que la paz sea con aquellos que perdonan,
no cargues en tu corazón el peso
insostenible del odio, ni tengas

sentimientos erosivos que solo te lastiman
a ti. La vida es muy corta y mañana ya no

seremos personas sino recuerdos, no creas
que el odio te hace más fuerte, que el

rencor te hace más inteligente o que la
dureza con los demás te hace alguien

respetable, las grandes personas siempre
han sido las más tolerantes y las que más
perdonan, aquellas personas que con su

sombra solo cubren los errores y defectos
de los demás.

Es sorprendente el poder de Dios y cómo
te ha creado de la nada, cada vez que la

vida te golpea fuertemente y te hace caer,
tus piernas no son capaces de sostenerte,

pero fíjate que la Misericordia de Dios y Su
Poder no deja nada sin cubrir. Cuando la
vida te golpee y estés en el piso, recuerda

que estás en la posición ideal para
postrarte ante el Señor del Universo.



La felicidad no es necesariamente que
tengas todo lo que desees, sino que la

felicidad es que puedas sentirte alegre con
lo que tengas, así sea algo simple.

Tomando en cuenta esto, ten presente que
algo muy simple puede hacerte muy feliz.
No esperes mucho de la vida para poder

sonreír, al contrario, alégrate por el
momento que estás viviendo justo ahora
porque no regresará. Es mejor ser feliz

constantemente con cosas simples que ser
feliz una sola vez con algo más grande.

El amor tiene varios nombres, entre ellos:
dar una mano; apoyar firme e

incondicionalmente; convertirse en un
pilar tal como lo hace un padre; ofrecer la

ternura que da una madre y también la
fortaleza ya que ella te trajo al mundo con

dolor. Otro nombre del amor es la
sinceridad del apoyo de un hermano, que
es algo irreemplazable, sino pregúntale a

quien haya perdido alguno y que te diga si
lo ha podido sustituir, o pregúntale quien
no ha sido bendecido con uno, estos son

otros nombres del amor y no tipos, porque
el amor es uno solo y la mejor

representación del mismo es aconsejarse
en la fe.

Haz que la relación con Tu Señor sea
firme. No la cortes abandonando tus rezos,
mediante la oración serás feliz en esta vida
y la próxima. El creyente es aquel que ve el

rezo cómo la solución a todos sus
problemas, el rezo es una de las puertas

del Paraíso, ningún placer de este mundo y
ningún lujo te dará un sentimiento tan
dulce como lo da el rezo. El rezo es la

fuente de la felicidad... Tú decides.



Alcanzar el triunfo no significa que llegaste
al final; fracasar en todo no significa que

estás acabado. La valentía significa ser
perseverante hasta lograrlo, el mayor

fracaso de una persona es que no intente
algo por miedo. El miedo mata más sueños

que él mismo fracasó, las personas que
más han fallado son precisamente las que

han conseguido los mayores éxitos. Se
valiente, a los cobardes nadie los recuerda

y no están en los libros de historia, ni
siquiera en los libros de vida de las

personas. Se fuerte y mantén el horizonte
claro y el fracaso que afrontes solo será un

escalón al triunfo. Lo más importante es
que tú mayor soporte es tu Señor.
¿Conoces a alguien que haya sigo

defraudado por Dios? ¡Entonces adelante!

El Profeta Muhammad, que la paz sea con
él, dijo:

"Hay bendiciones que son
desaprovechadas por muchas personas: La

salud y el tiempo libre".
La ingeniería y la ciencia de la

personalidad indica que las horas de ocio
son más fuertes que las del trabajo. El ocio

es lo más peligroso a lo que se enfrenta
una persona. El ocio no produce nada

beneficioso para las personas, si no ocupas
a tu alma en el bien ella se ocupará a ti en
el mal, ese tiempo libre que utilizas para

no hacer nada o solo para perderlo se
convierte en una herramienta que

destruye lo poco que hayas logrado en tu
tiempo de trabajo. La verdad no hay algo

llamado tiempo libre, porque el tiempo es
vida y cada instante qué pasa te arranca un

pedazo de ella, un proverbio árabe dice:
"infórmame en qué usas tu tiempo libre y
yo te informaré que tipo de persona eres"



Dios te dará regalos, bendiciones, te
concederá muchas cosas pero el momento

para eso no lo escoges tú, sino que se te
concederán en el momento en que más lo

necesites y cuando más te haga falta.
Aunque estes completamente aislado,

aunque estes lejos de las personas eso no
significa que estes lejos de las bendiciones

de Dios. No te preocupes por cómo
vendrán las bendiciones de tu Señor, solo
debes pedirle a Él y ya, tu sustento conoce
el camino para llegar a ti, confía en Dios y

ten paciencia, y así la cuestión no será si te
vendrán cosas buenas o no, la cuestión
será es cuando te vendrán y cuántas te

recibirás.

Dios dice en el Corán: “En el Día (de la
resurrección) quienes eran amigos

cercanos serán enemigos unos de otros
excepto los temerosos”.

Hay personas afortunadas a quien Dios le
concede un amigo que se preocupa

contigo en vez de preocuparte; cuando te
ve triste te abraza y te apoya hasta que
sonrías; mira tus errores y los cubre tal

como los propios; un amigo que comparte
los momentos dulces y amargos de la vida,

porque la vida es así amarga y dulce; un
amigo que te cura las heridas sonríe

cuando lo necesita, te habla con autoridad
y sabiduría cuando lo necesitas. Un amigo
es como una llama que arde, aunque haga

frío o calor y que siempre estará allí sin
importar lo que te pase, la riqueza más

valiosa en este tiempo es un amigo sincero
y veraz que no te arreglará la vida, pero

estará contigo en todo momento.
¿Tienes algún amigo así?



 La cima de las escaleras se consigue
subiendo desde los peldaños más bajos. El

éxito es un edificio que está construido
con bloques de fracasos, nadie ha

conseguido algo grande e importante sin
haber tenido que sacrificar grandes cosas.

La comodidad es para los perezosos, la
persona exitosa toma el fracaso como una
herramienta para mejorar, no como su fin.
La mejor obra no es la que te da frutos a ti
sino a los demás, aunque ya te hayas ido.

No construyas casas, forma constructores,
deja huellas que los demás sigan, si

fracasas y te rindes es porque eres un
fracasado, en cambio sí fracasas y lo
intentas es porque eres una persona

exitosa que aún no ha logrado su
propósito.

 Cuando estas en una calle o una carretera,
necesitas iluminación para poder

desplazarte, menos en el camino hacia
Dios, ahí la mejor manera de llegar es en

una noche oscura, dirigirás tu corazón en
secreto, alejado de la vista de las personas,
el camino hacia Dios es solitario, pero no

necesitas a nadie tampoco, haz que los
únicos secretos que guardes sean buenas
obras que nadie conoce, así te servirán en
la próxima vida. Haz proyectos para Dios

secretos, que nadie sino Él los sepa, ni
amigos ni desconocidos solo tú y Tú

Señor, con que Dios sea el único que lo
sepa es suficiente.

¿Tienes algún proyecto único con Dios?



 El shaitan, desobedeció a Allah
estando en los cielos.

Qarun, aunque era sumamente rico era
tacaño.

Faraón, aunque obligaba a las personas a
tratarlo como un dios no pudo dominar al

mar y murió ahogado.
Las personas pueden ser malas, aunque

estén en el mejor lugar; pueden ser
soberbias, aunque no tengan nada; pueden

ser avaras teniéndolo todo, pueden ser
arrogantes siendo que no tienen ningún

poder. La culpa no es de la situación ni de
la vida, el mal de las personas está en su

propio ego, el creyente es humilde,
bondadoso, reconoce su debilidad y sabe
que no solo es capaz de equivocarse, sino
que lo hace continuamente e intenta ser

mejor persona. Ese es el musulmán, como
lo definió el Profeta, (la paz sea con él): "el
musulmán es aquel del que las personas
están a salvo de su mano y de su lengua."

 Trata a las personas por lo que ellos te
muestran y deja sus secretos en el mundo
de la conciencia. No es correcto investigar
el interior de las personas, nadie navega en
el mar de los secretos, sin que se ahogue.

Los pensamientos de las personas están en
sus cabezas por una razón, y es porque

son privados nadie tiene que saberlos, si
alguien te los quiere mencionar lo hará y

en lo que sea necesario, si el pensamiento
de las personas es oculto es por que deben
permanecer así. Nuestra obligación es solo
pensar bien de los demás, creer que hasta
en las peores personas hay algún bien, no
te apresures en juzgar ya que eso solo le

pertenece a Dios, el Dueño de lo evidente
y lo secreto.



Los diez días de Dhul Hiyyah,
son pocos en número,

pero inmensos en recompensas. Son un
regalo de Dios para ti, toma ese regalo con
fuerza y aférrate a él. Haz buenas obras y

solo observa cómo Dios las multiplica.
Tienes un Dios Generoso, no seas tacaño
en el agradecimiento y la adoración, aún

hay tiempo, aún hay oportunidad.

La verdadera belleza es la espiritual. La
sabiduría no se consigue con la edad, sino
con las experiencias y con los errores. Hay
personas mayores que están perdidos en

sus vidas, mientras qué hay muchos
jóvenes que están en lo más alto del éxito.

La edad no representa más que un
número, hay personas que están en sus
sesenta años que sueñan y son felices

como niños, mientras qué hay jóvenes en
sus veintes que se comportan como

ancianos, la realidad de las personas no se
representa de ninguna manera por su
edad, sino por su experiencia, por su

sabiduría y su fe.

En estos diez días a adorar a Dios,
unificarlo, engrandecerlo, alabarlo.

Llenen sus registros de buenas obras por
que en estos días son las más valiosas ante

Dios. Compitan por las buenas obras,
alégrense que se nos ha dado un hermoso

regalo. Que estos días de Dhul Hiyya te
sean aceptados.



Vive la vida de manera positiva y con
buena predisposición. Los malos

pensamientos no deben salir de tu cabeza
y menos de tu boca, ¿tienes algún sueño?

Entonces despierta y conviértelo en
realidad, ve tras él, porqué él no ira tras de
ti. Borra de tu diccionario y tu vocabulario
las frases: "es difícil", "es imposible", debes

reemplazarlas por: "para Dios nada es
difícil, Dios responde las súplicas", y listo.
¿Qué más necesitas que la fe en tu Señor?

¿Qué es imposible para Dios?
Entonces ten fe en Dios Todopoderoso.

 Ramadán. ¿Has notado lo rápido que
pueden cambiar las situaciones?, de un

momento a otro nos abstenemos de comer
y beber durante todo el día a solo comer
en la noche. Lo mismo pasa con todos los
asuntos de nuestra vida, pueden cambiar

de un momento a otro, puede ser que
algún día te toque pasar hambre y sed,
pero no por Ramadán, pero así mismo
como Dios alivia nuestra situación al

permitirnos comer y beber en la noche,
también aliviara los asuntos de tu vida.

Confía en que, así como llega la alegría al
romper el ayuno llegará la alegría de la

solución de los problemas.
Dios dice en el Corán:

"Luego de toda dificultad viene la facilidad,
realmente luego de toda dificultad viene la

facilidad".
Soporta las pruebas tal como soportas el
hambre y la sed en Ramadán, y Dios te

dará salidas de la misma manera cómo te
alimenta después de ayunar



Una cosa es tener comida y otra cosa es
poder comer; una cosa es tener dinero

otra cosa es poder
disfrutarlo; una cosa es tener la religión y

otra muy diferente es tener fe.
Hay personas que, aunque tienen mucha

riqueza no la disfrutan y hay personas que
Dios les restringe el sustento, pero
agradecen de corazón cada bocado

que tienen. En una ocasión el Profeta
Muhammad, que la paz sea con él, le

preguntó a su esposa si había algo para
comer y ella le dijo que no, él contestó:

"Entonces ayunaré este día".
Esta es la forma en que el creyente

verdadero toma las situaciones buenas o
malas y las convierte en oportunidades.

La vida se hace más bonita cuando
alabamos a Dios por todo lo que

perdemos, por todo lo que nos queda y
también por todo lo que vendrá.

No permitas que el pasado cambie o afecte
tu presente. El pasado se fue con su
dulzura y su amargura, no mates tu

presente con las ideas del ayer, el pasado
se fue, el presente está ocurriendo y el
futuro está frente a ti. ¿Dónde quieres

vivir? ¿En el pasado lamentándote? ¿En el
futuro preocupándote? o ¿en el presente

viviendo?



La vida no es de un solo color, sino que es
un jardín lleno de colores. Coloréalas

como más te guste, eso es lo más sencillo,
ponle a tu vida los colores de la fe, la

felicidad, la religión. Tú vida es como un
lienzo en blanco listo para ser coloreado,
no dejes que otros lo hagan por ti, llénalo

de ideas, planes. Todas esas cosas son
colores, el positivismo, la alegria y la

felicidad son colores. Lo más importante y
lo que mantendrá los colores en tu vida es
la fe en Dios. No dejes que nadie borre tus

colores

 Cualquier obra por más pequeña que sea,
realizada con la finalidad de complacer a

Dios, se convierte en un proyecto a futuro
el cual tendrá grandes ganancias, ya que el

resultado de ello serán bendiciones
eternas en la otra vida.

Haz que tu proyecto de vida sea la
eternidad y lo mejor que puedes invertir
en ello, es tu corazón, arréglalo, repáralo,
fortalécelo con la fe, recuerda que es el
órgano del cuerpo que te hará triunfar y

ser feliz no solo en la otra vida sino en esta
también. La fe habita allí, constrúyele una

casa donde esa fe pueda vivir segura y
crecer, alejada de todas las cosas vanas de

este mundo.

Si alguien te pregunta, ¿por qué ayunas?
Respóndele, porqué es una orden de Dios

y como creyente decimos: "oímos y
obedecemos". Ramadán es obediencia, es
amor y sumisión, no confundas Ramadán

con hambre y sed. Ramadán es el mes
donde el alma de las personas pueden
sentirse más satisfecha y más saciada.

Él hambre y la sed se van con agua y pan,
que ese no sea tu recuerdo de este mes.



Dios dice en el Corán: "Y Dios sabe
mientras ustedes no saben". La persona

sana desea disfrutar todos los placeres de
esta vida, mientras que la persona enferma
lo único que desea es estar sano y a pesar

de esto no sabemos quién está escogiendo
lo bueno y quien lo malo… El ser humano

aprende en las horas de pruebas y
dificultades lo que no aprendería en años

de bonanza y bienestar. Es posible que
Dios te bendiga al quitarte cosas y te ponga

a prueba al concederte cosas, es por eso
que, aunque no entendamos la vida basta
con entender que todo lo que nos pasa es

decreto de Dios, El Sabio, El
Misericordioso. 

 Todo en esta vida es temporal. Cuando
todo te salga bien disfruta el momento,

pero si en cambio todo se pone difícil, no
te desesperes pues todo es temporal, lo

bueno y lo malo. La vida no tiene una
única cara, habrá momentos buenos y
dulces los cuales debemos agradecer y
habrá momentos amargos en los que

debemos ser pacientes, lo importante es
que todo, tanto lo bueno como lo malo

está en manos de Dios, ¿por qué
preocuparse? Si lo analizas no hay palabras
más tranquilizadoras que decir: Dios mío.

Acaso no es momento de decir: gracias
Señor por todo.



Ramadán, es un momento en el que
comenzamos a acostumbrarnos al ayuno y

se nos va haciendo más fácil. Esto nos
demuestra que realmente podemos

acostumbrarnos a las buenas obras. Si
podemos acostumbrar a nuestros cuerpos
a dejar algo tan esencial como la comida y
la bebida podemos hacerlo con las cosas
prohibidas. Si durante Ramadán puedes

abstenerte de tantas cosas malas no es por
algo mágico sino porque durante ese mes
aprendes a ser un siervo de Dios, a sentir

la dulzura de la fe. Ramadán es para
aprender y el resto del año para poner en

práctica.

 La vida puede cambiar muchas veces,
pero nunca se detiene. La esperanza puede

disminuir, pero nunca muere. Las
oportunidades puede que se pierdan, pero
no terminarán, por eso debes ser positivo

siempre, aunque la situación se ponga
adversa. No te desesperes, hay un Dios que

es Todopoderoso, y tiene tal poder que
para que algo se cumpla Él solo debe decir
"Se y Es". Pídele con certeza, ten seguridad

en el resultado positivo, hazlo de esta
manera y solo debes esperar la felicidad.

 La nobleza del corazón es una honra y no
una idiotez. Dejar pasar las cosas por alto y

la tolerancia a los demás, se llama
construir lazos. Aunque muchos

erróneamente lo confundan con debilidad,
solo una persona con un buen corazón es

capaz de pasar por alto los errores y
agravios de los demás. Solo una persona

que sienta amor en su corazón puede
tener tolerancia. Hay quienes dicen que el

90% del perdón es la tolerancia, pero no, el
dejar pasar por alto es el perdón mismo.



 Cuando llega el amanecer lo recibimos
con una oración poniendo todo en las

Manos de Dios. Nace un nuevo día y con
él, nacen las esperanzas nuevamente y en
cambio muere la desesperanza, la tristeza
y todo aquello que pensabas que no tenía

solución. Una de las enseñanzas del
amanecer es que después de tanta

oscuridad el cielo se aclara, la luz del sol
sale nuevamente si eso pasa con la tierra.

¿Por qué no puede pasar lo mismo
contigo? Abre las ventanas al nuevo

amanecer y a las nuevas oportunidades
que tu Señor te está dando. Que tú día

comience con una oración y termine con
una oración y agradecimiento. ¿Hay algo

mejor que eso?

 ¡Tú qué tienes sueños y deseos! No los
abandones, déjalos florecer y hazlos vivir
en tus súplicas, que se alimenten con tu

corazón hasta que se hagan realidad.
Cada sueño tiene un enemigo que se llama
"es imposible", no le abras tus oídos a esas
personas que se rindieron y quieren que te

rindas también, mencionándote que tus
deseos son imposibles. Aquellos que

piensan bien de Dios perciben el aroma
del triunfo y saben que tendrán éxito en lo
que se propongan. Por más lejos que ellos
vean sus sueños, para Dios están tan cerca
como una palabra. Nuestro éxito no está

en la fama, sino que está en el piso, al
postrarte ante Dios. Ahí es donde está la

felicidad, la alegría y sobre todo el triunfo.



Qué bonito es cuando la esperanza de una
persona es superior a sus temores.

Qué bonito es cuando la paciencia de una
persona supera sus esperanzas.

Nosotros no fuimos creados para sufrir ni
vivir preocupados, sino que fuimos

creados para ser honrados en esta vida,
para vivir en la fe. Si los problemas son
grandes, la esperanza lo es mucho más.

La persona que afronta las cosas con
calma, paciencia y fe, ve esta vida con los

mejores ojos, la esperanza en Dios es
como una llama eterna que no la apaga
nada ni nadie, ni envidioso, ni traidor.

Crezcan y envejezcan con las personas que
cumplen sus promesas y honran su

palabra. Esto representa un jardín en esta
vida porque puedes descansar en su

seguridad y confianza. Estas personas no
nacieron así, estas personas educaron su
corazón, se esforzaron en ser personas

correctas y mantienen una lucha diaria por
mantener sus principios y valores en una
sociedad que los empuja a lo contrario.
Estas personas se quitan la sonrisa de la
boca para que tú puedas sonreír y hacen
tus problemas su propia preocupación,
ellos son lo mejor de esta vida, ellos se

llaman creyentes.

El dueño de tu felicidad es Dios, no la
busques lejos de Él, ya que solo entrarás

tristeza y soledad, no busques la felicidad
siendo una persona que no reza. No te
separes del Corán, porque perderás la

felicidad y sosiego que ofrece, pasas toda
la vida buscando felicidad, pero está en un

solo lugar, en la conexión con Dios. El
camino más corto para conseguirla es la

oración y el Corán.



 El Corán es la palabra de Dios; es el
acompañante del solitario; es la cura del
enfermo; es el vendaje del herido; es la
fuerza para quien está roto; un bálsamo

para quien anhela la felicidad. El Corán es
lo único que te garantiza una conciencia

limpia; es la paz para los afligidos; el
equipaje del viajero y la guía para los que

buscan la verdad. El Corán no es un
camino, el Corán es el camino al Paraíso,
es el camino hacia El Señor del universo.
¿Dónde está tu Corán?, ¿en tu corazón o

solo impreso en un papel?

La noche, para algunas personas
representa el miedo, la oscuridad y la

soledad. Es cuando la mayoría de las cosas
malas pasan. Pero para un creyente, la

noche representa el momento perfecto
para hacer una oración larga y calmada,

seguida de una seguridad en Dios tan
grande que lo convence que lo que las

personas dañaron Dios lo arreglara. Una
oración nocturna, en la que conversas con
Dios, es lo más bonito de la noche y es la

oportunidad ideal para que la oscuridad de
la noche sea la luz en el corazón.

¿Qué harás hoy en la noche? ¿Dedicarás
una parte a tu Señor?

Dijo el Doctor Ahmad Al Misrawi:
"las personas con los peores modales son
aquellos que cuando se enojan contigo:
niegan lo bueno que tienes o hiciste por

ellos, cuentan tus secretos, olvidan tu
amistad. E incluso pueden inventar cosas
de ti. Deja que tú Señor les responda y se
encargue de ellos, Dios dice en el Corán:

"ciertamente Allah defiende a los
creyentes".



 El único Sustentador es Dios, él ha
prescrito y designado el sustento a cada

uno de Sus siervos. Nadie tendrá el
sustento de otro, así que no sientas

envidia, lo que Dios te prescribió irá
directo a ti. Dios no solo decreta el

sustento, sino que decreta los medios para
que el sustento llegue a ti, tranquilízate, el
mismo Dios que decreta tu sustento es el
mismo que te lo hará llegar, llegará como
sea e incluso, llegará de las manos de los

que te lo han querido quitar. Si esta vida se
te hace estrecha como el ojo de una aguja,
Dios hará que tu sustento fluya como un

hilo a través de él, confía en tu Señor.

En este mundo dejamos nuestra huella,
algunas personas se van para siempre sin

haber dejado una huella, aunque sea
pequeña. Otras personas dejan huellas
que, en vez de ser delicadas y buenas,

parecen más pisadas que hacen del mundo
un lugar menos seguro y menos feliz.
El verdadero creyente deja una huella,

pero no en el mundo sino en las personas,
sobre sus almas y corazones, esas son las
huellas que hacen que el mundo sea un
lugar más amigable, se una persona que

deje huellas positivas en la vida de los
demás, se un creyente.

 Haz grandes cosas. Si no puedes, entonces
haz pequeñas cosas, pero de una gran

cantidad. El verdadero éxito consiste que
lograr comenzar cosas que no terminan

cuando sea tu final. El creyente inteligente
no es el que busca ocupar su tiempo en la
adoración a Dios, el inteligente es el que

hace que sus buenas obras sigan viviendo
después de su muerte. Quien no planea

para el éxito ha planeado su fracaso.



 Que la paz sea con aquellos que viven
para darle paz a los demás, aunque ellos
no la tengan en sus vidas. Las cosas más

valiosas de este mundo son tan puras que
cualquiera las puede dar, aunque no las

tenga o no las reciba. La paciencia, la paz,
la tolerancia y el perdón son ejemplos de

tesoros que puedes compartir aun sin que
los hayas recibido. El creyente se asemeja
a un árbol al que no se le caen las hojas,

siempre será firme sin importar el entorno
en el que esté y no perderá sus virtudes sin

importar lo que pase a su alrededor.
No dejes de hacer el bien, aunque nadie lo

aprecie. Cuantos famosos en la tierra al
que nadie en el cielo conoce y cuantos

desconocidos aquí son amados en el cielo.

Tuvimos hambre, tuvimos sed, algún dolor
de cabeza y cansancio, pero también
cumplimos un pilar de la religión. El

Paraíso no es un camino alfombrado con
rosas, el Paraíso necesita esfuerzo, lucha y
sobre todo autocontrol. También durante

este primer día de ayuno de Ramadán,
supiste lo que es pasar hambre, lo que

sienten los pobres. La diferencia es que tu
sabías a qué hora ibas a comer, pero ellos

no saben a qué hora lo harán. Medita
entonces en las palabras de Dios en el

Corán. No maltrates al huérfano, no
rechaces al mendigo.



Los corazones son como las flores, si te
dedicas a cuidarlas y alimentarlas,

florecen. Pero si las abandonas o las
descuidas mueren. El descuido destruye

los sentimientos bonitos, nos hace olvidar
los momentos que en algún momento te
hicieron sonreír. Lo mismo es con la fe, si

la cuidas y la alimentas será tan fuerte
como un roble, pero si la descuidas y no la
alimentas simplemente morirá como pasto
seco, y en ese entonces tu corazón estará
muerto. Un poco de constancia hace que
la semilla más pequeña se convierta en

una hermosa flor.

Estás en un camino en el que te estás
dirigiendo hacia a Dios, por las buenas o
por las malas. Tú destino es encontrarte

con tu Señor, mientras estés en ese
camino pregúntate a ti mismo, ¿estoy
haciendo lo que debo?, cada vez que

sientas que fallas y que estás debilitándote,
aférrate nuevamente porque lo más fácil

que hay en esta vida es estar cerca de Dios,  
arrepentirse de los pecados y estar bien

con Dios. Recuerda que la cercanía de Dios
se mide de acuerdo al esfuerzo que hagas

y no por los resultados, esfuérzate,
siembra para que puedas cosechar. No

permitas que la pereza y el desinterés te
robe lo más valor tiene, que es el tiempo

que puedas dedicarle a Dios.



Dios quiere el bien para ti, ¿acaso tú lo
quieres para ti mismo? Al momento en

que Dios te dice: "confía tus asuntos en mí,
ten certeza, arrepiéntete, que te

perdonaré". Dios está cerca de ti y te
demuestra que quiere el bien para ti, pero

¿y tú? ¿Confías en Él? ¿Te arrepientes de
tus pecados? Si quieres el bien para ti

mismo, entonces ya sabes a quien
obedecer.

Las palabras son como la ropa, debes
probarlas primero en ti antes de salir con
ellas antes de mostrarlas a los demás, ya

que en ocasiones los gustos de las
personas y los modales no concuerdan o

no combinan. A los corazones de las
personas se llega con amabilidad y

respeto. Qué bonita es la vida cuando las
lenguas se controlan y se utilizan para

pronunciar las mejores frases y mostrar
los mejores modales. Trata a las personas
como buenos modales y recuerda que un
mal trato, es más doloroso que un golpe.

Una vida sin metas es una vida que tiene
poco significado. Puedes soñar lo que

quieras, recuerda que entre un sueño y la
realidad solo hay esperanza y

perseverancia, no las pierdas, por más que
tarden. Las fuerzas que necesitas para

cumplir un sueño se hacen más, cuando
crees que el sueño es una verdadera

posibilidad. Aférrate a la perseverancia
luego deja todo lo demás en las manos de
Dios y di: "ciertamente Dios tiene poder

sobre todas las cosas". Al final solo espera
a que se cumplan las cosas.



Dios dice en el Corán: "y recuérdenme que
Yo los recordaré". Este es un mensaje para

todos aquellos que han pasado su vida
preocupados por las personas y lo que
piensen. Quien te da este mensaje es El
Rey de Reyes, El Rey del universo. Él te

dice que, si lo recuerdas Él te recordará, y
mientras más pienses en Él, tu felicidad, tu
alegría y esperanza se harán más fuertes.

Dios dice en el Corán: "¿acaso no es con el
recuerdo de Dios que se alegran los

corazones?".

Con respecto al Corán, estamos muy
equivocados cuando con nuestras obras
diarias (no con nuestras bocas), decimos
que no es algo importante. Cuidamos el

Corán del polvo y la suciedad, pero
olvidamos que él es el que nos cuida del
desvío y el fuego. En el Corán vemos que
un hombre que estuvo en el estómago de
una ballena, en la oscuridad, en un lugar
en el que nadie lo encontraría, donde la

muerte lo acechaba, el miedo, el dolor, la
angustia, pero con una sola frase todo

desapareció: "no hay divinidad excepto Tú,
Exaltado seas, en verdad he sido de los

injustos". No dudes del poder del Corán en
tu vida.

Aunque las adversidades sean muchas no
olvides que lo más importante en la vida

de una persona es su relación con Dios, es
lo que más debes cuidar. La relación con

Dios es tu tesoro más valioso en esta vida,
es la fuente de la luz de tus días, cuida tu
relación con Dios tanto como cuidas tu

propia vida. Con Dios tienes todo, aunque
no tengas nada y sin Dios no tienes nada,

aunque lo tengas todo.



Cuando los navíos atraviesan el mar y lo
cortan, el mar produce inmediatamente

una espuma que hace que todo vuelva a la
normalidad y esté como si nada. Haz lo

mismo, cubre tus heridas con la espuma
del olvido. El poder olvidar es una ciencia,

y aprenderla es importante para poder
vivir. La capacidad de olvidar es una

bendición, quien quiera vivir
tranquilamente con calma y felicidad

entonces que olvide todo lo malo que le
hacen los demás.

 Dios te dará regalos, bendiciones, te
concederá muchas cosas, pero el

momento para eso no lo escoges tú, sino
que se te concederán en el momento en

que más lo necesites y cuando más te haga
falta. Aunque estes completamente

aislado, aunque estes lejos de las personas,
eso no significa que estes lejos de las

bendiciones de Dios. No te preocupes por
cómo vendrán las bendiciones de tu

Señor, solo debes pedirle a Él y ya. Tu
sustento conoce el camino para llegar a ti,

confía en Dios y ten paciencia, y así la
cuestión no será si te vendrán cosas

buenas o no, la cuestión será es cuando te
vendrán y cuántas te vendrán.



El mes de Ramadán es una importante
universidad en la que solo se gradúan las

mejores personas que cambiarán las
sociedades en las que vivan. En Ramadán

aprenderás las lecciones de vida más
importantes, aunque tú cuerpo pase

hambre y sed, tu alma se alimentará hasta
saciarse. Quien se gradúa de este hermoso

mes aprenderá que una cosa es ser
humano y la otra es tener humanidad; una
cosa es poder ver y otra cosa es tener una

visión; que una cosa es vivir y la otra es
aprovechar la vida. Que la paz sea con

aquellos que logren alcanzar el valor de
Ramadán.

Que bendición es el mes de Ramadán, nos
da la mayor lección de igualdad que

puedas aprender, una lección que solo se
aprende viviéndola.

Una lección donde el rico y el pobre
comen a la misma hora, donde el rico y el
pobre sienten hambre. Una lección donde
se aprende, que lo que Dios te da también
te lo puede quitar. Lo más importante es

que la persona rica no es aquella que tiene
dinero, la verdadera riqueza está en la fe.
Solo el temeroso es quien saldrá con los

bolsillos llenos de bendiciones durante ese
bendito mes.



 Ramadán es el mes en el que el Corán
comenzó a ser revelado, a pesar de eso,

que poco lo leemos. Pero aprovechemos
Ramadán, sus días no tienen comparación,

son los más importantes del año, son los
días más nobles y generosos. Esfuérzate, es

el mes del Corán, cada instante que le
dediques es bendecido. Deja de lado lo

mundanal con sus disfrutes ilusorios y sus
preocupaciones vacías y dedica tu vida al
Corán. No hay honor en esta vida más que

ese.

Dios dice en el Corán: "adóralo y persevera
en la adoración". Con esto puedes ver que
la adoración a Dios lleva dificultad, tienes
que ser perseverante ya que Dios quiere
ver esfuerzos en ti. Esfuérzate sobre todo

en el tiempo libre ya que es cuando te
concentras mejor, ponte metas y recuerda

que el Misericordioso está de tu lado, el
Profeta Muhammad, que la paz sea con él,
les dijo a sus seguidores: "En verdad Dios
ama que le pidan y ama darles", alguien

dijo: "entonces pediremos más" y él
respondió: "Y Dios les dará más".

 Los corazones son como las flores, si te
dedicas a cuidarlas y alimentarlas florecen,

pero si las abandonas o las descuidas
mueren. El descuido destruye los

sentimientos bonitos, nos hacen olvidar
los momentos que te hicieron sonreír. Lo

mismo es con la fe, si la cuidas y la
alimentas será tan fuerte como un roble,

pero si la descuidas y no la alimentas
simplemente morirá como pasto seco y en
ese entonces tu corazón estará muerto. Un

poco de constancia hace que la semilla
más pequeña se convierta en una hermosa

flor.



Por tu propia felicidad. Se una persona
fuerte, sonriente, tolerante y positiva,
sincero con los demás y acepta a las

personas tal como son. Es importante
también, aceptarte como eres, si te

complaces con las habilidades que posees
eso sembrará la confianza en ti. ¿Si tú no
confías en ti, cómo esperas que otros lo
hagan? Eso elevará tu nivel y serás una

persona más feliz, aparte de que te sentirás
tranquilo y en calma constante. Para que

esta vida no sea amarga y aburrida
construye tu propia felicidad, ya que nadie

más vendrá a hacerlo por ti.

 Se una persona que porte una misión y
una visión. Se una persona que mira el

futuro y no el pasado, tener una visión no
es suficiente, lo que importa es el esfuerzo
que hagas por cumplirlo. El fracasado no

es el que falla, el fracasado es el que no da
todo de sí para cumplir sus metas. Que
triste es tener un objetivo en la vida y

después desentenderse de él, en esta vida
puedes ser un actor y hacer mucho o un
simple espectador que ver la vida pasar...

Tú decides.

No dejes de preguntar por tus hermanos
de vez en cuando, los corazones de las

personas cambian, aunque usen sus
mejores vestimentas, asegúrese que están
bien, que no necesitan algo. Apoya a los
que estén en necesidad; los que estén

triste, dales firmeza; a quien veas sucio de
tierra por los golpes recibidos, ayúdalo a
limpiarse y levantarse, recuerda que la

mejor ayuda que le puedes dar a alguien es
una súplica sincera en secreto. Mantengan
los lazos con las personas recuerda que la

hermandad es una bendición de Dios.



Afronta cada día con positivismo.
Despierta teniendo la certeza de que cada
día terminará de la mejor manera, eso te

hará vivir de forma tranquila y calmada, ya
que si llegas a la noche significa que te fue

mejor que a muchos a los que sus ojos
cerraron para siempre. Tienes una

oportunidad de descansar y empezar de
nuevo, ¿qué puede ser mejor que eso? El
ser positivo es tan importante como las
mismas cosas buenas que te pasan, ¿has

visto a alguien negativo ser feliz? Aunque
no le pase nada malo es infeliz, el que cree
en Dios cuando enferma espera que Dios

lo cure; cuando fracasa espera que éxito le
llegue de parte de Dios; el que afronta un
problema sabe que la solución está ante

Dios, nadie se decepciona pensando bien
de Dios. El Profeta Muhammad, que la paz

sea con él, dijo: "ciertamente Dios ha
dicho: yo soy como Mi siervo piensa de Mí,

entonces que me imaginé cómo desee".
Entonces piensa que Dios es

Misericordioso y te ama, ¿hay alguna razón
para no ser feliz? 

Siempre escuchamos que debes mirar a tu
alrededor para ver las bendiciones que

Dios te ha dado, pero no solo debes mirar
afuera sino también mirar dentro de ti. Lo
que hay en tu cabeza, en tu corazón, hay

sueños, metas, esperanzas que desean ser
cumplidas. Dios te dio la fuerza y la

capacidad de cumplir tus sueños, tiempo,
así que aprovéchalo y no dejes ningún
sueño morir. No te quedes parado ante

puertas que nunca se abrirán para ti,
cuando hay miles que esperan a que

entres. No tengas miedo al fracaso ya que
este es solo un paso más para el éxito, no

tengas miedo de intentar, sino que ten
miedo de no hacerlo y estancarte.



Hay un dicho que dice: "El tiempo cura
todo", eso no es cierto. El tiempo te hace

olvidar, pero no sanar. Si quieres una cura
eficiente y segura, ese es el perdón, ese es
el secreto de la felicidad. Al perdonar a los

que te hacen mal, limpias tu corazón, le
das paz a tu conciencia, no sentirás rencor

que es un veneno para el alma, podrás
simplemente seguir adelante y pasar por

alto. Tu Señor se sentirá complacido de ti y
te dirá: "Como perdonaste a los demás y
fuiste tolerante hoy serás perdonado".

Ganancia tras ganancia, no dejes que el
tiempo te robe algo tan valioso como el
perdón, porque solo te arrepentirás al

final, y en vez de tener la oportunidad de
decir: "te perdono", tendrás que decir:

"perdóname". Empieza desde hoy, desde
ahora, si tienes algo o alguien a quien
perdonar, corre hacerlo y compra tu

felicidad, hoy, ahora y olvida esa frase de
que el tiempo cura todo.

La importancia que le das a tu oración es
equivalente al éxito que tendrás en esta

vida y en la próxima. Quien no le da
importancia a la oración, la tristeza, la
preocupación y el dolor serán parte

central de su vida. Hay personas que,
aunque no les falta nada ya que tienen

salud, familia, un techo, comida y aun así
viven deprimidos, ¿sabes la razón?, es

porque no hay rezos en su vida. Mientras
que el que vive para rezar, aunque esté en
la peor situación siempre dirá sonriente,
¡gracias a Dios por todo! ¿Por qué crees

que cuando se hace el llamado a la oración
decimos: Haia Al Falah (vengan a la

prosperidad)? ¿Cómo prosperará quien no
reza? ¿De qué manera? Piensa y medita.



Que tus sueños sean difíciles no significa
que sean imposibles de lograr. Lo que

significa es que necesitan más esfuerzo y
perseverancia para ser alcanzados. Si

quieres lograr cosas tienes que tener una
meta fija, ser perseverante y lo más seguro
es que lo cumplas, aunque lo veas lejano.
Si no lo cumples y no significa que no lo
lograste, tendrás otro éxito. Tienes que

decirle algo a tu corazón y a tu
pensamiento, convéncelos de esto: "Dios
es Todopoderoso, no hay nada imposible

ni difícil para Él". Hoy puedes hablar de tus
metas, si eres fuerte y perseverante

mañana hablaras de tus logros y en ese
momento recordarás que todo el

agradecimiento es a Dios. No te apresures,
los días buenos vendrán uno por uno.

Hay personas que usan relojes muy caros,
collares de piedras preciosas y anillos con

diamantes, todo para verse mejor, pero
hay adornos más valiosos y que encantan
mucho más: la tolerancia, la humildad, la

dulzura, son joyas que hacen que la
persona se vea hermosa, por dentro y por
fuera. Ante las personas y ante Dios, tener

un corazón suave no es algo de que
avergonzarse, dejar pasar por alto las cosas

no es debilidad, el silencio no es miedo,
sino que es educación y en muchos casos

una virtud, un corazón adornado con estas
características te dará más vida ya que no

perderás tiempo enojado, te evitará la
amargura del rencor y el odio haciéndote

una persona tranquila y serena, te hará
vivir y disfrutar de la vida. ¿Qué joyas

quieres usar? El oro y la plata lo puede
vestir cualquiera, el bueno y el malo, pero

las joyas del corazón solo la usan las
buenas personas.



Quien prefiere el placer de la postración a
Dios que el placer que da la almohada

encontrará la verdadera felicidad.
La alfombra que usas para rezar y

encontrarte con Allah, es el único lugar en
la tierra donde nunca serás engañado.

Es el único lugar de la tierra donde puedes
resolver todos los problemas y borrar

todas las penas.
¿Conoces un lugar mejor? 

Conviértete en una bonita palabra que se
escriba en el libro de la vida, pero no

esperes más ya que los lápices se irán. Se
fuerte en esta vida ya que el débil morirá
avergonzado de sí mismo. Se una buena

persona ya que las almas se atraen por esa
belleza interior. Se generoso con tus

amigos ya que el tacaño hasta cuando
tiene felicidad es miserable. Se justo y

misericordioso con quien está en quiebra
ya que la persona más alejada de Dios es el

duro de corazón. Se educado ya que las
malas palabras no lastiman el cuerpo, pero
si hieren el corazón. Si quieres ayudar a las

personas a ser mejores no necesitas ser
bueno tú, pero si necesitas ser paciente. 

Planes para que tengas un futuro hermoso:
consulta a los sabios sobre tus planes;

encomiéndate a Dios y no te desesperes;
planea tu vida y no olvides que el único
medio para completar tus propósitos es

con la ayuda de Dios, así que no dejes las
súplicas del lado. La vida de los profetas

cambiaba por las súplicas.
Planea, pero no te preocupes, ya que el

que rige el universo es Sabio y
Misericordioso.



La vida está constantemente cambiando,
para que puedas tener éxito en ella tienes

que ser una persona que cambie
constantemente también.

Los fuertes son aquellos que tienen el
poder de cambiar, adaptarse y dominarse

a sí mismos.
No importa lo difícil que sea hacerlo, no

importan las presiones externas, el fuerte
es aquel que se controla a sí mismo y se

aleja de lo que le hace desviarse de su
objetivo y controla a su lengua para

razonar sabiamente.
Es posible que no tengas éxito laboral o
económicamente, eso no depende de ti,

pero tener éxito emocional es
completamente tu decisión. No es fácil

pero no es imposible y esa es la verdadera
riqueza y el verdadero triunfo.

¿Cuántos ricos y exitosos hay que fracasan
emocionalmente?

Cuando las nubes cubren el cielo, se
ennegrece, crea alegría en las personas
porque saben que vendrá la lluvia; de la

misma forma el que tiene problemas,
preocupaciones, tristeza y todo en su vida

sea oscuridad debe alegrarse porque el
éxito está cerca.

Cuando el árbol pierde sus hojas no llora
ni se rompe, sino que sigue firme en el

suelo esperando con mucha fe y certeza
que llegue la lluvia para volver a florecer.

¿Que eres tú? Eres como las hojas que
caen al suelo o eres como el árbol que

nada lo hace caer.
Sé positivo no desesperes por los

problemas y recuerda que Dios no te
olvida.



Qué bonita sensación cuando hay una cita
o un encuentro con un hermano o

familiar, una persona queremos mucho, la
emoción previa es muy especial... ¿Por qué
no organizas encuentros privados con Tu
Señor? Solo Él y tú, en el que te sientes a

leer Corán y recordarlo, meditar sobre Su
Misericordia contigo y las bendiciones que

Te ha dado, en el que le cuentes tus
problemas y le pidas soluciones, en el que
reconozcas tu necesidad de Él y le pidas la

guía.
Esto te daría un enfoque nuevo a tu vida y
lo mejor es que será diario, te sentirás una

persona nueva y eso lo sentirás a diario.
¿Quién puede sentirse mal después de un
encuentro tan intimo con Su Señor? ¿Qué

problema o desgracia puede ser más
grande que la sensación de sentirse cerca

de Dios?
¿Quieres ser feliz, vivir tranquilo, superar
todos los problemas de esta vida y la otra?
¡Toma a Dios como tú amigo y lo lograrás!

Vive sonriendo sin importa la infelicidad
que tengas, las heridas sanan con la risa.

Tu vida son momentos y solo tú decides si
endulzarlos o dejarlos agrios, la felicidad
no es costosa, está en las cosas pequeñas,
todo está en constante cambio. Es posible

que esa alegría que tanto anhelabas
comience hoy, tal vez mañana comiencen

tus días más felices y tus sueños se
cumplan. Vive tu vida como tú quieras

vivirla no permitas que otros la decidan
por ti, aprovecha los momentos y grábalos

en tu corazón porque en verdad que en
esta vida nada es permanente, todo tendrá

su fin.



Dijo el Profeta Muhammad, la paz sea con
él: "quien emigra por la causa de Dios
entonces su emigración será por Dios,

quien emigra por algo mundanal entonces
su emigración será por aquello por lo que
la hizo". Esto es algo fuerte, las personas
desconocen completamente tu corazón,
pero tu corazón sabe muy bien a donde

quiere ir y a donde se dirige. Emigra con tu
corazón hacia Dios, las distancias en esta

vida se recorren con los pies, las distancias
de la otra vida se recorren con los

corazones, Dios te conoce, no debe haber
en tu corazón algo más valioso que ese

sentimiento. Ve a tu Señor a toda prisa, no
te retrases y comienza tu viaje, empieza

desde tu corazón.

Si eres creyente entonces comienza a ver
lo bueno en todo lo que te rodea. Procura

la compañía de las buenas personas y
serás feliz en las dos vidas. Cuando una

persona es bendecida con un buen amigo,
lo pesado se hace liviano como una pluma
y eso es por que un amigo no te abandona
en los problemas y comparte tus alegrías

de la forma más sincera. Un amigo es
como una sombra que cubre tus errores,

oculta tus secretos, cura tus heridas y está
en tus días, tanto los dulces como los

amargos; es como tu costilla que, aunque
no sea recta se adapta a ti y te apoya sin

importar lo que pase en el exterior. Lo más
valioso que hay en esta época no es el oro
ni el dinero sino una amistad sincera que
te ayude a atravesar las dificultades y te

ayude a acercarte más a tu Señor.



Dios dice en el Corán: "pide perdón por tus
pecados". Cuando pides perdón te

beneficias, te proteges, te elevas en grados
y te acercas a Dios. Cuando pides perdón

es como una lluvia que alegra los
corazones secos, hace germinar la

felicidad y la esperanza, porque ¿acaso
cuando pides perdón no significa

comenzar otra vez?
El Profeta Muhammad, la paz sea con él,

dijo: "quien se arrepiente de un pecado es
como quien no lo ha hecho, quien se

arrepiente de un pecado es amado por Él
Misericordioso". Cuando pides perdón

aparte de obtener la remisión del pecado
obtienes alegría y más aún, serás

sustentado desde donde menos lo esperas.
La vida no se hace estrecha y difícil sino
por los pecados y no se hace amplia sino

con el arrepentimiento. ¿Qué esperas para
levantar tus manos y decir:

"Señor, perdóname."

Ramadán no es para flojos, no es para
pasar el día dormido; tampoco es para

débiles que se quejan todo el día; tampoco
es para pasar el día con mal humor.
Ramadán es un mes de trabajo, de

esfuerzo, de dar cada día lo mejor y el
mayor esfuerzo. La historia del Islam está
basada en gran parte por lo que ocurrió
este mes, desde el inicio de la revelación

del Corán hasta la batalla de Badr.
Ramadán no es para flojear, Ramadán es

para salir y esforzarse, el descanso es en la
noche en tu cama el día es para trabajar y
hacer el bien. No pierdas tu Ramadán en
una cama, ni dejes que el mal humor te

robe este mas tan importante.



Un sabio dijo en cierta ocasión: "el placer
del pecado es temporal y la consecuencia
es permanente, mientras que el cansancio

de la adoración es temporal y su
recompensa es permanente".

Que cierto es, el cansancio del ayuno es
temporal, incluso es tan corto que en la

noche ya lo olvidas. No pienses en eso sino
en la recompensa tan grande que te espera

por este esfuerzo tan pequeño.
Dios da mucho a cambio de poco, tienes

un Dios Generoso con el que es
agradecido. ¿No vale la pena?

¿No es Dios digno y merecedor de que
hagamos lo mejor para Él?

La preocupación es cómo la muerte, el que
vive desesperado y preocupado ha muerto

antes de tiempo. Las preocupaciones
destruyen los corazones mientras que las

buenas palabras lo alimentan, lo fortalecen
y curan las heridas. 

Un corazón fuerte es un alma fuerte y esa
alma te hará una persona que será como
un árbol firme que ni el viento ni la lluvia

lo mueven de su lugar.
Tal vez nadie te diga palabras bonitas ni de

aliento, tal vez las palabras que entren a
tus oídos sean de odio, pero pregúntate

esto: ¿tú mismo te consuelas? ¿Tú crees en
ti mismo? ¿Tienes fe en ti mismo? Si la

respuesta es sí, entonces las palabras de
los demás deben ser como la lluvia que

cae y el sol la hace desaparecer. Si la
respuesta es no, entonces cómo esperas

que otros crean en ti si tú no lo haces.
Las palabras pueden ser tan filosas y
peligrosas como un bisturí, el cual te

puede cortar y herir, pero el que aprende a
usarlo lo hace para curar.



 Sino puedes secar las lágrimas de alguien
al menos no se las causes.

Sino puedes ayudar a alguien al menos no
lo hundas.

Sino puedes alimentar a alguien no lo
hagas pasar hambre.

Sino puedes apoyar a alguien al menos no
lo humilles.

Sino puedes ser bueno al menos no seas
malo.

El verdadero creyente, ve la primera
lagrima, limpia la segunda, e impide que

salga la tercera en los rostros de sus
hermanos. Por último, no basta con ser

creyente, hay que parecer creyente,
y nadie será creyente hasta que no quiera

para su hermano lo que quiere para sí
mismo.

 Dios dice en el Corán: "Ciertamente
después de la dificultad viene el alivio".

Las personas que sienten fatiga emocional,
que sus sentimientos son dolorosos y que
los días se les hacen largos y pesados, no
deben rendirse, recuerden que aún están

en el camino, aun estás viajando,
mantengan viva la llama de la esperanza y
confíen en Aquel que te dice que después

de toda dificultad viene el alivio. Ya que
quien te dice eso es el que tiene el poder

de hacerlo realidad.
No hay nada en este mundo que valga más

que la felicidad y no hay algo en este
mundo que borre la sonrisa de un

creyente, ¿puede haber algo más grande
que tu fe? ¿Puede haber algo que te haga

más feliz que ser un creyente?
Recuerda que las cosas malas que te

ocurran en poco tiempo pasarán a ser
parte del mundo del pasado, no le des más

valor del que tiene.



Ya has ayunado nueve días completos, has
sentido hambre durante nueve días,

¿como te sientes? ¿Que tan débil estás?
Hay personas que no llevan nueve días

sino nueve meses sintiendo hambre,
muchos llevan años y algunos toda su vida,   
peor aún hay muchos que han muerto por

no tener nada que comer.
Te das cuenta lo valioso que es tener algo
que llevarse a la boca, así el frío, sin sabor,
pan duro, lo que para algunos es motivo de

quejarse para otros sería una bendición
tan grande que sería la diferencia entre la

vida y la muerte.
Ramadán es una escuela y la lección aún

no termina.

 Los terremotos con su poder nos
muestran muchas cosas:

1- La debilidad del ser humano, a pesar de
nuestra arrogancia, no somos más que

carne y hueso.
2- La grandeza y el poder de Dios, nos

recuerda quien tiene poder sobre todas las
cosas.

3- Construimos casas y edificios sólidos
donde nos sentimos seguros, pero ante el
decreto de Dios no hay nada ni nadie que

te proteja.
4- ¿Cuánto tiempo se necesita para que lo
que se construyó durante años se reduzca

a escombros?
Es momento de arrepentirte y de volverte
a Dios para que la muerte no te sorprenda

cómo nos sorprende un terremoto.
Señor nuestro danos lo bueno de esta vida
y lo bueno de la próxima, protégenos del

castigo del fuego.



No apresures los asuntos, simplemente
deja que acontezcan, si era algo que no

está prescrito para ti sólo obtendrás
cansancio, descubrirás que eres

ambicioso. Mientras que, si es para ti, lo
conseguirás honorablemente, sin
necesidad de desespero. Con toda

seguridad la luz está al final del túnel. No
lo dudes, sino vez esa luz es porque no

estás al final sino al inicio del túnel, no te
apresures, todo acontece en su tiempo

prescrito, incluso las oraciones que es lo
mejor de la vida tiene momentos
prescritos. Confía en Dios, no te

desesperes, ese dolor y esa preocupación
desaparecerán, espera los resultados y no
los apresures, recuerda que mientras más

largo sea el camino la meta será más
hermosa.

Cuando el fin de Ramadán comienza a
acercarse, cuando este bendito mes

comienza a despedirse, en ese momento
se empieza a evidenciar el cansancio, ya
muchos no ayunan con tanta emoción

como lo hacían antes, el pensamiento es:
"falta mucho para que termine Ramadán,

después lo haré mejor".
Es exactamente lo mismo qué pasa con

nuestra vida, decimos que pronto
cambiaremos, que queda mucho y que
más adelante podrás hacer un cambio,

pero, así como este mes sagrado pasa tan
rápido, nuestra vida pasa aún con más

rapidez y es posible que nos quede menos
vida de lo que le queda al mes.

Así que el momento es ahora, aún queda
algo de este mes y aún queda algo de vida.



El amor entre creyentes no debe ser difícil
ni debe suponer una dificultad, ya que
Dios es quien une esos corazones. El

creyente es aquella persona que siembra
en los corazones de las personas el amor a

Dios y no a él mismo, no es alguien que
intenta impresionar, sino que busca
impresionar a las personas sobre la
grandeza de Dios. No es alguien que

exhibe títulos y logros, sino que aplaude
las buenas obras de los demás, es alguien
de buenos modales y que busca ayudar.
En Esta vida no todo es bueno y nada es
perdurable, solo lo que hayas dedicado a
Dios, si quieres cosechar no olvides que

primero debes sembrar.

En este mundo es posible que dejes una
huella, hay quienes nacen, crecen y

mueren, no dejan ni una pequeña huella y
quedan olvidados rápidamente.

Hay personas que dejan una huella que es
como una mancha en el mundo por lo

mala que es.
Pero hay pocos que dejan una huella, pero

no en el mundo sino en las almas y
corazones de los demás, también cambian
los pensamientos de los demás y así es que

el mundo se vuelve un lugar mejor.
Tú decides qué tipo de huella dejar o si

dejar alguna huella.
Dijo el Profeta Muhammad, la paz sea con

él: "quien guía al bien tendrá la misma
recompensa de quien lo siga".



Dios dice en el Corán:
"que cada quien se fije en que ha

preparado para el mañana".
Cada día qué pasa, das un paso más al

mañana. ¿Que hemos preparado para ese
futuro? Quien reflexiona en la próxima
vida, analiza que será eterna y que tu

situación en esa eternidad depende de lo
que hagas en esta vida, te darás cuenta de

estas cosas:
1- Tu tiempo en esta vida es únicamente
para que te prepares para ese mañana.

2- Tu esfuerzo debe ser pensando en ese
mañana, no en este presente.

3- Cada obra que hagas tendrá un
resultado, ya sea positivo o negativo en tu

otra vida, tú decides.
Tu mañana no lo tomarás por alguna

herencia y nadie lo construirá excepto tú,
empieza hoy.

Recuerda que la vida está llena de
caminos, muchos de ellos son amplios y
largos. Este mundo es lo suficientemente

grande como para que te aferres a algo
nada más o creas que algo no se podrá
repetir. Esta vida es tan icónica que si

quieres cada día puede ser una
oportunidad para cambiar o para

comenzar nuevamente.
Tú mismo dibujas tú camino, no será otro
que lo haga, sino luchas por tus propios
sueños lucharás por los sueños de otros.
No tienes que elegir entre dos opciones,

hay muchas opciones, hay muchos
cambios.

Pero no olvides qué hay un destino que
tiene un solo camino, el Paraíso, solo hay

una forma de llegar a él.
Pero de resto, el cielo que Dios creo es
vasto, toma tus sueños y llévalos donde

quieras.



 "Sus manos están extendidas".
Tu Señor es Generoso, Bueno, no
abandona a nadie y Dispensa con

generosidad.
Las personas tienen buenas y malas rachas,
pero el Reino de Dios no tiene fin y Él con
Su Generosidad puede darte todo lo que
quieras y más. Las puertas de la tierra se
abren y cierran, pero las del cielo no se

cierran para un siervo que pide
sinceramente a Su Señor, ¿que necesitas?
¿Salud, dinero, paz? Toca la puerta de la

súplica al Señor de los mundos con
certeza y espera que Tú Señor se haga

cargo.

Aunque la Meca era un lugar desértico
donde no había plantas, Abraham, la paz
sea con él hizo una súplica a su Señor y

dijo: "y susténtalos con frutos", y podemos
ver los resultados.

Por más difícil que sea tu situación, Dios
hará brotar esperanzas y lo imposible solo

será un recuerdo.
Las bendiciones de Dios te rodearán por

todos lados, tal como lo hace la lluvia.
Si estás triste o preocupado, si estás

deprimido por tus pecados, si te sientes
solo corre a tu Señor y verás que la

felicidad y la facilidad estarán donde
menos o esperabas.

La confianza en Dios desvanece lo
imposible.



Ayuda al débil, dale al pobre, sonríele al
que está triste, es una realidad que todos
moriremos y no quedarán sino nuestras
obras así que riega obras buenas por el

mundo.
La ayuda más noble es aquella que le das a
una persona que tú muy bien sabes que no
tiene los medios para ayudarte a ti, que lo

que reciba de ti no podrá devolvértelo
después, porque esa es la ayuda

desinteresada. Ofrece el bien y la alegría,
ayuda a las personas sabiendo que la

necesidad más grande la tienes tú y no el.
Cada vez que te sientas triste, solo o

deprimido extiende tu mano y ayuda a los
que lo necesitan la recompensa de eso

será alegría en tu corazón, humildad y el
acercamiento a tu Señor.

 No existe una computadora que sea capaz
de medir la lealtad, la lealtad se mide en

situaciones.
El hecho de poder olvidar las cosas es una

bendición, pero las situaciones con las
personas siempre dejarán algo en tu

memoria. Hay personas que lo que les
pasa en un segundo los acompaña el resto
de su vida. Si hay algo que llena tu corazón

son las experiencias y situaciones que
vives y no el tiempo que pasas.

Por lo que, si no tienes buenos recuerdos
empieza a construirlos, si no tienes una
experiencia buena que te haya marcado

entonces créalas tú y guárdalas en tu
corazón. El corazón de los demás lo único
que cae el cielo es lluvia lo demás hay que

conseguirlo.



La vida no es más que un camino que
detrás de él hay recuerdos y delante

esperanzas.
Tú escoges cómo construir ese camino y

hacia dónde.
El corazón de un creyente sonríe por sí

solo sin que haya que forzarlo, eso se logra
cuando logras ver lo bueno en todo.
Otra manera es hablando de buena

manera, recuerda que las palabras no son
ruidos sino llaves que abren corazones o
que los destruyen en ciertas ocasiones.
Sigue el camino de la fe y todo lo demás

dalo por hecho, no te conformes con una
sola cosa de este mundo, la fe te da todo

tanto aquí como en el más allá. ¿Crees que
habrá un creyente triste ante Dios?

Ramadán es una oportunidad para los que
realmente quieren cambiar, es el mejor
momento para solucionar problemas, y

con la primera persona que debes
reconciliarte es contigo mismo, con tu

alma. Ramadán te enseña que dentro de ti
hay una fuerza que no se detiene con los

problemas y no conoce barreras.
Pero esta fuerza sólo funciona si quieres

que lo haga.
Fíjate como las personas como se

comportan antes de Ramadán y cuando
este bendito mes culmina, fíjate como

cambian sus personalidades y son capaces
de llenar las mezquitas, ¿no eres tú quien

debe cambiar para que lo que está a tu
alrededor cambie?

¿O esperas a que la situación cambie para
dar tú el cambio necesario?



 La pulcritud no se limita únicamente a lo
exterior, hay una limpieza interna. Tener

un corazón blanco, un alma temerosa, ser
rico, pero en modales. Tener una

conciencia tranquila y transparente, tener
valores firmes y principios

inquebrantables. La persona elegante es
aquella que piensa sus palabras y no las

pronuncia sino después de analizarlas, es
aquella persona que sus sentimientos

huelen mejor que su perfume, aquella que
sus modales son más fuertes que sus

músculos. ¡Límpiate! ¡Purifícate!
Lo exterior es solo para los ojos de los
demás, lo interior es para Tu Señor y

después para ti.

Ramadán normalmente se conoce como el
mes del ayuno, pero lo que muchos

olvidan es que se ayuna con la vista, con
los odios, la boca y el pensamiento. El

Profeta Muhammad, la paz sea con él, dijo:
"quien ayuna y no deja de hablar mal o

actuar mal que sepa que Dios no necesita
que deje su comida y su bebida".

Entonces, ayuna primero con el corazón,
con la vista, el pensamiento. Que tú boca
hablé de lo que hay en tu corazón y por

último ayuna con tu estómago.
Ramadán no es dejar de comer, Ramadán

es adoración continua, es un modo de
vida. Ramadán es el espíritu de lo que

engloba el Islam.



Hay súplicas que borran los pecados, de
oración a oración se borran los pecados

cometidos entre ellas.
Medio dátil, te protege del fuego.
La caridad, aplaca la ira de Dios.

El Corán, intercederá por quienes lo leían
y aplicaban.

Hay oraciones que son livianas para la
lengua y serán pesadas en la balanza de

obras.
La ablución, borra los pecados cometidos

con el cuerpo.
Las buenas obras, serán multiplicadas por

diez y hasta más.
El Profeta, la paz sea con él, intercederá

por los creyentes.
Los Ángeles, intercederán por los

creyentes.
¡Dios es Misericordioso, alhamdulillah por

esta religión tan hermosa!

 Hay personas que dicen qué hay días
buenos y días malos.

Pero no el creyente, para quien tiene
confianza en Dios no hay días malos, todo

para el creyente es bueno.
Durante los días malos aprenderás cosas
que no verás en los días buenos. En los
momentos difíciles es cuando salen las

adoraciones y súplicas más sinceras.
Un mal día que te haga volver a Dios es en

realidad una bendición, aunque hayas
perdido cosas.

Un mal día que te haga suplicarle a Dios,
Su Perdón y Misericordia es una

bendición, aunque te cause dolor.
Este mundo siempre gira y las

circunstancias cambian, te despiertas con
un amanecer que trae esperanzas y te

acuestas en la más completa oscuridad.



Dios dice en el Corán: "¿acaso no ven
cómo envío la lluvia a la tierra árida, y con
ella hago brotar los sembrados de los que

comen ellos mismos y también sus
rebaños? ¿Acaso no recapacitan?".

No hay sustento alguno que se te prescriba
sin que ese sustento encuentre el camino
para llegar a ti, incluso puede hacer que tú
te dirijas a él, no debes preocuparte, confía

en tu Señor. Si intentaras huir de tu
sustento cómo quien intenta huir de la

muerte, el sustento te alcanzaría tal como
la muerte alcanza a todos.

Tú sustento conoce tu ubicación mejor de
lo que tú conoces la suya, te sigue tal como
lo hace tu sombra y no morirás hasta que

te haya alcanzado.
No debes preocuparte por lo que está en

manos de Dios.

Hay días buenos y días malos.
Pero solo hay diez días al año que son los
mejores ante Dios, en el que las obras se

multiplican y la recompensa aumenta
considerablemente.

Un día bueno para el creyente es el día en
el que anda con bien, aunque pierda todo

lo mundanal.
Y un día malo es en el que desobedece a
Allah, aunque haya ganado una fortuna.

Y estos días solo es ganancia.
Aprovecha que aún quedan varios y no te
quedes fuera de algo tan grande como la

Misericordia de Dios.



Dios dice en el Corán: "ciertamente Dios
está con nosotros".

La mayor tranquilidad la obtienes al saber
que estás bajo la protección de Dios en

todo momento. Tú corazón solo se
preocupará por latir y tú mente en vivir

porque estás bajo el cuidado y protección
de un Dios Amoroso, Misericordioso y

Todo Poderoso, que cuando decreta algo
se cumple y lo que no decreta no se

cumple.
Y todos Sus decretos son buenos.
No cortes la esperanza que está

relacionada a Dios, no entristezcas, no te
preocupes, vive tranquilo y feliz.

El creyente vive bajo la protección de Dios,
los que no son creyentes viven

dependiendo de la disponibilidad de las
personas, pero no el creyente, el sabe que
Dios está presente y escucha sus súplicas.

Tú suplica que no ha sido respondida
hasta ahora no ha sido olvidada, sino que
está reservada en el mejor momento para

ti, no desesperes. Recuerda que la
esperanza en Dios es una adoración en sí

misma.
No te apresures... Esperar por la respuesta

de Dios es una adoración en sí misma.
No detengas tus súplicas... Ya que alzar tus

manos e invocar a tu Señor es una
adoración en sí misma.

Mañana encontrarás que la recompensa de
la esperanza, de la espera y de levantar tus
manos hacia Dios será mejor y más grande

para ti que la súplica que pedías qué tal
vez sea solo para esta vida mientras que la
recompensa de todo esto es para siempre.



 Dios les dice a Sus siervos en el Corán: "no
desesperen de la Misericordia de Dios..."
El Profeta José, la paz sea con él, le dijo a
su hermano Benjamín: "no sientas pena
por lo que hicieron conmigo". El Profeta
Shuaib (Jetró), la paz sea con él, le dijo a

Moisés, la paz sea con él: "no temas".
Yaacub (Jacob), la paz sea con él, a sus
hijos: "hijos míos, no desesperen de la

bondad de Dios".
El Profeta Muhammad, que la paz sea con
él, le dijo a Abu Baker: "no temas, Dios está

con nosotros".
Qué bonito es cuando pones palabras de
aliento en los corazones de las personas,

cuando están asustados, cuando hay
preocupación, esto solo lo hacen las

personas creyentes. Se positivo en todas
las situaciones y encontrarás el bien en

todos lados. Cuando una persona te hable
de situaciones difíciles y que asustan
recuérdale que tienes un Dios que es

Bueno y Misericordioso, un Dios que es
Bondadoso.

No es necesario preguntarle a nadie por
su edad, no es importante, los números

no definen en nada la edad. Las
personas son como niños cuando están

con quienes aman, es como un joven
con los que tiene gustos en común y
cómo un anciano con las personas

incorrectas.
Rejuvenecemos años cuando estamos

con quienes amamos, cuando los
perdemos, también perdemos mucho
de nuestra vida. Por lo que crecemos y
envejecemos con las personas que nos
rodean, la edad es un número, sí, pero

no de años, sino de sentimientos,
recuerdos y experiencias.



En la historia de Jonás, la paz sea con él,
Dios nos cuenta en el Corán que él se salvó

por una razón:
"y si no fuera porque él era de los que

glorifican a Dios".
En la glorificación a Dios hay éxito,

salvación, solución de problemas y la cura
para todas las preocupaciones. La

glorificación purifica el corazón de los
efectos de las malas palabras, mientras que

hace florecer la conformidad con lo que
Dios te prescribió.

Cualquier situación difícil por la que pases
puede mejorar con palabras fáciles de

pronunciar, glorificando a Dios y
postrándote ante Él, empieza el mejor

cambio en tu vida con la frase: "glorificado
sea Dios el Altísimo".

Que Dios te preserve y te haga de los que
Lo glorifican día y noche.

Toma como ejemplo un pájaro que se
encomienda a Dios, es un creyente sincero

de que su sustento está en manos de su
Creador. Si Él no descuida a un ave, ten la
certeza que tampoco te descuidará a ti, te
sustentará desde donde menos lo esperas.

Sé cómo el ave que mientras vuela está
viendo la belleza de la creación de Dios,

mientras vuela no deja de alabar a su
Señor. Por lo que cuando el miedo te

domine, cuando la desesperanza no te deje
pensar, asómate a la ventana y busca un

pájaro, cuando lo veas imítalo en su fe, en
su confianza. El Profeta Muhammad, que la

paz sea con él, dijo: "entraran al Paraíso
personas que tendrán corazones con la

misma fe que las aves".
Ese es nuestro ejemplo a seguir.



Dios dice en el Corán: "y di: las alabanzas
son para Dios..."

No hay algo que dé más paz, calma y te
abra las puertas del bien que decir las

alabanzas son para Dios. Si te sentías mal
te sentirás bien y si te sentías bien te

sentirás aún mejor, ¿cuál es la razón? Es
que al decir eso sientes las bendiciones
que Dios ha tenido contigo, grandes y
pequeñas y al reconocerlas dirás con

completa certeza y seguridad: las
alabanzas son para Dios. Esta frase tan

simple es la más grande en cuanto a
significado y es la que se debe decir en

todas las situaciones. Vive con esto en tú
corazón y verás que la vida es para vivirla y

no para sufrirla.

La persona feliz es aquella que riega los
caminos con la dulzura de la esperanza y
el positivismo. Si tus sueños se cumplen
agradece a Dios, y si no se han cumplido
igual está complacidos, porque tu Señor
sabe que no es lo mejor para ti, y aunque

sus sueños no se cumplan la esperanza en
Dios sigue intacta, fuerte, es porque su
corazón está seguro de que Dios no se

olvida de nadie, ¿conoces a alguien que
crea en Dios que se sienta abandonado?
Aunque tengas dificultades, problemas y
estes solo, tu fe lo fortalece, alabado sea

Dios que es más grande que toda
esperanza, más grande que toda ilusión.

Si quieres ser feliz empieza a regar la
esperanza y el agradecimiento en el

camino que transitas por que será seguido
por otros.



El miedo es una barrera que tienes que
romper, la dulzura de la vida está en la

aventura. Tener miedo de fracasar es peor
que el mismo fracaso, sal de la zona de

miedo, para que puedas ser merecedor de
decir: "estoy vivo". El miedo exagerado te

impide que aproveches muchas
oportunidades de éxito, la llave del

cambio es la valentía, atreverte a dar el
paso. Los que tienen en común los

exitosos, es que ellos dominaron el miedo
y el miedo no los domino a ellos.

Si te conviertes en tu mejor amigo, en tu
mejor compañero, nunca te sentirás solo

y sabrás que eres una luz que puede
debilitarse, pero no apagarse. Siempre
que confíes en Dios con respecto a tu
vida, sustento y tu felicidad, te doy las
buenas noticias de que cualquier cosa

que creas que te haga daño se convertirá
en alegría, superarás cualquier obstáculo

y barrera, aunque eso amargue a los
envidiosos. Recuerda que el secreto es

encomendarte a Dios y tener tranquilidad
con su decreto, agradecer lo bueno y ser

paciente en lo malo.

Se sincero y veraz, recuerda que la
sinceridad empieza con Dios, que seas
sincero con Él, esos momentos en que

eres sincero con Tu Señor ten seguro que
son el comienzo del éxito, el mejor de los
corazones es el que tiene sinceridad. Los
caminos de la vida están llenos de huellas
de los que nos precedieron, sean buenos
o malos, pero el camino al Paraíso solo lo
transitarán quienes sean sinceros con su

Señor.



La persona que tiene buenas intenciones
las siente por todas las personas sin
excepción. Ya que la felicidad de los
demás por más grande que sea no

disminuye en lo absoluto la suya propia.
Sabe que la riqueza de los demás, aunque

sea mucha no disminuye la propia, y la
buena salud de los demás no afecta la de

él en nada. Cuando beneficias a los demás
Dios te concede luz de donde menos lo

esperas, las personas te amarán más de lo
que imaginas, tus súplicas serán

respondidas más rápido de lo que
piensas, así pues, que esperas para

convertirte en una persona buena con
una intención buena.

Cuando el sol de tu vida está brillando
todos te amarán, todos estarán allí. Pero
cuando sea la hora tristeza, cuando las

circunstancias te hagan una persona fría,
ahí verás quien es sincero o no. El

verdadero amigo no esperará a que estés
feliz o triste para acercarse a ti, sino que

cuando estés mal él correrá con su propia
luz a iluminarte, caminará donde haga

falta que camine, detrás de ti ayudándote
a superar el pasado o al frente de ti
iluminando tu camino y tu futuro.

Cuando todos se van con el anochecer el
verdadero amigo está contigo en los

momentos más difíciles. La oscuridad no
hay que soportarla solos, ese amigo que
ilumina tu camino y te enseña la luz que

proviene de Dios ese es el amigo del
Paraíso.

¿Tienes un amigo así?



Transitamos en una vida que no nos
pertenece.

Puedes tener en tus manos toda la
riqueza mundanal que quieras, pero te

iras de este mundo de una manera peor a
la que llegaste. Saliste de un vientre
materno y terminarás en la tierra. Si

tienes belleza física desaparecerá incluso
antes de morir. Si tienes una gran

posición recuerda que el mundo gira y las
situaciones cambian, esos rostros

hermosos desaparecerán en la tierra de
este mundo. Preocúpate menos por lo

temporal y esfuérzate más por lo
permanente, no entristezcas por lo que
jamás será tuyo, sino que lucha para ser

feliz con el Paraíso Eterno.

Esta vida es semejante a transitar por
pasillos, al lugar donde caminamos todos

lo hacemos en una dirección, sin
embargo, no todos dejan buenas huellas

en los demás. Te has pregunto, ¿que
dejarás tras tu muerte? Una sonrisa en la
cara de alguien afligido sería suficiente

para decir que tu vida valió la pena. Si te
esfuerzas solo por lo material entonces
recuerda que lo mismo que trajiste al
mundo es lo mismo que te llevarás...

¡Nada!
Por lo que debes procurar deja algo en los
corazones de las personas, sino es amor
entonces que sea respeto. Embellece tu

alma con modales, educación y verás que
la palabra imposible no existirá para ti, en
esta vida dejarás muchos rostros llorando

por tu partida, pero los encontrarás
sonrientes en el Paraíso.



En ocasiones la soledad se convierte en
una adoración a Dios. Huir de las

personas y estar a solas con Dios, pensar
y meditar en Su Grandeza y en Su

creación es semejante a cuando un niño
asustado corre a los brazos de su madre
buscando protección. Estar a solas con
Dios es un descanso para el alma, es un
descanso de los rumores de los dimes y
diretes, estar acompañado no significa
estar con personas. Una persona que
toma al Corán como su mejor amigo

jamás se sentirá solo, al contrario, sentirá
que siempre tendrá un apoyo firme, ¿hay

algún problema que no tenga una
solución en el Corán? Cuando sientas ese

amor por este Libro Sagrado, en vez de
tener miedo a la soledad desearás que

lleguen esos momentos para estar a solas
con tu amigo.

Al comenzar un nuevo año, muchas
personas dicen qué hay que mirar al

frente, con la llegada de cada año espero
que sea mejor y estén llenos de

esperanzas, pero cuando no se estudia el
pasado, cuando no aprendemos de los

errores entonces estos tienden a
repetirse.

Por lo que antes de mirar al año nuevo da
media vuelta y mira el año anterior. ¿Qué

hiciste de bien, que hiciste mal?
Cómo puedes mejorar lo bueno que

hiciste y cómo puedes evitar repetir tales
errores.

Recuerda que una persona se juzga por lo
que ha hecho y no por lo que quiera

hacer, si la esperanza es buena la
experiencia es invaluable

Que Dios te bendiga.



La persona más feliz en este mundo es
aquella que, aunque cambia

continuamente su situación en este
mundo, lo que no cambia en su corazón
es que siempre buscará y confiará en su

Señor. La persona más feliz de este
mundo es la que se preocupa menos por
lo que dirán las personas, los que tienen

un deseo gigante en su corazón de
complacer a Dios, ellos nunca serán

defraudados. Para ser la persona más feliz
del mundo debes sentirte conforme con

tu imagen, tu trabajo, tu familia, tu hogar y
reconocer que tienes mucho más que

otras personas en el mundo, al mirarlo de
esa manera la ambición desaparecerá y

sentirás una gran paz y sobre todo
felicidad real.

¿Eres una persona feliz, o estás triste y
deprimido por lo no tienes?

¡Gracias a Dios siempre y por todo! No
permitas que una sola preocupación te
haga olvidar miles de bendiciones que
tienes, de los secretos de la felicidad es
que la persona reflexione sobre lo que

tiene en vez de entristecerse por lo que le
preocupa. Las bendiciones no solo se

cuentan, sino que se viven. A veces nos
preocupamos por problemas mundanales

sin importancia y no nos damos cuenta
de que perder una bendición que venga

de Dios, aunque sea pequeña, es peor
para nosotros que la misma muerte.
Las bendiciones se mantienen con el
agradecimiento y las buenas obras.

"¿Acaso la recompensa del bien no es sino
el bien mismo?", Corán 55:60.



"Todo cuanto hay en los cielos y en la
tierra glorifica a Dios. Él es El Poderoso, El
Sabio", Corán: 57:1. Todo el universo con

sus constelaciones, estrellas y galaxias
están glorificando a Dios, Su Creador,
quien los sustenta y los mantiene, si el
universo te parece inmenso lo que te

debería sorprender es que, Su Creador lo
es mucho más, y que ese universo que
sorprende a todos no es más que una

creación de Dios el Poderoso.
Ten cuidado de que los que habitan en él,

cómo las aves, los peces y otros
glorifiquen más a Dios de lo que tú lo
haces, compite con el universo en la

glorificación a Dios, y entrega tu corazón
al Único.

Lee el Corán porque es un apoyo para tus
preocupaciones religiosas y mundanales,
es tu tercer pulmón con el que respiras

cuando el humo de los problemas te
ahoga. El Corán te cura, te defiende, te

eleva, te hace mejor persona y sana
cualquier corazón roto. El Corán más que
un amigo que ves de vez en cuando debe
ser como un vecino que siempre está a tu
lado. Si la vida se te hace difícil, el Corán

te ayudará no lo dejes de lado.
¿Tienes un Corán?

¡Qué bueno es Dios con nosotros! Cuando
pecamos nos cubre nuestros pescados y

si nos arrepentimos los perdona.



Qué bonita es la vida cuando hay buenos
amigos, que con solo verlos reír es

suficiente para que sonrías también. Esa
es una amistad buena, que no causa daño,

siempre te trae algo positivo incluso
cuando hay problemas. Ese amigo que te
quiere por la única razón de que eres tú y

tu forma de ser, ese que es tu amigo de
forma desinteresada, solo es tu amigo

porque te quiere. Ese amigo que cuando
estas alejado de Dios, te guía a Él

nuevamente. Ese amigo que quiere que
estés con él en esta vida y en el Paraíso,
esos amigos son pocos, pero valen por

miles.
¿Tienes un amigo así?

Para los que fabrican felicidad; para los
que abren el camino para los demás; a los

que enseñan a los otros donde está la
felicidad. Esas personas que siembran

amistad y felicidad en los corazones de
quienes los rodean. Aquellos que hacen
que todos los caminos en los que te los

encuentras estén llenos de felicidad, esos
son los que hacen del mundo un lugar

hermoso, un mundo donde hay amor, paz
y tranquilidad.

Esos son los que creen en Dios y creen en
el Paraíso.

Todo en esta vida es pasajero excepto el
bien que construyen los creyentes.

El creyente no se forma de la nada, sino
que se forja.

¿Conoces a un creyente verdadero? ¿Eres
un creyente verdadero con estas

características?



Confiar en Dios no tiene comparación,
esa confianza cuando es real, hace que te
sientas más fuerte que un soldado, más
rico que un millonario y más protegido
que un rey. Si confías qué hay un Dios
que escucha a Sus siervos y te vuelves
humilde ante Él, el bien en tu vida se

multiplicará. Reflexiona en algo, si estás
vivo es gracias a Dios y todos los que
amas están vivos gracias a Él. ¿No es
momento de agradecer? En esta vida

pasarás pruebas, dificultades, pero
únicamente la confianza las hará

desaparecer y lo que antes veías como un
problema será una bendición.

¿Cuántas personas después de una
enfermedad recapacitaron? ¿Cuántos
tuvieron un accidente que los volvió

grandes creyentes?

Hay algo que es gratis, pero vale más que
todo, si se usa para el bien puede hacer

grandes cosas, pero cuando se usa para el
mal puede causar mucho daño. Eso es la
palabra, las buenas son cómo lluvia que

vivifica la tierra y en este caso los
corazones. Las palabras son tan

importantes que es lo que se usa para
enseñar, para guiar y los recuerdos de las

personas se basan en "lo que ellos
decían".

Tú eres palabras, tú recuerdo será lo que
decías, escoge bien que dirás y piensa que
eso que digas será tu marca, tu apariencia

y sobre todo tú legado pero lo más
importante es que tus palabras serán las
que te guíen al Paraíso o te condenen al

castigo.
¿Que tienes para decir?



 Se feliz y no olvides aplicar las reglas de
la felicidad:

• No odies a nadie, consume tu corazón.
• No vivas preocupado, la solución está en

las manos de Dios.
• Vive de forma humilde, ser rico o ser

pobre no es sinónimo de humildad, no te
confundas.

• Espera lo mejor, ¿acaso no es Dios quien
decide el futuro?

• Se generoso, ¿acaso la recompensa del
bien no es sino el bien mismo?
• Sonríe, estás vivo y aún tienes

oportunidad.
• Nunca dejes de pedirle a Dios por tus

hermanos en secreto, un ángel escribirá
por cada suplica: "y para ti lo mismo".

Aplica estas reglas y la felicidad será un
hecho.

A todos les vendrán momentos de alegría
que te harán olvidar los días difíciles. La

persona positiva no es la que es feliz sino
la que espera el futuro con esperanza y fe,

porque no olvidan que tanto las
dificultades como los alivios provienen
del mismo Dios. Así como los árboles se
secan en otoño hasta parecer muertos, la
primavera que Dios les envía los revive

una y otra vez, si así es con un árbol,
¿cómo esperas que sea con un creyente?

El árbol seco no se cae, sino que confía en
Su Señor, ¿el árbol es mejor que tú, un

árbol te supera en fe?
Se paciente, positivo, sonriente, Dios está

contigo. Verás que la luz de Dios
iluminará no solo tu camino sino tu vida
entera y encontrarás que la paz siempre

ha estado en el mismo lugar, ¡dentro de ti!



Esta vida son solo momentos. Vale la pena
vivirlos con tranquilidad, eso se logra
perdonando a quien te hace daño, no

dejando en tu corazón aquello que afecte
tu paz interior.

El Profeta Muhammad, la paz sea con él,
dijo: "Ar rahimuna iarhamuhum Ar

Rahman", los que tienen misericordia la
recibirán del Misericordioso.

Aprende a perdonar y si no puedes
entonces pasar por alto, mirar a otro lado,

piensa bien de los demás, perdona sin
dudarlo, es algo que tu corazón apreciará.
Aprende a dar sin esperar nada a cambio
ni siquiera un, "gracias", se humilde y no
permitas que las circunstancias te roben
la sonrisa. ¿Acaso hay algo más valioso

que la felicidad?
Ayuda a los demás con palabras de

aliento, que tu corazón ayude a otros
corazones, no creas que perdonar a los
que te hacen daño es una debilidad, por

el contrario, es el máximo nivel de la
fuerza.

La vida se divide en momentos, busca
esos momentos de alegría, felicidad y fe.
Aunque solo tengas pocos, tu vida habrá

valido la pena.

Pide lo que quieras, desea lo que quieras,
que tu Señor tiene el poder de

concederlo. Dale rienda suelta a tus
súplicas, recuerda que no hay súplica más
grande que la respuesta de tu Señor, que

Bueno y Generoso es Dios, no hay una
puerta que tocar, no hay una barrera que

te separa de Él, ¡que hermosa es Su
cercanía!



La felicidad no es un sueño ni una meta,
la felicidad es la confianza en Dios y la

esperanza en Su Misericordia. La felicidad
no está afuera, sino que comienza a fluir
dentro de nosotros mismos, al principio

como gotas, pero mientras más confíes en
Dios crecerá hasta ser como un rio, un río

de fe, de complacencia, fuerza y
positivismo. La felicidad transforma a las
personas, te hace tener un corazón que

solo se esfuerza en dar y un alma
complacida con el decreto de Dios, ¿has

visto a un verdadero creyente deprimido?
¿Has visto a alguien que no es creyente

ser verdaderamente feliz?

Los corazones buenos viven en un lugar
al que solo pueden llegar las personas

nobles, esos corazones cuando laten lo
hacen con el propósito de dar, de ayudar,

aunque muchos los intenten romper o
destruir estos corazones no dejan de dar
y hacer el bien, el secreto de esto es que
el rencor no tiene cabida allí. Así es y así

vive un creyente.
Debes aprender cómo ser una luz para los
demás así tengas poco con que brillar, no
se necesita mucho para ayudar a otros y

para hacer felices a otros solo debes
guiarlos a Dios y es Él quien te dará una
recompensa grande por esto, "acaso la
recompensa del bien no es sino el bien

mismo".



Dios dice en el Corán: "serán
recompensados por la paciencia que

tuvieron, con el Paraíso y vestimentas de
seda".

La paciencia es un viaje que comienza en
lo más difícil y oscuro, pero termina en lo

más grande y hermoso, el Paraíso, que
estará lleno de regalos, dádivas y

bendiciones, adornos, vestidos, y tantas
cosas más que la imaginación no conoce.

La paciencia tiene frutos dulces y
hermosos, pero tiene orígenes amargos y

difíciles. Los frutos de la paciencia solo
están reservados para lo mejor de la

creación, las mejores personas, no las más
inteligentes ni las que rezaban más o

daban más caridad, sino aquellas que les
ocurrían muchas cosas y aun así no

perdían la fe en su Señor, aquellos que las
dificultades aumentaban su fe en Dios y
no los alejaban, aquellos que las pruebas
les recordaban qué hay un Dios que es

Misericordioso y no que las hacían
olvidarlo o lo alejaban de Él, no pierdas tu
paciencia por más que el auxilio de Dios

tarde no la pierdas, lo único que hay entre
tus sueños y en qué se hagan realidad es

la paciencia.

Las personas buenas son como la lluvia,
son una misericordia de Dios, no traen

sino el bien para todos los corazones. En
nuestra vida hay personas que se

asemejan a la lluvia con el bien que traen,
con su fuerza y hasta con su aroma, ellos
hacen florecer en nuestro interior, vida,
esperanza y dejan una sonrisa que llena
los corazones con esperanza. Cuando la
lluvia cae sobre una tierra seca la vivifica
y se llena de color. Cuando la lluvia se va
deja un olor especial, ¿hay alguien que en

tu vida sea como la lluvia?



Sé positivo, el triunfo y la ayuda de Dios
está más cerca de lo que piensas. Las

personas que tienen una esperanza en
Dios y piensan bien de Él, sienten el olor
de la ayuda de Dios, aunque falta mucho

para ello. Es posible que la felicidad llegue
tarde, pero con toda seguridad llegará,
pero el simple hecho de esperarla se

considera una obra admirable. Recuerden
que todo lo que sucede bajo este cielo lo

decreta el Señor que está sobre los cielos.
El camino a la felicidad es recto, pero

puede tener obstáculos, el camino para
vencerlos es con obediencia a Dios. No

permitas que tu felicidad dependa de una
persona porque así mientras más esperes
por ellos más se cerrarán las puertas del

éxito.

Ojalá supiéramos que puede hacer el
Corán con nuestro tiempo y nuestra vida.

La vida con el Corán es paz, deja los
problemas de lado y respiramos. El Corán
son bendiciones, ocupa tu tiempo con su
lectura, ¡dale vida a los días y las noches

con el libro de Dios!
Para un creyente el mejor momento de su

vida es cuando abre su Corán o cuando
tiene tiempo para sentarse a leer, si

necesitas paz en tu vida y bendiciones en
tu tiempo ya sabes donde buscarla.



Que útil y necesario se vuelve el Corán en
tu vida cuando lo tomas como amigo y

compañero.
La felicidad que ofrece el Corán, las

bendiciones y luz no las conoce sino
quien tiene al Corán como su guía. No

permitas que el Corán se aleje de tu
corazón por las ocupaciones de este

mundo, no dejes que la falta de tiempo y
la situación difícil sean una barrera entre

el Corán y tú, en verdad que en la otra
vida la situación será mucho peor y el
Corán sería tu salvación. Cuando creas

que este mundo es difícil entonces déjalo
y viaja entre las líneas del Corán para que

disfrutes la tranquilidad, la paz y amor.
Por Dios que con el Corán verás que la
felicidad será parte de tu vida, siempre

que cumplas tu cita diaria con él.

Esfuérzate mucho para que Ramadán en
vez de ser un mes de cansancio se

convierta en tu mayor alegría cuando te
presentes ante Dios. Haz que tu día y

noche entera sea para que los sueños se
cumplan. Llena el día de súplicas y Dios lo

llenará de respuestas. Llena tu día de
arrepentimiento y Dios lo llenará de

perdón, llena cada Ramadán de obras
buenas y Dios lo llenará de alegría.

Ramadán es una escuela para aprender
los mejores modales.

Es una universidad en la que se aprende
la educación más perfecta, ya que

proviene de Dios. Esfuérzate en aprender
durante Ramadán las siguientes

asignaturas: la paciencia, la misericordia,
la humildad, el apoyo a los más

necesitados, a contener la lengua y te
graduarás con el honor más alto.



Abre tu Corán; aleja tu pereza; alarga tus
postraciones; aumenta tus rezos

voluntarios; sumérgete en tus súplicas;
entrega tu alma; cambia tus modales para
mejor; no seas una molestia, sino que se
una luz para los demás. De esta manera
harás que Ramadán sea para tu Señor.

Ramadán es un mes de obras y amor,
pero también, para descubrir el sacrificio

y humildad que han caracterizado a los
musulmanes durante cientos de años. Las

generaciones anteriores no pasaban
Ramadán dormidos, quejándose del calor

o mirando el reloj a ver cuánto faltaba.
Ellos trabajaban, luchaban más que un
soldado y rezaban más que un monje.
Ellos hicieron su esfuerzo, nos toca a
nosotros hacer el nuestro y dejar un

camino trazado para las nuevas
generaciones.

¿Estás listo?

Fue en Ramadán que se reveló el Corán.
Ese mes bendito en el que comenzó esta

revelación tan hermosa. No dejes que
pase Ramadán sin que hayas leído el
Corán. Deja de lado lo mundanal que

Ramadán solo son días contados, aférrate
al Libro Sagrado en ese sagrado mes y en

sus noches donde comenzó lo más
sagrado.



La belleza no tiene ningún valor cuando
no hay modales y educación. Ninguna

belleza física y ningún cuerpo se
mantiene, pero los modales y las huellas

que dejas, eso sí dura para siempre
incluso después de tu muerte, porqué es
algo que las personas aprenden y se las

enseñan a sus hijos.
Tú vida se construye con tus modales,
desde las bases hasta lo más alto que

llegues. Las mejores personas son
recordadas por sus acciones, sus obras y

el bien que hayan dejado en la tierra. ¿Has
escuchado que alguien sea recordado por

el dinero que tuvo? No, eso no es un
mérito, los buenos modales sí.

Así que esfuérzate en ser una luz para las
personas y dejar un buen rastro de ti.

Todas las cosas que nos pasan son en el
fondo buenas, pero con una condición, es
que siempre confíes plenamente en Dios.

Cuando tienes certeza de que Dios está
muy cerca de ti, todas las cosas que pasan

son buenas, los problemas, las
dificultades, las distancias todo se

convierte en un bien para ti porque es
algo que Dios te escribió. Confía en Tu

Señor y deja que su voluntad se cumpla.
Qué bonito es un corazón que vive en la

esperanza de que todo lo que pasa le
traerá un bien.

Ese es el corazón de un creyente... De un
musulmán.



¿Te has preguntado cuantos pecados
cometes al día? ¿Cuántos has hecho

durante la última semana o el último año?
¿Cuántos de esos pecados han quedado
descubiertos? Tal vez ninguno y no es

porque "lo sepas hacer" o "tengas
cuidado", sino es porque tienes un Dios

que a pesar de que lo estás
desobedeciendo, Él está cubriendo y

protegiendo tu honor. Pero ¿por qué? La
razón es para que te arrepientas de ellos y

así Él poder perdonarte. ¿Conoces una
prueba de amor más grande que esta?
Si quieres que Dios siga cubriendo tus

faltas, tú debes cubrir la los demás.
El Profeta Muhammad, la paz sea con él,

dijo: "el que se arrepiente de un pecado es
como quien no lo ha hecho, el que se

arrepiente del pecado es amado por el
Misericordioso".

No le sonrías a la vida, sino que sonríele a
quienes te rodean, y piensa en lo que te
hace feliz, no en lo que te preocupa. La
esperanza es una cura mientras que la

preocupación es un veneno. Ser positivo
es una forma de confiar en Dios, porque

sabes que no te defraudará, sonríe
siempre y despreocúpate de darle

atención a lo que sea que le haga daño a
tu corazón. Recuerda que tu corazón no

puede hablar ni defenderse, sino que
depende de ti. El camino a la felicidad es

solo uno, cuando lo encuentres mantente
firme en él y no dejes que las tristezas te

hagan cambiar ese rumbo, porque lo
importante no es llegar el destino sino

estar en el camino.



Han pasado muchos días desde que
naciste, muchos de ellos buenos y dulces.

Sin embargo, los mejores días y los
peores aún no los has probado, la vida no
es siempre igual, los días son diferentes y
las situaciones que afrontarás en cada día

también son diferentes, pero en todos
ellos está la Misericordia de Dios, sin

importar lo que pase. A veces hay días tan
duros y tan difíciles que pensamos que

nunca terminarán, la única forma de
sobrellevarlos en con la esperanza en

Dios y lo más importante es que aprendas
de ellos, aunque los días sean malos tus

pensamientos y esperanzas no deben
serlo. Cuando lo que tanto deseas no ha

llegado, no es porque no vendrá, sino
porque lo que recibirás será mucho mejor
Eso se llama confiar en Dios, eso se llama

ser creyente.

Cuando sientas que todas las opciones se
han agotado, la Misericordia de Dios hará

que lo imposible sea una opción.
Puedes pensar que estás perdido y no hay

esperanza, pero la Misericordia de Dios
hará que esta se vuelva realidad.

Puedes pensar que tu vida es solo
oscuridad y tristeza, hasta que la

Misericordia de Dios ilumine todo, tanto
tu exterior como tú interior.

Lo más bonito y tranquilizante que
puedes leer es: "si tus elecciones te
traicionaron, ten por seguro que la

Misericordia de Dios nunca, jamás te
traicionará."



No todas las palabras que se digan son
entendidas por los demás, eso nunca

sucede, pero hay algunas palabras que en
vez de entenderlas hay que sentirlas.
Algunas palabras son más que letras

juntas, son verdaderos sentimientos que
salen de un corazón hacia otro corazón.

Que la paz sea con esos hermanos y
hermanas que tomaron nuestras manos

con hechos y palabras, aquellas personas
que sus acciones hablan más que sus

palabras.
La lealtad, confianza, apoyo, empatía,

amistad. Todo eso se escribe con letras,
pero solo se sienten con sinceridad.

Las almas puras no necesitan esforzarse
para entrar en los corazones de los

demás, eso es, porque no se comunican
con palabras sino con acciones, así que

no necesitan oídos. El odio y el rencor no
están presentes en alguien que sea

creyente. El lenguaje de un creyente no
son las palabras sino sus modales, todas

las personas mueren, pero no todas
tienen una vida, cualquier persona puede
ser exitosa pero no cualquiera será feliz.
Tu felicidad será sin duda proporcional a

tu fe. Que Dios te conceda fe y amor a Él y
todo lo que Él ama.



Cuando sientas tristeza, impotencia y
perdido, lo único que no puedes hacer es
detenerte. Recuerda que el camino que

transitas es el que Dios te trazo. Cada vez
que veas una pequeña luz, úsala para
avanzar. Se decidido, no solo avances,
apresúrate. Si todo es difícil, entonces

corre rápidamente. Si te cansas, camina y
si no puedes, entonces gatea. Recuerda

que el propósito no es llegar, sino no
detenerse. El destino es Dios, y esta vida

no es más que un pasillo por el qué
transitamos.

Cuando las puertas se cierren en tu cara,
cuando tú corazón se siente estrecho. En
esta época donde la traición es lo común

y la lealtad es escasa, cuando no
encuentras en quien confiar.

En estos momentos es cuando Dios está
más cerca de ti, la solución a todo está en

Su Mano, la abundancia solo está a un
decreto de Él,

¿sabías que Dios es tan poderoso que
puede cambiar todo lo que te hace daño a
lo que te complace? Si lo sabes, entonces,

¿por qué te preocupas? Él es
Misericordioso contigo y quiere tu

felicidad, Él espera por ti, escucha tus
quejas, solo necesita que te dirijas a Él
con tu corazón. Confía en Él y no serás

defraudado.



¿Qué es la humildad? Es una de las
características más amadas por Dios, es lo

que te hace sentir bien y hace que las
personas te quieran. Es una virtud que, a

diferencia de las otras, no es un
complemento sino una forma de ser, una

personalidad.
Los corazones de las personas tienen

candados y la llave maestra para abrirlos
es la humildad. Se una persona sencilla, la

vida no es tan complicada y los
problemas son pasajeros. El que se llena

de soberbia y se cree superior en esta
vida, permanece humillado,

empequeñecido. No hay nada más bonito
en la vida que la humildad. Intenta

adoptar esta virtud y verás que la vida es
para disfrutar y no para sufrir.

Dios dice en el Corán: "tu Señor no se le
escapa nada en la tierra ni en el cielo, ni

siquiera algo del peso de un átomo".
Haz el bien sin importar el tamaño de la
obra, hasta la más pequeña es registrada
por Dios. No sabes cual será la obra que
te abra las puertas del Paraíso, tal vez sea
palabra buena a alguien que la necesite,
una sonrisa a quien este deprimido, una

palabra de aliento o algo aún más
pequeño. No desprecien ninguna buena

obra, quizás ante ti es pequeña, pero ante
Dios es inmensa. Las buenas obras

perduran, la lealtad permanece viva aún
después de la muerte. Los que hacen el
bien son como las raíces de los árboles,
no las ves, pero sostienen todo. Aunque

no veamos a nuestro Señor, Él si nos ve y
está atento a todo lo que hacemos, no
dejes que te vea haciendo lo que te ha

prohibido, sino has que te vea obrando
bien, aunque lo veas poco ante Él no es

así.



Los días tienen una mano blanca que
cubre los corazones y les recuerdan que

después de la oscuridad viene la claridad,
que después de los problemas viene el

alivio. Les recuerda que están viviendo en
la tierra, en la que Dios gobierna y decide

todo lo que pasará. Eso nos enseña el
amanecer.

También nos enseña que el ayer ya es
parte del pasado y que ninguna esperanza

lo hará volver, ninguna lágrima lo hará
regresar y que, aunque quieras vivir en el

tercamente, no podrás.
El amanecer indica que comienza un

nuevo día y una nueva oportunidad, pero,
así como viene la noche esa oportunidad

no será eterna. Tú puedes ser feliz
siempre y cuando recuerdes que lo único

que realmente posees en esta vida es
tiempo, no más que eso, y que el mismo

se está acabando.

Las personas siempre están en un
continuo aprendizaje.

Algo que debes aprender y aplicar en tu
vida, es buscar y sentir las bendiciones
ocultas que Dios te ha dado. Analiza tu

entorno, mírate al espejo y fíjate en todo
lo que tienes y verás la Misericordia de

Dios en todos lados, tus días serán
calmados, podrás dormir tranquilamente
vivirás relajado, sin estrés. Sin que haya

ningún cambio exterior, sino que,
haciendo un cambio en ti mismo, tú

comida, tú trabajo, tú familia todo son
bendiciones, sonríe pues un Dios

Misericordioso está atento a ti.



En verdad, Dios te creo libre. Tú debes
permanecer, así como fuiste creado. La

persona libre es aquella que no vende su
intelecto, su razonamiento, su

pensamiento ni sus principios. La
alabanza a Dios protege al corazón de los
efectos de las malas palabras, lo alimenta
de más sentimiento de complacencia en
Su Señor. Todas las situaciones difíciles
que atrevieses, enfréntalas con buenas

palabras, con alabanzas a Dios, con
oraciones, con postraciones y verás que

los problemas serán solo recuerdos.
Empieza el más hermoso de los viajes, el
viaje a tu Señor, hay un paraíso en esta

vida y un Paraíso en la otra. El paraíso de
esta radica en las buenas palabras.

Nadie que toque a la puerta del Generoso
regresará con las manos vacías, aunque

tarde tiempo en llenarse. El tiempo traerá
buenas nuevas, cambios positivos. La vida
de una creyente transcurre entre sueños

y esperanzas.
Los sueños están en los ojos y las
esperanzas en los corazones. Los

corazones están en manos de un Dios que
es Generoso, no hay nada imposible para

Él, mientras tengas fe, Él nunca te hará
sentir defraudado. Confía en tu Señor, te
será suficiente. Amigo mío, mientras te
apoyes en Dios, estarás apoyado en el

pilar más fuerte.



Dios dice en el Corán: "no es
responsabilidad tuya guiarles".

Tú no tienes la responsabilidad de guiar a
las personas, sino que tu obligación es dar

el mensaje, nada más.
Mucho cuidado con decir: "fulano de tal
por más que le aconsejes no cambiará

nunca".
Porque no estas dudando de la persona,
sino que dudas de que Dios sea capaz de

cambiarlo. Los corazones están en las
manos de Dios, no en las tuyas. Si te toca

tratar con alguien terco o necio haz lo que
se te ordena, que es aconsejarlo, si no te
escucha, ante Dios no serás responsable

por él. Y si te escucha y obedece entonces
habrás sido el medio para guiar a una

persona en cualquier situación tú siempre
ganarás.

Quien quiera tranquilidad en su vida,
debe llenarla del temor a Dios.

Qué bonita es la obra qué haces en
secreto, que nadie en los cielos y la tierra

la sepa excepto, tú Señor.
No puedes contar las veces que Dios te ha

salvado de los problemas y dificultades,
problemas tan graves que si Dios no te
hubiera salvado te habrían destruido.
Todo esto porque adoraste a Dios en

secreto, porque le obedeciste en privado
y sobre todo porque le mostraste temor

cuando nadie, sino Él, te veía.
Las obras ante Dios se cuentan por el

temor, no por la cantidad. Una pequeña
obra sincera es más valiosa que una

revolución construida en la falsedad.
¿Como eres en privado?, ¿has dejado de

hacer algo malo por temor a Dios o al
contrario aprovechas la soledad para

desobedecer a Dios?



Conócete y estúdiate, ya que no todo lo
bueno que dicen sobre ti las personas que

te quieren es verdad, y no todo lo malo
que dicen sobre ti las personas que no te

quieren es mentira.
No veas cualquier mal comentario sobre

ti cómo un golpe a tu ego y orgullo, ya
que te desgastarás y perderás el tiempo

que te quede, lo único que harás es
fortalecer a tus enemigos.

El creyente en Dios es tolerante, olvida lo
malo y recuerda lo bueno.

No odies a nadie, porque el odio te quita
más a ti que a tu enemigo.

Si eliges el camino del odio, está vida se
convertirá para ti en un campo de batalla
donde vivirás en una trinchera encerrado

y amargado.

 "Y se les dará algo mejor de lo que se les
ha quitado".

Cada cosa que pierdas trae detrás, algo
mejor de lo que perdiste. Lucha con la
tristeza y no dejes que se apodere de ti

Luego siéntete orgulloso y confía en Dios
de la mejor manera. Emprende tu camino
y no pares hasta que llegues a tu destino.

Quédate tranquilo, tienes un Dios que
rige los asuntos de la mejor manera, que

rige tú vida mejor que tú.
Quien piensa lo mejor de Dios no será

defraudado, sino que quedará satisfecho
y sorprendido. Quien le agradece a Dios

sus bendiciones, solo le serán
aumentadas.



Del tamaño de tus esperanzas, del tamaño
de tus sueños, del tamaño de tu

positivismo, así será lo que un día Dios te
concederá. Tú puedes crecer tanto como

seas capaz de soñar y lo más bonito es
que estos sueños los puedes renovar una

y otra vez, el que te los cumple es
Todopoderoso.

Por eso la esperanza no debe perderse
mientras estés vivo, atrévete a soñar a
crecer y a actuar con la ayuda de Dios.

"Quien teme al Misericordioso en
secreto".

La forma para saber qué tan temeroso de
Dios eres, es fijándote en cómo eres

cuando nadie te ve,
excepto Él. La soledad es una forma de

medir la fe y una forma de escoger a
quien temer, si a las personas o a Tu

Señor.
La soledad es una manera de medir la
veracidad de tu fe y de tu amor a Dios,
aquellas personas que cuando están a

solas se dedican a adorar a Dios y
arrepentirse, son las que tendrán menos
pecados y más bendiciones el Día de la

Retribución.



Dios dice en el Corán: "nada ni nadie
puede impedir que una Misericordia de

Dios alcance a la gente; pero si Él la
retuviese, no hay nada ni nadie que

pudiera hacer que les llegara. Él es el
Poderoso, el Sabio."

El bien está en manos de Dios, la puerta
que Dios abre nadie puede cerrar, y la
que cierra nadie puede abrirla, es algo

que solo Él puede hacer. Entonces
alégrate y vive en paz, en calma y con la
certeza absoluta de que nadie te quitará

lo que Dios te ha dado.
Tienes un Dios Misericordioso y

Compasivo, por lo que nada te faltara. Es
Poderoso sobre todas las cosas, por lo que

siéntete protegido.

Pregúntale a tu corazón constantemente,
¿qué tanto amas esta vida? y compáralo

con: ¿qué tanto amas a Allah?
No lo respondas con palabras, respóndelo

con acciones, ¿te distraes con la Tv y el
teléfono o dedicas tu tiempo libre al
Corán y al rezo? ¿Lees más las redes

sociales o el Corán? Entonces, ¿a quién
amas más? Desde hoy abre tu alfombra de
rezar, abre tu Corán y abre tu corazón a tu
Señor. Deja que tu alma disfrute, deja que
tu corazón se alimente y no olvides que,

aunque la vida es una sola, la muerte
también lo es.



Es posible que creas que estás en una
situación difícil y es posible que sea así, es
posible que pienses que tus sueños nunca

se cumplirán. Entonces viene Dios, con
Su Misericordia, con Su Amor, con Su

Generosidad y te cubre con ella, te
concede mucho más de lo que pensabas.

Aunque el mundo esté en tu contra,
recuerda que el Señor de ese mundo te

escucha y te ve. Confía en Tu Señor y
piensa bien de Él y Él te dará mucho más
de lo que imaginabas, será tanto que tus

sueños quedaran pequeños ante la
realidad, ¿sabes por qué? Porque Él es

Dios. ¿Quién puede estar triste sabiendo
esto?

Una sonrisa, reírse, disfrutar, divertirse
hasta quedar con la cara roja es gozar la

vida.
Muchos consideran que la alegría está en

la riqueza o el éxito, pero no, la alegría
está en saber disfrutar cada detalle y cada
aspecto de la vida, ya sea que haya mucho

o poco.
Si tú buen humor es el mismo a pesar de
que tú edad vaya aumentando, significa
que tú belleza interior es más fuerte que
la exterior. Puede que tu día no empiece
bien, eso no queda en tus manos, pero

sonreír si lo está. La sonrisa es bienestar
para el cuerpo, una caridad en la religión,

felicidad en el corazón y alegría para el
mundo, así que no existe algo que se

llame una simple sonrisa.



La vida es bella ante el ojo de la persona
que ama a Dios. Quien se conforma con
lo que Dios le dio, siente que tiene más

que nadie y se libra de la peor
enfermedad, la envidia.

La vida no se clasifica por riqueza y
pobreza, sino de que se clasifica por la fe
en Dios. Para el creyente hasta el hecho

de poder abrir los ojos y ver es una
bendición, sabe que Dios lo ama y
reconoce cada bendición grande y

pequeña. El que no es creyente sufre por
lo que no tiene e ignora la importancia de
lo que tiene. No esperes que la vida te dé

cosas para ser feliz, al contrario, la
felicidad está ahí en tu corazón, puedes
ser tan feliz como lo desees. Mientras tu
fe crezca lo hará tu felicidad, lo mejor de
todo es que la muerte del creyente lejos

de ser una tragedia es el día más
importante pues encontrara con la

Misericordia de Dios.

"Él es quien decide todos los asuntos".
Es una palabra que resume todo. Confía
en Dios, deja los asuntos a Él, ten certeza

de que Dios no olvida a nadie y no hay
súplica que no escuche. Dios no está

desatento a tus necesidades solo espera
que confíes en Él y le pidas únicamente a
Él. Lo único que hay entre tus problemas
y la solución es la distancia qué hay entre
tú frente y el piso, las soluciones están en

las postraciones, confía en Tu Señor.



Es posible que lo que estés atravesando
hoy, en día sea difícil, pero no importa.

No esperes a que todo se solucione para
ser feliz con lo que tengas, tú solo pídele

auxilio a Dios y espera que Él se encargue
de solucionar todo y ten fe que así será y

así ha sido toda tu vida, ¿no es así? ¿De
cuantas enfermedades has sanado?
¿Cuántos problemas has superado?

Dios te ayudará en este y en todos los
problemas que vengan, recuerda que
Dios ha hecho que después de cada

dificultad venga una facilidad, después de
cada problema una solución.

La felicidad está en la fe en Dios y la
solución en la confianza en Dios.

Si quieres destacar en tu vida, debes ser
fiel a tu propia naturaleza, no intentes
engañar a nadie ya que eres la mejor

versión de ti mismo cuando eres original.
Se independiente en lo que puedas, no

uses los ojos de los demás para verte a ti
mismo, ni uses sus opiniones para

definirte. Si algo ha hecho la humanidad
desde que está en la tierra es hablar y
hablar y no tienen pensando dejar de

hacerlo. Mantén tu naturaleza y añádele
una sonrisa sincera, una mirada firme y
una voz propia. Se tu misma en toda tu

naturaleza. "El creyente fuerte es mejor y
más amado por Dios que el débil".



Dile a la tristeza que la Misericordia de
Dios es grande, no hay tristeza

permanente, ni hay dolor eterno.
La esperanza puede que sea una pequeña
ventana en la vida, pero cuando se abre
no hay nada que no pueda atravesarla.

Para sentir que la vida es simple, qué hay
felicidad en ella y que por más

dificultades que haya todo es temporal,
tanto lo bueno como lo malo.

Las cosas buenas hay que vivirlas a
plenitud, aunque sean grandes o

pequeñas. No hay nada mejor que la fe,
así que no la guardes, sino que vívela. Que

la paz sea con aquellos que, en vez de
llorar por las esperanzas, la construyen.

Para que tu vida cambie y sea cada vez
más hermosa debes acercarte al Corán,

inicia tu día con él y dedica una parte de
tu tiempo a leerlo. El Corán se deposita

directamente en el corazón, es como una
lámpara que además de iluminar tu

camino, le da calidez a tu corazón, es una
lámpara que no se apaga con la brisa ni el
viento. El Corán extingue la oscuridad del
alma y ahuyenta las preocupaciones y el

miedo se desvanece como la sal en el
agua. Cuando tienes una cita con el Corán

muchas cosas cambian en ti.
Deja esta vida mundanal de lado y
esfuérzate en el Corán, ahí está la

felicidad, ahí está la verdad.



Que tus sueños sean difíciles no significa
que sean imposibles de lograr, lo que

significa es que necesitan más esfuerzo y
perseverancia para ser alcanzados.

Si quieres lograr cosas, tienes que tener
una meta fija y ser perseverante. Lo más

seguro es que lo cumplas, aunque lo veas
lejano, y si es que no lo cumples tendrás

otro éxito y es que no te rendiste.
Tienes que decirle algo a tu corazón y a tu
pensamiento y convencerlos de eso: "Dios
es Todopoderoso, no hay nada imposible

ni difícil para Él".
Hoy puedes hablar de tus metas, si eres
fuerte y perseverante, mañana hablaras

de tus logros y en ese momento
recordarás que todo el agradecimiento es

a Dios. No te apresures los días buenos
vendrán uno por uno.

Al principio de la revelación, el Profeta
Muhammad, le dijo asustado a su esposa:

"¡cúbreme!, ¡arrópame!". Al final de la
revelación dijo: "quiero estar junto a mi

Señor". Entre esos periodos, ¿sabes
cuanto fue combatido, torturado,

expulsado, cuanto sufrió y cuantas
lagrimas derramó?

¿Sabes también cuanta paciencia,
tolerancia, misericordia y amor tuvo?

¿Sabes cuantas súplicas hacia a su Señor
llorando para que esté mensaje tan lleno

de luz como el islam llegará a ti?
Dios, bendice y dale paz al Profeta

Muhammad a su familia, compañeros y
seguidores hasta el Día en que

regresemos a Ti.



Sobre el día viernes, Dios dice en el
Corán: "ciertamente Dios y Sus ángeles

piden bendiciones por el Profeta,
creyentes pidan paz y bendiciones por él".

Es recomendable aumentar las súplicas
por el Profeta los días viernes, fíjate que
de todas las adoraciones que hacemos

esta es una de las que Dios antes de
pedirnos que la hagamos, Él nos informa

que también la hace, Él y Los Ángeles
piden bendiciones por el Profeta. ¿No lo

haremos nosotros?
Allah bendice y dale paz al Profeta

iletrado, aquel que fue enviado como
Misericordia para la humanidad, a su

familia y compañeros en general.

No encontrarás en tu vida algo que te de
paz como lo hace el Corán,

cuando pase algo que no esperabas,
repite: "puede que Dios disponga después

de esto alguna otra cosa".
Si escuchas una mala palabra que te hiere,
repítete a ti mismo: "que no te entristezca

lo que ellos dicen, en verdad todo el
poder pertenece a Dios".

Si tienes problemas que te agobian di: "y
dales las buenas nuevas a los pacientes".

Si por tu edad o tu salud ya no eres capaz
de hacer algo, o sientes que simplemente
no puedes más, repite: "ciertamente Dios

es Poderoso por sobre todas las cosas".
El Corán es lo que te ayudará a levantarte

cada vez que la vida te derriba.



Pasar por alto las malas acciones de los
demás es lo que significa ser una persona

noble, no otra cosa. Las personas por
naturaleza tienden a equivocarse

constantemente, a la vez no hay algo que
destruya un corazón más rápido que el

rencor, por lo que debes cuidar tú
corazón y protégelo. En esta vida la

necesidad de perdonar es más grande que
la de ser perdonado y perdonar necesita
fuerza. Pasar por alto los errores de los

demás es la cima del honor. La tolerancia
no es solamente algo bueno, la tolerancia
es el bien completo. Recuerda que si Dios
te concedió la habilidad de olvidar cosas
es para que la uses en el bien, no olvides

las cosas buenas, sino que olvida las
malas. Olvida los favores qué haces, pero
no los que te hacen. Olvida los problemas
y no las soluciones. Olvida los errores de
las personas, pero no olvides cuando se
disculparon y sobre todo no olvides que

algún día el que será juzgado serás tú.
Que la paz sea con los que no cargan en

sus corazones rencor.

El profeta Muhammad, la paz sea con él,
dijo: "en el último tercio de la noche hay
súplicas que no serán rechazadas". Usa la
vestimenta de la humildad, cálzate con la
paciencia y perfúmate con el temor a tu
Señor. Luego preséntate y repite aquello

que tanto deseas durante tus súplicas,
luego alégrate ya que Allah no deja de
responder las súplicas de los sinceros.



Escribe sobre la tranquila y el sosiego,
para que esas palabras sean leídas por tus
tristezas. Luego háblale a las tristezas de

un Dios que es Compasivo, aquel que
ninguna herida o pecado le parece
demasiado grandes como para no

perdonarlo. Dile a la tristeza que su vida
es corta, dile a la preocupación que en
cualquier momento desaparecerá para

siempre y será remplazada por la
tranquilidad. Dios siempre te dará una

salida a tus problemas, ¿has tenido algún
problema que haya sido permanente?
Confía en Dios y deja que la esperanza

crezca, no le temas al futuro, recuerda en
manos de quien esta. Lo mejor que

puedes decirte, para darle paz a tu vida
es: "todo está en manos de Dios".

 No es importante que las personas
piensen bien de ti, sino que lo importante

es que Dios piense bien de ti, también
que tu conciencia esté tranquila y no sea
tu verdugo. Debes saber que no eres la

mejor persona, pero si hay cosas buenas
en ti, no rechaces del todo los

comentarios de los rencorosos y los
envidiosos. Los primeros reconocen tus
errores y por eso te atacan, los segundos

reconocen tus puntos fuertes y por eso te
atacan. Confíate en Dios y deja tu

seguridad en sus manos, no te apoyes
demasiado en las personas, en esta vida

todos pueden abandonarte, hasta tu
sombra se oculta cuando la luz

desaparece.
Pero en cambio si te apoyas en Dios lo

harás con quien siempre está, con quien
te ama, te sustenta y te cuida.



Un viaje de mil kilómetros empieza dando
un paso. No desprecies ningún nuevo

comienzo por más pequeño que sea ya
que puede ser el inicio de un gran viaje.

Todo gran éxito comenzó como una idea,
toda persona exitosa fue desconocida en
algún momento. Con respecto a ti, no es
necesario que cada éxito sea grande a los
ojos de los demás, lo importante es que te
propongas a cumplir tus metas, si para los
demás son pequeñas para ti son grandes.

Cumplir mil metas pequeñas es mejor
que tener un gran sueño, pero sin
cumplir. La vida es bonita cuando

consigues lo que necesitas, no lo que
deseas. Y lo que más necesitamos es una

relación cercana con Dios.

Dios dice en el Corán: "diles que estoy
cerca y respondo las súplicas del quien

Me invoca".
Cuando alguien te hable de lo difícil que

es algo háblales de las súplicas, esas
súplicas que se le hacen a un Dios que

está cerca, que ilumina las esperanzas y te
da el poder para que lo imposible se haga
fácil. Todo ocurre cuando Dios lo decreta,
las leyes de la naturaleza, los planes de las

personas, las trampas de los enemigos.
Nada de eso tiene valor frente al decreto

de Dios, la palabra imposible no existe
para Dios y la palabra imposible no existe
para un creyente que levanta sus manos y

le pide a Dios.



En los primeros días del mes de Ramadán,
reflexiona en esto: "pasaste horas sin

comer y beber, sentiste hambre, sed y
continuamente mirabas el reloj para

saber cuánto faltaba". El hambre y sed se
asemejan a los problemas de este mundo
nos hacen pensar solamente en eso, luego
al romper el ayuno tomas agua, comes y
la sensación desaparece. Así hará Dios

con todos tus problemas y
preocupaciones, las hará desaparecer más

rápido de lo que desapareció tú sed al
tomar agua, pero debes tener la misma
certeza en tu Señor que tenías cuando

faltaba poco para romper el ayuno y
sabías que ibas a comer.

Señor nuestro, danos el mejor
aprendizaje de ese mes.

 Dios dice en el Corán:
"anúnciales a Mis siervos que Soy El

Perdonador, El Compasivo".
Este es el mensaje más importante para ti,

de parte del remitente más importante.
A pesar de tus pecados, renueva tu

arrepentimiento después de cada falta,
pide perdón por tus pecados y no

desesperes de la Misericordia de Dios. No
desesperes de la Misericordia de Dios no
te canses de volver a Dios, no seas injusto

contigo mismo retrasando el
arrepentimiento. La vida es muy corta y

no te puedes permitir perder un día más.



 Cuando hacemos el llamado a la oración
decimos: "hayya ala al falah", ¡vengan a la

prosperidad!
La oración siempre está relacionada con
la prosperidad, la importancia que le des
a la oración hará una gran diferencia en

tu éxito en esta vida y en la próxima.
Dale importancia a la oración, hay un

lugar que es más hermoso que la tierra
entera que espera por ti.

Una persona que abandona la oración ha
abandonado la felicidad y ha abrazado la

desdicha. Quien abandona el rezo es
como quien escoge la tristeza, las

preocupaciones y la infelicidad para su
vida, se arroja directamente a ello y solo

por abandonar algo tan fácil pero tan
importante como el rezo.

La oración es el pilar principal de la
religión, te pregunto: ¿puede prosperar

quien deja la oración
fuera de su vida?

Cuando termina Ramadán, no significa
que las bendiciones del ayuno se hayan

ido. Se nos fue el Tarawih, pero el rezo de
la noche está presente y las mezquitas
siguen abiertas. Se fue el Zakat Al Fitr,

pero la caridad está abierta.
Ramadán es una escuela, ahora ya sabes

todo lo que puedes hacer si te lo
propones, el Dios que adoraste en
Ramadán es el mismo que sigues

adorando, no permitas ser la misma
persona que fuiste antes de Ramadán.

¿Acaso Allah no se merece tu adoración y
devoción? ¿Hay algo que no te haya dado?

¿Ha sido injusto contigo?
Reflexiona, medita y luego actúa.



Aunque Ramadán termine no significa
que sus bendiciones y su bien

desaparezcan, cada día que nos queda es
una nueva oportunidad mientras que

cada día qué paso es un aprendizaje que
queda en el corazón, aunque Ramadán se
vaya, el ayuno queda, la oración queda, el
Corán queda y sobre todo El Dios por el
que tanto nos esforzamos para adorar

esos días sigue allí, respondiendo
nuestras súplicas y perdonando nuestros

pecados.
Aprovechemos los momentos tan

especiales de Ramadán que, aunque sean
los últimos pueden ser los mejores.

La costumbre en la vida es que todo al
principio sea difícil, sin embargo, los
resultados de lo que se consigue con
dificultad borran todos los rastros de

cansancio. El intentar las cosas repetidas
veces y la perseverancia son las fábricas
de los logros, para que estos logros sean

buenos debes aprender del pasado,
esforzarte en el presente y dejar el futuro
en manos de Dios. Tu responsabilidad es
luchar, los resultados vienen de Dios, no
existe una regla que diga cuantas veces
hay que intentar algo para lograrlo. No

todo será igual, siempre hay algo que está
en constante cambio y ese algo eres tú.



No te detengas en los obstáculos, no
esperes mucho tiempo para levantarte

nuevamente después de haber caído, no
dejes que el “después cambiaré” te ciegue

ya que tal vez ese después no llegue
nunca, la opción de renacer y recomenzar

no está afuera sino en ti. Existió una
prostituta no espero a cambiar, sino que
le dio agua al perro y se ganó el Paraíso.

Un hombre que quien sabe cuántas cosas
malas hizo, quito una piedra del camino
que molestaba a las personas y con ello
alcanzó la Misericordia y el perdón de
Dios. El camino al Paraíso está lleno de

pequeñas cosas, de pequeñas
oportunidades, por eso el Profeta (que la
paz sea con él) dijo, que Dios dijo: “quien
se acerque a mí un palmo me acercaré a

él un codo”. Ninguna obra es pequeña
cuando con ella buscas lo más grande de

este mundo, que es el amor de Dios. No te
juzgues a ti mismo por las cosas

imposibles que quisieras hacer o tener,
sino que fíjate en las cosas pequeñas que

son posibles para todos.

Nadie está exento de las habladurías de
las personas, las palabras de muchos son

capaces de herir profundamente, pero
recuerda que los rayos no golpean sino
en lo más alto. Las palabras malas son

como la tierra, puedes escoger si ponerla
sobre ti y enterrarte a ti mismo con ella o

colocarla debajo de ti y elevarte sobre
ellas. Quien crea que puede estar a salvo
de las palabras de las personas está muy
equivocado, incluso muchas vendrán de
los más cercanos a ti, usa tu habilidad de
perdonar y fortalecerte, las lenguas no se
callarán, háblale a las personas de buena

manera.



El placer de dar y el placer de ayudar a
otros en su necesidad es tan grande que

solo lo sientes. Las personas que Dios
escoge para ser caritativos son pocas pero

que es una bendición que solo las
personas más amadas por Dios reciben,

sin embargo, hay una caridad mucho más
valiosa que dar dinero o hacer algo por

las personas y es lo contrario, abstenerse
de dar o hacer algo por los demás. Por

ejemplo: cuando estás enojado con
alguien y aun teniendo el poder de hacer

algo contra él no lo haces; no difamas
cuando tienes la oportunidad de hacerlo;
ocultas los pecados y secretos de otros.
Esta es la mejor forma de dar y ayudar a

las personas, la más valiosa, y si así lo
haces el que se enriquecerá más, eres tú,

tu espíritu, tu alma y sobre todo tu
corazón sentirá una riqueza tan grande

que solo será superada por lo que hay en
el Paraíso.

Honra a las personas que amas con
palabras y hecho bonitos, no te guardes

esas cosas. Nuestras almas fueron creadas
con un tiempo predeterminado, luego

partiremos, dejaremos de existir. Sonríe a
las cosas bonitas, olvida las cosas

dolorosas, recuerda que esta vida es
mundanal y no es el Paraíso. Esta vida es

dulce pero limitada, no hay nada que
merezca para estar amargado y triste,

¡sonríe eso es caridad!



¿Alguien te rompió el corazón? Mantén la
calma, recuerda que la vida es corta.

¿Alguien te traicionó o te engañó? Mantén
la calma, recuerda que la vida es corta.
Sea cual sea la injusticia que te hayan

hecho recuerda siempre que esta vida es
muy corta. No entristezcas si después de

haber apoyado a alguien, después de
haber estado a su lado y haberlo ayudado

olvida todo eso, mantén la calma,
recuerda que la vida es corta. Si te

mantienes la tranquilidad y afrontas todo
con mucha fe, Dios te dará una alegría tan

grande que ni siquiera eres capaz de
imaginarla, Dios te recompensará por

esos días malos y difíciles donde lo único
que te mantenía en pie era la fe en Dios.

Porque la fe en las personas te habrá
destruido, esta vida es corta, no esperes

algo grande de ella.

Que la paz sea con aquellos que son un
motivo de felicidad para los que están

tristes, un apoyo para alguien en
necesidad, compañía para quien está con

el monstruo de la soledad, son la salida
para alguien que está perdido o son el

hogar para un desamparado. Que la paz
sea para aquellas personas afortunadas
que pueden dar buenas palabras en los

momentos necesarios, logrando una
sonrisa en los momentos más difíciles. Tu

belleza radica en tu capacidad de darle
alegría a los corazones de los demás.



Hay personas que aunque duermen,
descansan y tienen comodidades sienten
que están cansadas, hay quienes trabajan

día y noche para poder sobrevivir pero
los ves con una fuerza que no tiene fin,
¿por qué pasa esto?, porque el descanso
del alma no se consigue con el descanso

del cuerpo, el alma descansa con fe,
cuando trabajas y lo haces con fe en Dios
tu alma se fortalecerá cada día más y se

reflejará en tu vida, debes estar
convencido de que esta vida no es el

paraíso para tener todo lo que desees,
pero tampoco es el infierno para que
sufras por todo, no te tortures, tener

tranquilidad no significa tener a alguien
con quien hablar o compartir sino que la
tranquilidad es que puedas hablar con las

personas de manera tranquila y serena
sin necesidad de preocuparte por agradar

a nadie sino a Dios.

Sé una puerta por la cual entra el bien; si
no puedes entonces se una ventana con la
que puedas iluminar a otros; sino puedes
entonces se una pared en la que personas

débiles puedan apoyar sus cabezas, sé
una buena persona, sino puedes por lo
menos no seas una mala... No odies, no

hagas injusticias, no engañes a quien
confíe en ti, si vas a estar en esta vida

hazlo sobre buenos principios, sé bueno,
aunque no veas nunca el bien en otros.



Lo más hermoso que alguien te puede
decir es: “no te he olvidado en mis

súplicas”. ¿Estás bien?, no olvides a nadie
en tus súplicas ya que externamente

puedes aparentar lo que quieras ante las
personas, pero solo suplicarás por quien
realmente tiene un lugar en tu corazón.

Entonces... No te he olvidado en mis
súplicas. ¿Estás bien?

La mejor manera de multiplicar tu
felicidad es compartiéndola con los

demás, siembra las semillas del bien en el
camino de las demás personas y

cosecharás los frutos de la felicidad en tu
corazón. Comparte la felicidad con los

demás y conocerás el significado y valor
de la palabra humanidad. Eso es ser

creyente querer para los demás lo que
quieres para ti.

La vida te enseñará que es el amor, la
experiencia te enseñará a quien amar y

las situaciones te enseñarán quien te ama.
Y son las situaciones las que te muestran
la realidad de cada persona, nosotros no
escogemos a quien amar o a quien odiar,

sino que son las situaciones las que
siembran esos sentimientos en las

personas. Dios es el único que no te
fallará por lo que tú amor hacia Él tiene

que ser incondicional como lo es Su amor
para hacia ti.



La mejor manera de multiplicar tu
felicidad es compartiéndola con los

demás. Siembra las semillas del bien en el
camino de los demás y cosecharás los

frutos de la felicidad en tu corazón.
Comparte la felicidad con los que te

rodean y conocerás el significado y valor
de la palabra humanidad. Eso es ser

creyente querer para los demás lo que
quieres para ti.

En el comercio siempre existe la
posibilidad de ganar o perder, excepto

cuando haces negocios con Dios. En esa
situación todo es ganancia¸ cada buena

obra se multiplica por diez y cada pecado
es contado como uno. Cuando le ofreces
algo pequeño a Dios, Él te responde con

algo ¡muy grande! Incluso por solo querer
hacer el bien ya se te contará como

ganancia. ¿Hay algún inversor que quiera
hacer negocios con Dios?

La vida te enseñará que es el amor. La
experiencia te enseñará a quien amar y

las situaciones te enseñarán quien te ama.
Y son las situaciones las que te muestran
la realidad de cada persona, nosotros no
escogemos a quien amar o a quien odiar,

sino que son las situaciones las que
siembran esos sentimientos en las

personas. Dios es el Único que no te
fallará, por lo que tú amor hacia Él tiene

que ser incondicional como lo es Su amor
para hacia ti.



Los triunfadores no nacieron en el cielo,
sino que se formaron definiendo cuáles
serían sus sueños, luchando contra sus
miedos. Tu debilidad te empuja hacia

atrás mientras que la perseverancia y el
esfuerzo hacen posible realizar grandes
cosas, el miedo al fracaso te mantendrá
en la línea del miedo permanente, pero

recuerda que el éxito no se consigue sino
intentando y fallando. Cualquier intento
que hagas sin importar el resultado ya es

una ganancia para ti, ¡no olvides que el
mayor triunfo es el Paraíso!

La vida les sonríe a las personas que son
positivas, mientras que abofetea la cara

de los que son negativos. ¿Cuál es la
diferencia entre ambos? No es más que la
confianza en Dios, la fe y la fuerza, son las
cosas que pueden hacer diferencia en tu

vida. El creyente es positivo siempre,
incluso si la felicidad se desvanece de sus

manos, el creyente no olvida que su
protección está en las manos de un Señor

Generoso.

La belleza tiene muchos niveles, el más bajo
es la belleza física; El intermedio es la

belleza en las palabras; El más alto es la
belleza espiritual; La más valiosa es la

belleza del alma; La más importante es la
belleza del corazón. ¿Qué tipo de belleza
buscas?, y más aún, ¿qué tipo de belleza

tienes? Esfuérzate en estar cerca de quienes
tienen la belleza en el alma, curan las

heridas y te acercan a Dios. ¡La belleza de
esta vida está en la relación que tienes con

Dios!



Si la persona que descuida el Corán
supiera las bendiciones que le esperan

con Él, no lo abandonara ni un segundo.
Quien toma el Corán como guía para su
vida ha tomado al mejor amigo, uno que

nunca lo abandonará, que nunca
permitirá que entristezca y que nunca le

hará perder la esperanza, ¡ese es el Corán!

Qué bueno es que uno sea amable y tenga
buenas intenciones con respecto a los

demás. Pero hay algo mucho mejor y más
importante que eso, y es la capacidad de
entender al otro, de pensar lo mejor de
las demás personas, a veces le hacemos

daño a otras personas porque no los
entendemos, ni nos esforzamos en

hacerlo. A veces los tratamos con dureza
y hasta con injusticia y no es culpa de

ellos sino nuestra, por no entenderlos. Sé
una persona dócil y escoge tus palabras

con mucho cuidado e inteligencia, y
sobre todo siempre piensa lo mejor de los

demás no solo de ti mismo. Sino logras
comprender lo que pasa solo piensa, que

debe estar pasando algo que yo
desconozco.

El hecho de que te canses leyendo el
Corán, memorizándolo, aprendiendo a
como recitarlo tiene una recompensa

reservada ante Dios, incluso así no
observes resultados. Al Corán no le basta

con guiarte al Paraíso, sino que
permanecerá contigo, lo recitarás y te
llevará al nivel más alto. En el Día del
Juicio se te dirá: “lee y recita cómo lo

hacías en la vida mundanal y tu lugar en
el Paraíso estará donde recites la última

aleya que te sabías”.



Una bendición grande es un amigo que
soporte tu carácter en todas las

situaciones, cuando estás enojado, triste,
feliz o con miedo. Aunque tú carácter sea
frío como el invierno o caliente como el

verano, un buen amigo te tratará siempre
como la primavera, si conservas aún, a un
amigo de la infancia eso significa que es

alguien que te quiere tal cual eres. Si
tienes un amigo así, el cual consideras

parte de tu vida entonces tienes un gran
tesoro, no olvides.

Honra a las personas que amas con
palabras y hecho bonitos, no te guardes

esas cosas. Nuestras almas fueron creadas
con un tiempo predeterminado, luego

partiremos, ¡dejaremos de existir! Sonríe a
las cosas bonitas, olvida las cosas

dolorosas, recuerda que esta vida es
mundanal y no es el Paraíso. Esta vida es

dulce pero limitada, no hay nada que
merezca estar amargado y triste. ¡Sonríe

eso es caridad!

Después de una noche llena de súplicas
llega la luz del amanecer como una señal

de esperanza. Antes de que el sol
aparezca, el amanecer comienza a

desvanecer la oscuridad. Un nuevo día
comienza con súplicas, recuerdos de Dios

y un arrepentimiento sincero. El día no
tiene que ser diferente a la noche en la
calma que siente un creyente ya que el

Dios que adoras por la noche es el mismo
que te cuida por el día.



Más hermoso que la luna llena, que el
cielo, sus estrellas y constelaciones son
las alabanzas de los que se postran y la

humildad de los siervos de Dios. Las
lágrimas de los que humildemente le

ruegan a Su Señor por ayuda, los que se
dirigen corriendo a la Misericordia de Su

Señor, con sumisión y humildad
esperando el perdón. Ten cuidado con

que la primavera de tu corazón pase y no
florezca.

A veces el inclinarse en una noche oscura,
puede liberarte de las preocupaciones,

acercarte el sustento y que se te conceda
una gran recompensa. ¿Cuántas personas

que estuvieron desesperadas fueron
auxiliadas por Dios y sus problemas
desaparecieron? Sus dificultades se

transformaron en facilidades, todo por
inclinarse ante el Señor de los Mundos,
un momento cambia la vida entera, una
obra soluciona los problemas. Un siervo
sumiso y humilde y un Señor Generoso y

Compasivo, ¡la relación perfecta!

Pide lo que quieras, desea lo que quieras,
que tu Señor tiene el poder de

concederlo. Dale rienda suelta a tus
súplicas, recuerda que no hay súplica más
grande que la respuesta de tu Señor. Que

Bueno y Generoso es Dios, no hay una
puerta que tocar, no hay una barrera que

te separa de Él, ¡que hermosa es Su
cercanía!



Acostumbra a tu mente a ver bendiciones
en las dificultades. En los problemas
también encontramos las llaves para
solucionarlos, en la oscuridad que te

encuentres encontraras ventanas de luz.
En los desafíos, maneras de planear el

éxito, en verdad que en las calamidades
hay bendiciones y oportunidades para

quien tiene una visión inteligente y
positiva, ellos convierten cada problema
en una mejora para sí mismos y todo se
traduce en una mayor calidad de vida. El

motor de todo esto se llama, fe. La
felicidad no está a la venta la tranquilidad

no es sino un resultado de conciencia
limpia.

Sé una puerta por la que, entre el bien. Si
no puedes, entonces. se una ventana con

la que puedas iluminar a otros. Sino
puedes entonces se una pared en la que

personas débiles puedan apoyar sus
cabezas, sé una buena persona, sino

puedes por lo menos no seas una mala.
No odies, no hagas injusticias, no engañes
a quien confía en ti, si vas a estar en esta

vida hazlo sobre buenos principios, sé
bueno, aunque no veas nunca el bien en

otros.

Para todos aquellos que proyectan luz en
sus corazones y han probado el sabor de

la vida dentro de la fe, ¡que la paz sea
contigo! Para todos aquellos que se

encomendaron al Misericordioso en este
día y saben con certeza absoluta que todo

está en manos de Dios, que tengas un
buen día, sonríe desde el amanecer, es
posible que en el mundo florezca una
nueva esperanza debido a tu sonrisa.



El hecho de que hayas caído no significa
que permanezcas en el suelo maldiciendo

tu suerte, vamos, ¡levántate!, ¡sé firme!
Recuerda que los sueños que persigues

no están en el suelo, sino que tienes
luchar por ellos. No esperes a nadie,

levante y después continúa, lucha contra
tus miedos y debilidad. No dudes de ti

mismo. Recuerda que los campeones no
caen del cielo se forman en la tierra. ¡Tú

mayor fortaleza es la misma fe!

La tolerancia y el perdón más que una
debilidad es una fortaleza del corazón, ya

que ellos apagan los focos del enojo, y
destruye las fuentes del odio, eso

disminuirá las horas de preocupación y
tristeza que sentirá tú corazón. Borrará
los días de odio. Lo que los tontos ven

como debilidad no es más que una
fortaleza que solo los que tienen más

coraje pueden lograr. El Profeta
Muhammad (la paz sea con él) dijo: “no es

fuerte quien vence a otros, sino que es
fuerte quien se controla en los momentos

de ira”

Felicitaciones para aquellos que lo
primero que ven las personas de él es su
sonrisa, eso significa salud y bienestar.

Ante Dios se considera caridad, como lo
informo el Profeta Muhammad (la paz sea

con él). Una sonrisa es el reflejo de la
felicidad en su corazón, y suele ser
esperanza para quien lo rodean y

sentimientos de buenas noticias. Sonríe
que es gratis y vale mucho.



Acostumbra a tu mente a ver bendiciones
en las dificultades.

En los problemas encontraras las llaves
para solucionarlos, en la oscuridad
encontraras ventanas de luz, en los

desafíos encontraras maneras de planear
el éxito, en verdad que en las calamidades

hay bendiciones y oportunidades para
quien tiene una visión inteligente y

positiva. Aquellos que convierten cada
problema en una mejora para sí mismos y
todo se traduce en una mayor calidad de

vida, ¡el motor de todo esto se llama fe! La
felicidad no está a la venta la tranquilidad

no es sino un resultado de conciencia
limpia.

La mayor lección que enseña el Islam son
los modales, si eres un musulmán sin

modales, entonces, ¿qué has aprendido
del islam?

La vida es esperanza, no te burles de
otros, no seas soberbio y no humilles a las

personas. No sabes cómo será tu
situación mañana, sé educado y las

personas confiarán sus vidas en ti. No
busques ser una persona educada para
que los demás te admiren, tampoco es

fácil llegar a ser una personalidad
influyente, pero lo que sí es fácil es que
seas una persona de buenos modales y
principios que te hagan estar cerca de

otros.



El mejor espejo que hay es la manera que
te ves a ti mismo. En vez de mirar a los

otros, mira tus propios defectos y errores,
así como tus buenas obras y cualidades.
Olvídate de las opiniones destructivas de
los demás, ya que ellos usan sus propios
espejos, pero no para verse a sí mismos,
sino a los demás, y lo malo que hay en

ellos, sus malas costumbres y en general
lo negativo que encuentran en ellos

mismos solo buscan compararlo con los
demás. La mejor balanza con la que

puedes medirte es tu religiosidad y los
modales. Así verás que te examinaste a ti

mismo con la mejor vara, ten mucho
cuidado con que otros te convenzan de

que eres menos que ellos o de que te
hagan dudar de tu capacidad de mejorar.

No dejes en tu corazón odio o rencor
alguno ya que impide descansar la mente.

Perdona a quien te haga algún daño, si
tienes que alejarte, hazlo de sus acciones

y no de esa persona. Carga tu corazón con
el bien, e ignora a quienes te hagan daño,
recuerda que estás únicamente de paso,

la tolerancia con las personas es la
evidencia más grande de la madurez. La

persona que sabe disculpar a otros es
aquel que su madurez e inteligencia le
hacen ignorar el odio y justificar a los

demás con su rechazo.



Lleva las cosas con calma y paciencia,
recuerda que las quejas no han

solucionado aún el primer problema. No
hay dificultad que al ser atravesada con
calma no se resuelva poco a poco. Si te
complaces sinceramente del decreto y

designio de Dios, Su Misericordia
abarcará cada aspecto de tu vida, y

aunque seas la persona con más
problemas en la vida te aseguro que a la
vez serás la persona más tranquila en la

vida. No hay problema en el que sea
mencionado el nombre de Dios que no se
vuelva insignificante, no hay distancia que

no se acorte y dificultades que no se
alivien... Solo necesitas recordar a Dios
incesantemente y dejar que Él tome el

control.

Las rosas florecen y llenan el ambiente
con su aroma y belleza, aunque están
llenas de espinas benefician a todos.

¿Pueden las espinas que hay en tu vida
impedirte que florezcas y llenes a todos

con tu bien y tus cualidades? ¿Dejarás que
los problemas y las espinas que hay en tu
vida te impidan disfrutar los momentos

de felicidad? Si la rosa puede
beneficiarnos aún con espinas, ¿no

podrás tú, aunque tengas dificultades dar
a los demás, obrar de buena manera,

esforzarte en el bien y dibujar el camino
del triunfo en tu vida y en la de los

demás?



Para vivir en paz, necesitas eliminar de tu
vida el principio de la comparación. Ten

la certeza de que lo que ves en una
persona no es lo único que tiene o posee,
la vida le ha quitado mucho al igual que a
ti. Confía en ti mismo y en el poder que

tienes, y trata de mantener tu vida dentro
de los principios de la bondad, no olvides
que hay personas que te están mirando y
observando y solo quisieran ser tú, tener

tu vida, por lo que no desprecies a
ninguna persona que espere algo de ti

porque el hecho de que te escogiera a ti y
no a otra persona es porque puso la poca
confianza que le quedaba en tu corazón.

Puedes crecer en tu trabajo y tener más,
pero no podrás tener más tiempo. Puedes
tener dinero, todo el que quieras o sueñes

y comprar lo que quieras, pero nunca
podrás comprar más tiempo, ni siquiera

un segundo más de vida. Puedes
ejercitarte mucho, ser fuerte, pero eso

tampoco te dará más tiempo. Realmente
lo único que no se puede recuperar es el

tiempo, porque lo material puedes
tenerlo o perderlo, pero así sea con pan

duro y agua puedes vivir, incluso la
muerte no es una separación porque hay

una vida más allá de esta. Si quieres
sentirte exitoso, entonces, piensa

administrar de manera correcta lo único
que tienes y que no puedes comprar,

aumentar, o conseguir.



Pídele a Dios siempre que te conceda la
firmeza, pero en lo más importante que

es, la religión.
Recuerda algo, si abandonas la mezquita,
el lugar donde ibas a rezar será ocupado
por otro... Si te olvidas del Corán habrá

otro quien lo lea y memorice... Si te alejas
de Dios habrá otra persona que esté

buscando acercarse a Él. Luego de eso
sabrás que el único que perdió fuiste tú.

Que la paz sea con los que caminan por la
tierra con humildad, aquellos que no han

herido ningún corazón y no han hecho
llorar ningún ojo, no han dejado recuerdo
doloroso, su provisión en esta vida son las
sonrisas, buenas palabras y modales, son
personas con almas sencillas y ayudan a
todos los que se atraviesan en el camino.

Son las personas que tienen un solo
rostro y tienen principios únicos, son los

que tienen los corazones más puros y
tienen un nombre, se llaman creyentes.

Si el ayer te entristecía y te hizo daño,
¿qué culpa tiene el hoy de eso para que te

vea enojado por eso? El mundo no se
detendrá por tu tristeza, ni tu enojo

garantizará la felicidad ni la tuya, ni la de
nadie. Qué grande es la bendición de Dios

que nos rodea. El amanecer tiene un
rostro que solo los que están felices
pueden verlo. Por ello, tú que estás

enojado, ¡sonríe que la vida es un regalo
hermoso!



Hay personas que, aunque duermen, no
descansan, tienen comodidades y sienten
que están cansadas. Hay quienes trabajan
día y noche para poder sobrevivir, pero
los ves con una fuerza que no tiene fin,
¿por qué pasa esto? Porque el descanso
del alma no se consigue con el descanso

del cuerpo, el alma descansa con fe.
Cuando trabajas y lo haces con fe en Dios

tu alma se fortalecerá cada día más y se
reflejará en tu vida, debes estar

convencido de que esta vida no es el
Paraíso para tener todo lo que desees,
pero tampoco es el infierno para que
sufras por todo, no te tortures, tener

tranquilidad no significa tener a alguien
con quien hablar o compartir, sino que la
tranquilidad es que puedas hablar con las

personas de manera tranquila y serena
sin necesidad de preocuparte por agradar

a nadie sino a Dios.

Sé una buena persona y mantente lejos
del peligro que representa la imaginación

descontrolada, del miedo a lo
desconocido, recuerda que tienes un Dios

que hace desaparecer cada día la
oscuridad de la noche trayendo nuevas

esperanzas y nueva vida. ¿Sabes cuantos
milagros ocurren cada día? ¿Quién los
hace posibles? Conoces la respuesta,

confía y sobre ten la seguridad que no hay
una dificultad que sea más grande que el

poder de Dios.



La persona creyente es la que tiene el
corazón sano, perdona rápidamente,

tiene más miedo a ser injusto que a las
injusticias que le hagan los demás, ¿por

qué lo hacen? Porque la vida no se mueve
por el odio y el tiempo no transcurre por
el enojo, ni el lugar donde estés se hará

más amplio porque sientas rechazo en tu
corazón. Si estas triste, si tienes el

corazón roto, si sufres injusticias, que eso
te haga mejor persona y que tú corazón

convierta esa tristeza en energía para
cambiar la situación, si sientes estrechez
que sean tus modales lo que amplíen tu

horizonte.

Cuando te alimentes recuerda siempre a
aquellos que están en necesidad. Lo

último en lo que piensan los pobres es en
la pandemia, ya que la pobreza es algo

que los acompaña día y noche, hay
quienes sienten que mueren cada día,

quién nada tiene nada más puede perder,
con esto intento decirte que el hecho de
que puedas preocuparte por la pandemia

es incluso una bendición de Dios. No
dejes de pensar en ellos y no los
abandones, verás que Dios no te

abandonará.



La tolerancia y el perdón más que una
debilidad es una fortaleza del corazón, ya

que eso apaga los focos del enojo, y
destruye las fuentes del odio, eso

disminuirá las horas de preocupación y
tristeza que sentirá tú corazón, y borrará

los días de odio. Lo que los tontos ven
como debilidad no es más que una

fortaleza que solo los que tienen más
coraje pueden lograr, el Profeta

Muhammad dijo: “no es fuerte quien
vence a otros, sino que es fuerte quien se

controla en los momentos de ira”.

Nadie está exento de que hablen mal de
él, las palabras de muchas personas son
capaces de herir profundamente, pero
recuerda que los rayos no golpean sino
en lo más alto, ¡las palabras malas son

como la tierra puedes escoger si ponerla
sobre ti y enterrarte a ti mismo con ella o
colocarla debajo de ti y elevarte con ellas!
Quien crea que puede estar a salvo de las

palabras de las personas está muy
equivocado, incluso muchos vendrán de
los más cercanos a ti, usa tu habilidad de
perdonar y fortalécela, las lenguas no se

callarán (y hablare a las personas de
buena manera).



Este es el lugar donde el rico no es quien
más tenga dinero sino quien más buenas
obras haya realizado, este es un lugar sin
influencers, ni youtubers, el más popular

en este lugar tal vez pasa toda su vida
desapercibida, por eso fíjate ante quien

deseas destacar, este es el lugar donde te
despedirán las personas para luego seguir

con su vida mientras que para ti
comenzará ¡tu verdadera vida!

Dios dice en el Corán: “alabado sea Aquel
que descendió sobre su siervo el libro (el

Corán) que no contiene contradicción
alguna” 18:1.

Esta es la realidad para quienes basan su
vida en el Corán. No hay contradicción en
él, no hay tristeza no hay confusión solo

claridad y guía. Los que se someten
humildemente al Corán verán que son las
personas que nunca dicen ni hacen cosas
contradictorias ni le hacen daño a nadie,

al contrario, toda su vida se basa en el
amor, el perdón, el cariño y la

misericordia que son de las enseñanzas
básicas del Corán, son personas felices y

sobre todo personas que se sienten
completas... ¿Eres de la gente del Corán?



No te detengas ante los obstáculos, no
esperes mucho tiempo para levantarte

nuevamente después de haber caído, no
dejes que el “después cambiaré” te ciegue

ya que tal vez ese después no llegue
nunca. La opción de renacer y

recomenzar no está afuera sino en ti. Una
mujer era prostituta no espero a cambiar,
sino que le dio agua al perro y se ganó el

Paraíso, un hombre que quien sabe
cuántas cosas malas hizo quito una piedra
del camino que molestaba a las personas

y con ello alcanzó la Misericordia y el
Perdón de Dios. El camino al Paraíso está

lleno de pequeñas cosas, de pequeñas
oportunidades por eso el Profeta (que la
paz sea con él) dijo, que Dios dijo: “quien
se acerque a mí un palmo me acercaré a

él un codo”. Ninguna obra es pequeña
cuando con ella buscas lo más grande de
este mundo que es el amor de Dios, no te

juzgues a ti mismo por las cosas
imposibles que quisieras hacer o tener,

sino que fíjate en las cosas pequeñas que
son posibles para todos.

Pide lo que quieras, desea lo que quieras,
que tu Señor tiene el poder de

concederlo, dales riendas sueltas a tus
súplicas, recuerda que no hay súplica más
grande que la respuesta de tu Señor, que

Bueno y Generoso es Dios, no hay una
puerta que tocar, no hay una barrera que

te separa de Él, ¡que hermosa es su
cercanía!



El placer de dar y el placer de ayudar a
otros en su necesidad es tan grande que

solo lo sientes. Las personas que Dios
escoge para ser caritativos son pocas,

pero es una bendición que solo las
personas más amadas por Dios reciben,

sin embargo, hay una caridad mucho más
valiosa que dar dinero o hacer algo por

las personas y es lo contrario, abstenerse
de dar o hacer algo por los demás. Por

ejemplo: cuando estás enojado con
alguien y aun teniendo el poder de hacer
algo contra él no lo haces, o no lo difamas
cuando tienes la oportunidad de hacerlo,
ocultar los pecados y secretos de otros.
Esta es la mejor forma de dar y ayudar a
las personas y la más valiosa, y si así lo

haces el que se enriquecerá más eres tú,
tu espíritu, tu alma y sobre todo tu

corazón sentirá una riqueza tan grande
que solo será superada por lo que hay en

el Paraíso.

Cada día que comienza es una
oportunidad nueva para una vida nueva.
Una vida llena de energía y positivismo

sonríe, es posible que este día sea
diferente a todos los demás, ¡sonríe!
Nosotros tenemos la religión de la

felicidad, ya que cada sonrisa que tengas
o des se considera como caridad y por

ende como una buena obra. ¿Qué religión
enseña algo como eso sino la religión que

proviene del Señor de los mundos?



Quien esté convencido de que no tiene a
nadie sino a Dios las oportunidades y

puertas se le abrirán por montones, así el
no quiera o no las busque. Recuerda que
cada suplica enviada a Dios se convierte
en sueños hechos realidad, hay quienes
dicen que el tiempo cura todo, eso no es

cierto hay personas que viven toda su
vida con heridas, tristezas, que toda la

vida no alcanza para sanarlas, pero quien
sana los corazones es el Señor de los

corazones. A Dios van todas las cosas y de
Dios vienen todas las cosas, las alegrías y
la cura a las tristezas. Así que no busques

cubrir tus necesidades con ninguna
persona y ten en cuenta que el Creador

de esas personas te está escuchando
pedirle y buscar ayuda en otros que no

son Él.

Las personas perezosas tienden a ser las
que viven más preocupadas, estresadas y

deprimidas, no tienen momentos de
alegría y felicidad, mientras que las

personas activadas que se esfuerzan en su
trabajo, que se levantan temprano que

tienen metas, son personas muy positivas,
son las personas que son positivas y

persiguen sus sueños, aunque nunca los
alcancen, pero no habrá sido por no

luchar, ellos son los que aprovechan su
tiempo y cosechan sus obras. Esas son las

verdaderas personas que aman y
aprovechan la vida.



La caridad, hacer el bien y ser la mano
que da y ayuda a los demás, no disminuye

en nada la riqueza al contrario la
multiplica de forma permanente, las

personas más felices en esta vida y los
que tienen las conciencias más limpias,
los pechos más abiertos y los corazones

más tranquilos son aquellos que dan y no
esperan recibir nada, son los que le

hicieron un préstamo a Dios y Él se los
devuelve multiplicado y les conocerá

bendiciones infinitas. ¡Que Dios te
conceda la bendición de dar!

A veces el inclinarse en una noche oscura,
puede liberarte de las preocupaciones,

acercarte el sustento y que se te conceda
una gran recompensa, ¿cuántas personas

que estuvieron desesperadas fueron
auxiliadas por Dios y sus problemas
desaparecieron?, sus dificultades se

transformaron en facilidades, todo por
inclinarse en el suelo ante el Señor de los

mundos, un momento cambia la vida
entera, una obra soluciona los problemas.

Un siervo sumiso y humilde y un Señor
Generoso y Compasivo, ¡la relación

perfecta!



¿Notas que cuando una persona va al
mercado a comprar vegetales se toma su
tiempo escogiéndolos?, no escoge al azar,

sino que revisa uno por uno, les busca
defectos y desecha los malos, sólo se lleva
con él los que considera en mejor estado,

¡es normal! Con eso se alimentará él
mismo y su familia, y solo quiere y busca

lo mejor. Pero, ¿por qué no aplicar el
mismo cuidado y empeño a cosas más

importantes?, como por ejemplo las
personas que decidimos dejar entrar en
nuestras vidas, ¿las examinamos bien?,

¿serán beneficiosas?, ¿y si no lo serán, si
son una manzana podrida? ¿Qué hará

contigo? Otro ejemplo es, ¿a quién
tomamos como guía religioso? ¿Te irías

con un doctor desconocido, sin
experiencia, ni estudios para que te

operara? La respuesta es obvia, irías con
el mejor que encontraras, ¿por qué no
hacer lo mismo con tu guía religioso y
solo tomar el más preparado? Un mal

doctor te hará daño físico únicamente, un
mal guía te desviará y tal vez sin retorno.

El Profeta Muhammad (que la paz sea con
él) dijo: “la amistad es la religión, que ves

cada quien de quien la toma”. Que Dios te
conceda lo mejor de esta vida y de la
próxima, y te conceda solo amistades

sanas que te hagan bien y un guía
religioso justo.



La noche cubre todo con su oscuridad, las
personas descansarán y los ojos

dormirán, sin embargo, Dios continuará
siendo la luz de los cielos y la tierra,

respondiendo las súplicas de quien Le
invoca, perdonando a quien se arrepiente,

y concediéndole a quien Le suplica.
Aunque la noche sea oscura ilumínala

con tus oraciones, ¡verás que lo que
ocurre será un sentimiento que no es de

este mundo!

Dios dice en el Corán: “también levántate
parte de la noche a realizar oraciones

voluntarias, para que tu Señor te conceda
un rango digno de alabanza.”

Algunos miembros son realmente
valiosos e importantes, tanto así, que solo

se les concede el obrar en ellos a las
personas que sienten un gran amor por

su Señor, aquellos que reconocen el valor
de esos momentos y se esfuerzan por

alcanzarlos. Lo triste y verdaderamente
reprobable es que la noche es tan larga y

hay tan pocas distracciones que las
personas tengan tiempo para todo menos

para un solo rezo.



Más hermoso que la luna llena, que el
cielo, sus estrellas y constelaciones son
las alabanzas de los que se postran y la

humildad de los siervos de Dios. Las
lágrimas de los que humildemente le

piden a su Señor por ayuda, los que se
dirigen corriendo a la Misericordia de su

Señor, con sumisión y humildad
esperando el perdón. Ten cuidado con

que la primavera de tu corazón pase y no
florezca.

¡Bendiciones para los corazones vivos!
Dios no abandona a quien lo busca,

siempre que estés buscando sanarte la
cura llegará. ¡Ten fe! Mientras te sigas

esforzando, el sustento llegará. ¡Ten fe!
Mientras te complazcas de lo que Dios te

decreto siempre tendrás éxito. ¡Ten fe!
Mientras toques la puerta de la

misericordia ésta se abrirá de par en par.
¡Ten fe! No dejes que tu prisa para las

cosas te engañe y te robe la esperanza, no
detengas ese hermoso cambio que

empezaste porque el principio es más
duro de lo que pensaste, no apagues la luz
que está comenzando a brillar, mantente
en el cambio, sé fuerte, si tus esperanzas

están dirigidas a Dios recibirás mucho
más de lo que imaginaste, ¡buenas nuevas

para ti, bendiciones para ti! Que La Paz
sea contigo.



Las situaciones por las que pasan las
personas están enterradas en lo más

profundo de sus corazones, por lo que
cuando vayas a juzgar a alguien piensa

primero en lo que lo llevo a hacer o decir
algo así, las mejores personas son las que

excusan a otros sin necesidad de
escuchar razones, tienen el buen

pensamiento al prójimo como regla, no te
apresures en juzgar a nadie, porque te

equivocaras y cometerás injusticias, y tal
vez lo hagas con una persona buena y

honesta, trata a las personas por lo que
aparentan ser y recuerda que no eres tú
quien conoce los secretos sino que Su

Creador es quien lo sabe, aprende a
perdonar, limpia tu corazón de los

susurros del demonio y siempre busca
para los demás excusas para sus acciones
tal vez así tú Señor te excuse en el día de

rendición de cuentas.

Honra a las personas que amas con
palabras y hecho bonitos, no te guardes

esas cosas. Nuestras almas fueron creadas
con un tiempo predeterminado luego

partiremos, ¡dejaremos de existir! Sonríe a
las cosas bonitas, olvida las cosas

dolorosas, recuerda que esta vida es
mundanal y no es el Paraíso, esta vida es

dulce pero limitada, no hay nada que
merezca estar amargado y triste, ¡sonríe

eso es caridad!



¿Recuerdas cuando tus amigos te
llamaban por el único motivo de que

salieras a jugar? ¿Recuerdas cuando tenías
la habilidad de reírte por todo, hasta por
las cosas sin sentido? ¿Recuerdas cuando

llorabas cuando sentías miedo?, podías
compartir tus cosas para que todos

jugaran y fueran felices. ¿Qué conservas
de esa etapa? ¿Sigues llamando a tus

amigos sin que sea por un compromiso?
¿Sigues siendo tan carismático que te ríes
por todo? ¿Te sientes feliz compartiendo
tus cosas con los demás? ¿Lloras cuando
sientes miedo? ¿Mantienes el niño que

algún día fuiste?, si es así que bueno, si no
lo es, viaja en el tiempo y toma a ese niño

y ¡aprende todas esas cosas buenas e
inocentes que solo un niño puede sentir!

La edad es un número nada más.

Hay cosas a las que hay que
acostumbrarse y cosas a las que no.

Acostúmbrate a decir: muchas gracias, me
disculpo, por favor, y buen trabajo. Son

palabras que son profundamente
agradecidas por los corazones de las

personas, aunque sus bocas lo oculten.
También debes procurar a no

acostumbrarte a personas en específico,
aunque eso te disguste, acostúmbrate a

vivir contigo mismo, ya que todos los que
están alrededor partirán, incluso tú en

algún momento te irás, así es como
funciona esta vida, es la naturaleza de
todo, una persona puede dormir con

muchos planes y expectativas y amanecer
completamente solo.



Ahora que termina un año y
comienza otro, en vez de

pensar en qué quieres hacer
en el futuro, o trazarte metas,
planes e ideas para el nuevo

año, pregúntate: ¿a dónde
llegue este año? ¿Soy mejor

persona ahora de lo que era al
principio del año? Muchas

preguntas que debes hacerte.
Recuerda que se aprende del

pasado y no del futuro, así
que tus nuevos planes deben
ser aprender de los errores

del pasado y no repetirlos, eso
se llama mejorar.






